
Quieren que no se privatice la gestión del cementerio municipal 

Dispuestos a encerrarse en el ayuntamiento 
El concejal de servicias todavía na sabe cuáles serán las 
precias después de que se lleve a cabo la privatización 

Las mejores fOtos del H·F fueron de un alcalaíno Las fiestas de san Isidro, al parque O'Donnell 
Manuel Hernández, ,5 años La policía tuvo que vigilar 

fotografiando a la Familia Real contra los «feriantes furtivos» 

La BRIPAC vuelve a Bosnia 
Almogárates alcalaínos 
colaborarán con la OTAN 

Gran éxito del karate complutense 
Gema Méndez, 

subcampeona de Europa 

Agredieron y amenazaron 
de muerte a un hombre 
una banda de polacos 

e1torsiona a sus compatriotas 
* * * Atracados tres repartidores 

de telepizzas 

* * * Exposición de arañas gigantes 
vivas en al aula de cultura 

«Tarántulas en acción» 



Tu Polo y tú 
En Volkswagen sabemos lo importante que es tu coche 

para ti . 

Sabemos que es tu territor io, tu espacio vital, tus escapa

das. tu t iempo. Probablemente lo único que tienes tuyo de 

verdad. Y sabemos también que cualqu ier coche no te sirve . 

Por eso hemos creado el Polo. Y por eso tú lo h-as ·elegido. 

Porque te gusta, porque en equ ipamiento te da lo que otros 

900 ~ 22 22 20 

no· te dan, porque te puedes f iar de él, porque tiene un precio 

al alcance de tu bolsillo, porque en su interior te sientes 

cómodo y seguro .. 

Tu Polo y tú tenéis un largo camino por delante . 

Hay un Polo desde 1.259.000 ptas. 
IPVP recomendado en Peninsula y Baleares. IVA. trans
porte. 1mouesm de matriculación y promoción mclu1dosl 

@Polo 
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Por fin, Aznar 
Por fin se ha impuesto el sen

tido común y el candidato más 
votado en las elecciones se ha he
cho cargo del gobierno de la na
ción. Y a algunos nos parece que 
es muy de agradecer que los re
sultados electorales hayan obli- · 
gado a que en esa tarea esté apo
yado -y vigilado y asesorado
por CiU, tal vez porque aún 
creemos que los catalanistas tie
nen una base social definida y 
muy sólida que sabe lo que quie
re y cómo conseguir que CiU sea 
intérprete de su voluntad. 

Esta semana ha sido de fastos: 
proclamaciones, discursos, felici
taciones, abrazos, cenas, recep
ciones y demás parafernalia que 
disculpamos -o tragamos a la 
fuerza- mejor que comprende
mos. Pero esta semana acaba 
hoy, viernes, cuando por fin lle
ga un consejo de ministros en el 
que habrá que comenzar la tarea. 
Por fin llega el momento en que 
sabremos quién es políticamen
te Aznar. 

Los ciudadanos, muchos de 
ellos, están muy ilusionados. Si 
es válido expresar una opinión 
«estadística,,, diremos que esos 
ciudadanos forman la parte más 
dinámica de la sociedad, la que 
lleva muchos años esperando que 
se produzca un cambio de go
bierno que dé estabilidad al pa
norama político de España; esta
bilidad y un camino por el que 
ir hacia un futuro de progreso. 

Aznar y los aznaristas pueden 
empezar a abrir este camino hoy 
mismo, viernes, en el consejo de 
ministros, comenzando a trazar 
una política económica que no se 
contradiga con todos los princi
pios de la ciencia económica. Az
nar debe entender que al día de 
hoy los fastos ya han terminado 
y hay que ponerse a la tarea, que 
no puede seguir dilatando más la 
toma de decisiones que forzosa
mente serán comprometidas. En 
su mano está movilizar los recur
sos de una parte de la sociedad 
que esperaba el cambio como 
agua de mayo o defraudarla. 

PUERTA de Madrid 
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Ya se completó el vuelco de gobierno 

para los alcalaínos 
Por lo que se refiere a los al

calaínos y su gobierno, en menos 
de un año se ha producido un 
vuelco completo. Desde el co
mienzo de la historia de esta de
mocracia, el gobierno municipal 
y el gobierno regional -cuando 
se inventó- habían estado en 
manos de los socialistas, más o 
menos ayudados por los comu
nistas según los tiempos y las ne
cesidades. Después, a partir del 
82, el gobierno socialista cubrió 
el espectro completo y pasó a dis
poner de los destinos de los alca
laínos también en el ámbito na
cional. Y así duró hasta el año 
95, cuando el PSOE se vio obli
gado a comenzar la prueba del 
triple salto en el foso electoral. 
Desde entonces, en lo que afecta 
a sus intereses en Alcalá, ha fa
llado en los tres trancos, de mo
do que este triple salto se ha con
vertido en un triple salto mortal, 
literalmente mortal para los go
biernos del PSOE. 

Hace once meses los socialis
tas disponían en Alcalá de los 
tres gobiernos; hoy no disponen 
de ninguno. Analizar por qué ha 
ocurrido esto no es tarea del co
mentarista, sino de los estudio
sos sociales, si los hay, y de los 
expertos del PSOE, también si 
los hay, que esto último no pa
rece muy probable, toda vez que 
empezaron a pegarse los bataca
zos hace dos años y han sido in
capaces de detectar por qué se los 
pegaban. 

Claro que los socialistas pue
den tener un consuelo a largo 
plazo: del mismo modo que ellos 

p 
Editor: Sandalia San Román Hernández 
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han sido incapaces de compren
der por qué iban perdiendo go
bierno tras gobierno en Alcalá, 
es posible que los populares ha
yan ido ganándolos uno tras 
otros sin saber por qué los gana
ban. Eso puede dar una esperan
za a medio plazo a los cachorros 
socialistas que estos días gruñen 
sordamente sin atreverse a mor
der a los jefes de su manada: 
cuando éstos se mueran de vie
jos, los hijos de los actuales ca
chorros quizá consigan poner en 
vías de acción un plan operativo 
que vaya un poco más allá de la 
prudencia exquisita de la esgri
ma embotonada de salón. 

Mientras, el PP es titular de 
todos los gobiernos de los alcalaí
nos . . j Ya era hora! Ya era hora de 
que terminara el tiempo de con
quistas y empezara el tiempo de 
gobierno. Necesitamos saber si el 
gobierno municipal del PP va 
hacer algo importante en esta 
ciudad, aunque sea acabar de 
una vez con lo empezado sin em
pezar nada más, pagar lo que de
be sin endeudarse más y dejar de 
hacer brindis al sol y tirar balo
nes fuera para ganar tiempo. 

Ahora el PP tiene los tres go
biernos en Alcalá. Y hay que re
cordar que eso es lo que demos
traron querer los alcalaínos, 
puesto que el PP ganó aquí las 
elecciones municipales, autonó
micas y nacionales. Este pueblo 
ha demostrado una fe recalci
trante en el Partido Popular a lo 
largo de dos años, desde las euro
peas. Ahora el PP tiene que res
ponder a esa confianza. 
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y 
cementerio municipal 

Parece que algunos listos, 
cuando se trata del problema so
cial de la privatización de la ges
tión del cementerio municipal, 
necesitan abrirse una vía de eva
sión para no afrontar un plantea
miento claro. Prefieren contestar 
a bobadas tales como que en te
rrenos de este cementerio se van 
a construir viviendas. 

Que en el ayuntamiento al
guien continúe contestando a ta
maña estupidez proporciona pis
tas razonables para investigar 
quiénes hicieron los famosos pa
pelitos que tanto dieron que ha
blar en un pleno hace meses sin 
que los ciudadanos preocupados 
supieran nada sobre ellos. 

La investigación del delito ha 
de tener en cuenta la utilidad del 
crimen, a quién aprovecha. Por 
eso, si, meses después de aclara
do a qué se requieren contesta
ciones, los responsables munici
pales aún continúan yéndose por 
la vía de diversión de la estupi
dez panfletaria, cabe sospechar 
que son bastante tardos o, direc
tamente, que el intento de divul
gar bobadas para despistar con
testando a esas bobadas para no 
contestar a lo que sí se les pre
gunta no está muy lejos de ellos. 

Estos maquiavelos de chicha y 
nabo deberían preocuparse de 
responder a cuestiones absoluta
mete elementales; por ejemplo, si 
se van a modifica~ ·y cómo -o, 
mejor, cuánto- las tarifas del 
cementerio municipal después de 
privatizar su gestión. Pero eso es 
algo que, a tenor de lo dicho por 
el concejal del área, no se sabe; 
aunque sí «Se sabe» que hay un 

. «agravio comparativo» entre los 
usuarios del cementerio antiguo 
y los del nuevo. Que hay que re
solver, según parece colegirse de 
la cháchara dominante en el 
ayuntamiento, cobrando más a 
los del cementerio antiguo. To
do ello sin entender que uno y 
otro cementerios son diferentes. 
Pero la peseta es la peseta, sea el 
bolsillo en que caiga, también, 
de Agamenón o de su porquero. 
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El nuevo código penal ha despertado un gran interés 

La semana de lite1atu1a 1u1ídiea, organizada por el colegio 
de Abogados de Alcalá se celebra con éxito 

La Semana de Literatura Jurídica organizada por el Colegio de .Abogados de Alcalá concluye hoy viemes 
10 de mayo con la conferencia titulada ccLos tipos delictivos en el nuevo código penal» que será impartida 
por el Magistrado-Juez del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción 1)0 1 de Alcalá, Rafael 11uiters Casado. 

La Semana de Literatura Jurí
dica, desde que comenzara el lu
nes 6 de mayo, ha contado en to
das las conferencias con gran asis
tencia de público. Abogados, estu
diantes de derecho o funcionarios 
de prisiones se han mostrado inte
resados por los distintos aspectos 
del nuevo código penal, que entra 
en vigor a finales de este mes de 
mayo, tratados en el ciclo -«las 
penas•" tema del que habló el Juez 
de Primera Instancia e Instrucción 
n°4 de Torrejón, Pedro Javier Al
tares; «la política criminal», a car
go de Esteban Mestre Delgado, 
Profesor Titular de la Cátedra de 
Derecho Penal de la Universidad 
de Alcalá; y «los tipos delictivos», 
materia esta última de la que se ha
blará hoy-. También mantuvie
ron el interés del público: «La abo
gacía vista desde la Administra
ción Pública» a cargo de Francis
co Ruiz Castillo, Abogado y Audi
tor Técnico del Cuerpo Superior 

En el centro, el decano de los jueces de Alcalá, Jesús Mª Hemández, 
y el decano del Colegio de Abogados, Inocencio de Simón Velasco. 

de la Administración Pública; y 
«Justicia Gratuita», tema aborda
do por el Magistrado-Juez de Pri
mera Instancia e Instrucción n°7 

y decano de los jueces de Alcalá, 
Jesús María Hernández Moreno, 
y el decano del Colegio de Aboga
dos, lnocencio de Simón V elasco. 

EL OLIVAR 
SCllC»llWE!S .IClrclirl 

Celebre con nosotros 
su boda, comunión o bautizo y 
será obsequiado 
con una gran fiesta campera, 
baile hasta la madrugada, 
parque infantil, 
parque recreativo, bolera, 
gran parking para su vehículo 
y como novedad 96 ... 

Las videntes de 
Garabandal avisan 
del gran milagro 
que se avecina 

El Rincón de María, organi
zación impulsada por María 
Ripalda, ha organizado para el 
día 16 de mayo a las 8 de la tar
de, en el Centro Municipal de 
Salud (calle de Santiago) una 
conferencia sobre Garabandal. 
Desde que las apariciones de la 
Virgen terminaron en Gara
bandal en 1965, las videntes 
Conchita, Mari Loli y Jacinta 
han concedido de vez en cuan
do entrevistas en las que han 
revelado «lo que les está permi
tido decir acerca del futuro, es 
decir, el aviso a todo el mundo 
del gran milagro que se aveci
na». En estas entrevistas, aun
que muchas veces se les hacen 
las mismas preguntas, con fre
cuencia sale a relucir nueva in
formación. Para obtener una 
imagen más completa, basada 
en lo que se sabe del aviso y del 
milagro, se han recopilado to
das las entrevistas evitando las 
repeticiones innecesarias, y eso 
es lo que se ofrecerá en la con
ferencia del Centro de Salud. 

_Paseo en Calesa para nuestros clientes por los jardines de «EL OLIVAR» 
S~lones y terraza jardín para bodas, comidas, celebraciones, aniversarios, etc. 
Ctra. de Daganzo, Km. 2'200 - Telfs.: 881 77 00 - Fax: 883 13 55 - ALCALA DE HENARES 
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«Tío vania» en el 
Teatro 1.11 ca1e10 

«TÍO Vania», obra teatral 
original de Antón Chejov, se
rá representada el sábado 11 de 
mayo y el domingo 12 de ma
yo, a las 20'30 horas, en el Tea
tro La Galera (el Santo Tomás 
de Aquino). Este clásico del tea
tro moderno será interpretado 
por la compañía Juan Antonio 
Quintana. La representación 
de este espectáculo se suma a las 
actuaciones desarrolladas por el 
Aula de Estudios Escénicos y 
Medios Audiovisuales de la 
UAH con el objetivo priorita
rio de «acercar el teatro a los 
ciudadanos de Alcalá con un re
pertorio seleccionado de la His
toria del Teatro». 

Milagros González 
y Juan Manuel Rodríguez 
exponen JO paisajes 

Los pintores Milagros Gon
zález Caballero y Juan Manuel 
Rodríguez Rubio, la primera 
vecina de Alcalá y el segundo 
de Torrejón de Ardoz, exponen 
parte de su obra en el centro co
mercial 'La Dehesa', desde el 
pasado 6 de mayo y hasta el 
próximo día 21. Lo que se 
muestra al público es una selec
ción de 30 paisajes al óleo. 

Presentación de los 
1111 cursos de verano de 
la UAH 

El presidente de la Diputa
ción de Guadalajara, Francis
co Tomey, y el Vicerrector de 
Extensión Universitaria, Car
los Alvar, presentarán el lunes 
13 de mayo la XIII Edición de 
los Cursos de Verano de la U ni
versidad de Alcalá. Este año se 
impartirán 5 7 cursos en ocho 
sedes: Alcalá, Guadalajara, Si
güenza, Pastrana, Brihuega, 
Llanes, Tomelloso y Denia. El 
presupuesto estimado es de 30 
millones de pesetas y la asisten
cia prevista es de 2.000 alum
nos. La edición del pasado año 
convocó a 1.400 alumnos que se 
distribuyeron en 43 cursos. 

La sociedad cooperativa 
Junius·Espattales coloca 
la primera piedra 

La Sociedad Cooperativa 
Junius-Espartales inicia obras 
en la parcela 13-1 de ESPAR
TALES SUR. Con tal motivo 
celebra, hoy 10 de mayo, a las 
19 horas, el acto simbólico de 
colocación de la primera pie
dra. Seguidamente se degusta
rá un vino español en el salón 
Cisneros del Hotel «El Bedel». 

PUERTA de Madrid 

El sábado día 11, en el quiosco de la plaza de Cervantes 

concierto de la Banda de Música de Paniza 
Organizado por el Conservatorio de Música de Alcalá de Henares, como colofón a su primera Semana Cultural, 
el sábado 11 de mayo a las 7 de la tarde, y en el kiosko de la plaza de Cervantes, la Banda de Música de 
Paniza (Zaragoza), bajo la dirección de Vicente Ariño-Huerta, ofrecerá un concierto con el siguiente programa: 

1 ª Parte 

Nerva (Pasodoble) ............... Manuel Rojas 
Malagueña (suit) ............. Ernesto Leucona 
La Bella y la Bestia (selección) Meken Ashman 
En un mercado persa (intermedio) Albert W. 
Ketelbey 

2ª Parte 

Alcázar Nuevo (pasodoble) .... Manuel Rojas 
Bella Italia (pasodoble) ......... Hans Kolditz 
Louis Armstrong (selección) . Willy Hautnast 
Momettor Morricone . . . . . Morricone de Mey 
Los de Riela (jota aragonesa) Pascual Marquina 

Hablar de la banda de Música de Paniza es 
hablar del esfuerzo de todo un pueblo volcado 
con un proyecto cultural y social de apenas cin
co años. Paniza, situado a los pies del puerto de 
montaña al que da su nombre, ve extenderse en 
sus alrededores el inmenso campo de Cariñena, 
famoso por sus vinos. Con apenas 800 habitan
tes, cuenta con una Coral y la Banda de Músi
ca. Entre las dos llegan al centenar de personas 
directamente implicadas. La Banda, dirigida 
desde sus inicios por el maestro Don Vicente 
Ariño-Huerta, ha supuesto el encontrar una 
agrupación seria y comprometida con el hacer 
cotidiano musical de una pequeña localidad. 

ROSA 
LUXEMBURGO· 

ROSA LUXEMBURGO C/ Orense,20.2º-28020 Madrid-Tel:555.30.12/ Fax:555.31.94 
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HORARIO: 
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En el Aula de Cultura de Caja de Madrid hasta el :so de mayo 

«11/Í/JtlJil en 1ttiónJJ: exposición de arañas gigantes ~vas 
Impresionantes ejemplares vivos de arañas gigantes son los protagonistas de una exposición itine

rante que se muestra al público en el Aula de Cultura de Caja de Madrid desde el 6 de mayo hasta 
el próximo día 30. "Tarántulas en accióll>> es el título de esta muestra, realizada por «Microfauna expo
siciones», y concretamente por los entomólogos Paloma Delgado y Pedro Velasco, que ya nos sorpren
diera el año pasado, en la misma sala, con otra producción: «Los más raros insectos del mundo». 

«Tarántulas en acción» pre
tende dar a conocer al público lo 
más espectacular de las arañas gi
gantes que hay en el mundo. To
dos son ejemplares vivos que se 
muestran en sus terrarios clima
tizados, pequeñas adecuaciones 
de sus hábitat naturales, junto a 
los que se han colocado paneles 
explicativo sobre la especie a la 
que pertenece cada araña y sus 
características. Completando la 
exposición se han colocado mo
nitores de video en los que se 
muestra a estos animales en ple
na actividad: cazando, comien
to o confeccionando sus telas. 
«Todo forma parte de una edu
cación medioambiental para que 
la gente pueda conocer algo más 
del entorno natural de estas ara
ñas, que son tropicales» explica 
Pedro V elasco. 

Las tarántulas que se mues
tran son en algunos casos impor
tadas; en otros casos recogidas 
«in situ», en los países de origen 

de los animales, por los realiza
dores de la exposición; y en otros 
casos criados en el insectario que 
'Microfauna Exposiciones' tiene 
en Aldea del Fresno o en Villa
manta, en un centro de cría de 
especies tropicales. 

«Muchas de las arañas que se 
exponen provienen de cepas 
criadas en cautividad, en los in
sectarios que tenemos« explica 
Pedro V elasco, «algunas están 
con nosotros desde hace cinco o 
seis años. Procuramos criarlas 
desde pequeñas y cuando se ha
cen adultas sirven para exposi
ciones y así divulgar cosas sobre 
la naturaleza. En ocasiones se 
importan los ejemplares y en 
otras son fruto de un trabajo de 
campo. Por ejemplo en los dos 
últimos años hemos estado en 
Tanzania, Kenya, Costa Rica, 
Guayana ... , y allí recolectamos 
ejemplares que luego traemos a 
España para seguir sus ciclos de 
cría o disecamos para que for-

men parte de colecciones cientí
ficas». Para esta exposición en 
concreto se han seleccionado los 
ejemplares más llamativos y 
grandes de las especies más re
presentativas de araña~ gigantes 
que existen en el mundo. «Lo 
más importante es que se han po
dido reunir especies de distinta 
procedencia, de selvas tropicales 
del mundo, como ejemplo de las 
arañas más grandes que existen. 
La particularidad que tienen es 
que están vivas, aunque no se 
mueven demasiado en las urnas 
porque son animales que pasan 
la mayor parte del tiempo inac
tivas. Para eso estáµ los vídeos, 
para que se las pueda ver en ple
na actividad» comentó el ento
mólogo naturalista que ha reali
zado esta exposición. 

La aversión que culturalmen
te existe hacia las arañas, dado 
que «resultan algo espeluznan
tes», comenta Pedro V elasco, es 
precisamente el motivo de que 

Pedro Velasco 
resulte tan atractiva la exposi
ción: «Hay un rechazo, pero 
cuando la gente las observa le lla
ma la atención precisamente por 
el morbo que despiertan al ver
las, de tan gran tamaño y con los 
colores que tienen». 

Algunas son muy peligrosas y 
otras no, aunque siempre hay 
que tratarlas con cuidado ya que 
sus reacciones son dificílmente 
predecibles. V elasco destacó lo 
importante que este tipo de ex
posiciones es para la «educación 
escolar para recordar que en el 
planeta vivimos todos juntos: 
animales, plantas y personas». 

El horario de apertura al pú
blico de la muestra es de 11 a 1.'3 
horas y de 18 a 21, de lunes a sá
bados. (Para grupos y colegios se 
ruega concertar cita previa). 
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Irresponsabilidad de personal del IVIMA contestación a dan Ignacio Girón Claramante 
Con fecha 23 de abril de 1996, 

la Asociación de Vecinos «Cervan
tes» comunicamos por carta certi
ficada al Director del Departamen
to de obras del IVIMA, el aban
dono por parte de la empresa DIE
DRO S.A., encargada de realizar 
las reformas y arreglos del Polígo
no Puerta de Madrid; los cuales 
nos han alegado falta de entendi
miento a la hora de facturar los 
trabajos realizados a la Dirección 
del IVIMA no asumiendo esta Di
rección los costos correspondien
tes. En esa misma carta le trans
mitíamos información del estado 
en el que de una forma intencio
nada nos han dejado la barriada, 
ya que si antes de empezar con las 
obras teníamos serios problemas; 
ahora de la forma que lo han de
jado los vamos a tener mucho ma
yores; mucho nos tememos que las 
obras que han estado realizando a 
última hora han sido más bien pa
ra crear anomalías en las estructu
ras, con lo que nos han provocado 
la aparición de humedades; tanto 
en plantas bajas, como primeros y 
últimos pisos. Asimismo, le solici
tábamos una reunión, en la que 
poderle informar con mayor deta
lle del estado de las obras. 

Con esta comunicación quere
mos llegar a todos los vecinos del 
Polígono Puerta de Madrid, para 
que estén informados y sepan las 
causas por las cuales se han presen
tado y se van a presentar graves 
problemas de humedades en mu
chas viviendas. 

También queremos expresar 
nuestra repulsa a la nefasta Ges-

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Clavileño 8 - 1 ° C - Alcalá 

tión Municipal en lo que corres
ponde a la Concejalía de la Vivien
da ya que desde un principio nos 
ha demostrado que no tiene ni la 
más mínima idea de como está la 
recepción del Polígono Puerta de 
Madrid, apesar de disponer del 
Proyecto de Obras (Proyecto que 
nos ha sido denegado a la Asocia
ción por parte de esa Concejalía) 
y no haber hecho un seguimiento 
de las mismas; porque si lo hubie
ra hecho no habría consentido de
jarlo en el estado actual. 

La Asociación de Vecinos, tan
to con el anterior Gobierno Muni
cipal como con el actual, en todo 
momento hemos estado abiertos al 
diálogo y a la colaboración; por 
parte del anterior responsable de 
la vivienda, tenemos que decir que 
por lo menos ponía voluntad, pe
ro lo que es con la actual respon
sable no podemos decir más que 
está para darnos evasivas a todos 
los problemas y no afrontar ningu
no. 

Esta Asociación de Vecinos va 
a poner en manos de la señora 
Concejala de la Vivienda este es
crito; así como la carta enviada al 
señor Director de Obras del IVI
MA esperando con ello que como 
obligación suya que es , interfiera 
e intente buscar el camino para dar 
una solución a este problema. 

Esperando tenga a bien hacer
nos pública esta carta le damos las 
gracias por anticipado. 

Juan BONACHE 
Presidente de la Asociación 

de Vecinos Cervantes 

Señor Director: Ruego publique 
en el próximo número de su sema
nario , el siguiente texto , en res
puesta a las alusiones que respec
to de mi persona se han venido 
produciendo en las últimas sema
nas: 

En referencia a su columna del 
día 13 de abril, le diré al Sr. Gi
rón que los votantes de mi agru
pación, vecinos de las urbanizacio
nes El Robledal y Valdeláguila, 
decidieron votar en las municipa
les a un partido independiente, 
creado por ellos , con objetivos úni
camente marcados por ellos y con 
obediencia y dedicación práctica
mente exclusiva a sus intereses. El 
que unos vecinos tengan que crear 
una agrupación para conseguir la 
defensa de sus intereses, sólo sig
nifüia que los partidos nacionales 
no han tenido respuesta mi interés 
en solucionarlos anteriormente. 

El grupo AIRVA, tras las elec
ciones , apoyó al otro grupo inde
pendiente y afín , IZPA y, poste
riormente votó al Sr. Soto (PSOE) 
como alcalde , no porque su «cabe
za de lista, Sr. Mato, que con tan
to orgullo dice no ser político ... pe
ro luego no tiene inconveniente en 
dar sus votos para darle la alcal
día al Sr. Soto . . . », sino porque la 
Agrupación de Votantes del AIR
V A, reunida en asamblea plenaria, 
así lo decidió mediante votación 
democrática. 

Es decir, Sr. Girón, nosotros , 
los concejales de AIRV A, votamos 
lo que los vecinos quisieron, ha
ciendo abstracción de nuestras 
propias ideologías. Esta decisión 

Agradecimiento al sanatorio san José 
e/ cartagena 111 <Madrid> 

En especial al Dr. D. FRANCISCO ESTACA y a las 
Hermanas AGUSTINA, CONSUELO, JOSEFINA y a to
do el personal de la tercera planta , por el cariño , bon
dad y calor con el que tratan a los pacientes. 

Mari Carmen CAÑETE (habitación 305) 

tiene además otra lectura, Sr. Gi
rón, y es la falta de preparación de 
su grupo , su falta de conocimien
to de nuestros problemas y su in
capacidad en la reunión que se 
mantuvo con su partido antes de 
la mencionada votación. 

Me gustaría rebatirle todas las 
demás ignominias escritas por 
V d.: - impresentable su explica
ción de que el sueldo de un alcal
de no debe ser superior que el que 
tenía en su actividad anterior, 
¿quiere que le ponga ejemplos de 
alcaldes de su partido?; - vergon
zosa su crónica del Pleno del 
Ayuntamiento; ¿dónde están los 
argumentos del equipo de gobier
no? , ¿dónde sus explicaciones y ré
plicas? - lamentable su mención al 
sueldo del Presidente del Hogar 
del Pensionista; además de decir
le que lo escrito es mentira, le re
to a que publique en próximos nú
meros, la réplica que sobre este te
ma recibirá en breve, pero sería 
para ocupar varias páginas y eso 
es concederle a usted demasiada 
importancia. 

En fin, Sr. Girón, qué tristeza 
da tener que hacer méritos a base 
de ponzoña y falacia. ¡Qué delez
nable su forma de entender el ofi
cio de PPeriodista! 

A ver si de una vez entiende V d. 
Sr. Girón, que los independientes 
votamos a las personas , sus ideas 
y sus actitudes , y que con perso
nas como V d. , su partido tiene po
cas posibilidades de repetir a ni
vel local los éxitos que cosecha en 
elecciones de ámbito superior. 

En cuanto a Vd. , Sr. Director, 
considero respetable que publique 
colaboraciones del Sr. Girón con la 
reseña del cargo político que osten
ta, pero mi comprensión finaliza 
en el momento en que permite que 
las opiniones de ese Sr. vicien lo 
que deberían ser objetivas infor
maciones y crónicas imparciales». 

Atentamente le saluda 

Juan Carlos MATO 
Agrupación lndep. El Robledal

Valdeláguila (AIRVA) 

* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros *Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, km. 51 '500 - Telf.: (949) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - GU~A~AJARA 
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María Angeles Rubiano, Victoria Torrejón y Pilar Verde, de la Clínica Veterinaria El Val. A la derecha: Yolanda Fabero y Mónica Benitez. 

vecinas y estudiantes del 1.1. complutense avisaron a policía, 
ayuntamiento y Medio Ambiente sin que nadie se hiciera cargo 

un gato atropellado permaneció agonizante en 
la calle durante cuatro horas 
La Clínica veterinaria El Val lo sacrificó con una inyección eutanásica 

Un gato agonizante trajo en vilo a muchos estudiantes del l.B. Complutense y vecinos de la zona en 
la mañana del 7 de mayo. El animé\,\ había sido atropellado por un vehículo y durante cuatro horas se 
mantuvo entre la vida y la muerte, con la médula seccionada y las vértebras rotas. Muchas personas 
pasaron horas llamando a policía, ayuntamiento y Medio Ambiente, sin que nadie se hiciera cargo. 
Agentes municipales se personaron en el lugar sin llegar a hacer nada ni ocurrírseles llamar a un vete
rinario. Finalmente, la Clínica El Val recogió al animal y le aplicó una inyección eutanásica. 

El suceso comenzó sobre las tez y Yolanda Fabero, dos quedó ya ninguno baj·o el que 
doce del mediodía en el apar- alumnas del centro, explican: meterse. Mientras los estudian
camiento del I.B. Compluten- «Todos pasaron de nosotros. La tes hacían sus gestiones, Elisa 
se de la calle Valladolid. Un ga- Policía Nacional nos dijo que Hervás y Mª Carmen, dos ve
to grande, callejero, de entre 5 avisáramos a la Municipal; así cinas de la zona amantes de los 
y 7 años y de color blanco y ca- lo hicimos y vinieron. Intenta- animales, hacían lo propio y 
nela, fue arrollado por un ve- ron sacar al gato de debajo del hasta avisaron a esta redacción. 
hículo que le partió la médula coche, pero atacaba a quien se Finalmente llamaron a una clí
y le fracturó las vértebras. El acercaba. Al final nos dijeron nica privada, la Clínica Vete
animal sangraba abundante- que lo dejáramos porque no se rinaria El Val, que recogía al 
mente, no dejaba de maullar y, podía hacer nada». felino sobre las cuatro de la tar-
aunque casi no podía moverse, de. 
fue arrastrándose hasta refu- El vehículo bajo el que se es- Pilar Verde, veterinaria de 
giarse debajo de un coche. Los condía el gato fue retirado por la clínica El Val, nos explica: 
jóvenes del instituto avisaron a el dueño y el animal se arras- «Cuando trajimos al gato vimos 
la Policía Local, a la Nacional, tró para refugiarse debajo de que el tercio posterior no le fun
a Medio Ambiente y al Ayun- otro. Pero los dueños. de los co- cionaba y estaba empapado de 
tamiento. Muchos de ellos se ches fueron retirándolos y el ga- sangre. Le pusimos una inyec
gastaron en teléfono el dinero to se arrastraba sucesivamente ción eutanásica, que es un anes
del bocadillo del desayuno, pe- debajo de uno y otro hasta que tésico en sobredosis, para que 
ro sin resultado. Mónica Bení- se los llevaron todos y no le se quedara dormidito, porque 

VENDO TERRENO BRIMAR 

no había otra solución. Sabe
mos que lo habían visto los mu
nicipales y no fueron capaces de 
traerlo a la clínica poniéndose 
unos guantes para cogerlo. Me 
parece que es una acción huma
nitaria». 

Los gastos de la clínica en 
cuanto a los capítulos de despla
zamiento, urgencias y la propia 
inyección ascendían a 6.500 pe
setas. Las vecinas Elisa Hervás 
y Mª Carmen por una parte y 
los alumnos del instituto por 
otra, quisieron abonar ese di
nero, pero la clínica no aceptó 
cobrarles: «En un caso de éstos 
solemos no cobrar nada o inten
tar compartir los gastos. Y o 
quiero agradecer su actitud a 
toda esta gente tan estupenda 
que, sin saber que no les íba
mos a cobrar, nos dijo que iban 
a pagarlo». 

en 
1 año 
sin 
inte· 
reses y sin entrada 

f01 PXAGGJ:O 1 llespa 

Motos Alcano 
Vía Complutense, 11 -ALCALA-

LA CASA DE LAS TORTILLAS 
en ALCALA DE HENARES 

en Alcalá de Henares 
Carretera de Daganzo, Km. 5'200 VEINTE TIPOS DIFERENTES DE TORTILLAS 

CON TODO TIPO DE INGREDIENTES 
SUPERFICIE: 

25.000 m/2, con 100 ML de fachada a carretera. 

INTERESADOS: llamar al teléfono 889 38 33 
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La distancia entre el dicho y el hecho 'º la diferencia entre «prometer y dar trigo») 
Los dirigentes del partido 

que gobierna en el Ayunta
miento de Alcalá, nos de
cían, por activa y por pasi
va, en sus campañas electo
rales de no hace tantos días, 
que no subirían los impues
tos a los ciudadanos. En po
co tiempo ya se les ha olvi
dado tal promesa y ahora 
quieren aumentarlos ¡y de 
qué manera! con una nueva 
tasa a los propietarios de vi
viendas. Por tal motivo la 
Junta Directiva de la Asocia
ción de Vecinos «El V al» ha 
enviado al Sr. Alcalde las 
alegaciones a tal decisión, en 
los siguientes términos: 

1° .- Que habiéndose 
aprobado por el Ayunta
miento Pleno, en sesión 21 
de marzo de 1996, por vein
te votos a favor y siete en 
contra, el expediente de 
aprobación provisional y 
modificación de una serie de 
ordenanzas fiscales y gene
rales de precios públicos, 
que han de regir en el ejer
cicio 1996 y siguientes. 

2 °. - Que en la ordenanza 
de la tasa por recogida deba
suras, residuos sólidos urba
nos y monda de pozos ne
gros, se modifica el artículo 
8 , incluyendo en la exacción 
a las viviendas , con la cuota 
que se cita, quedando las ta
rifas como sigue: 

mente de congelación de im
puestos, nos sorprende que 
se actúe de forma contraria. 

2ª .- Entendemos que no 
es justo castigar con aumen
to de las tasas a los vecinos 
que ya pagan, cuando el ni
vel de impago de tasas es sig
nificativamente alto. 

3ª .- Que con esta nueva 
tasa la recaudación prevista 
rebasa ampliamente el cos
te del servicio , originándo
se con ello un beneficio 
indebido. 

4ª .- Teniendo en cuenta 
que el próximo año se va a 
revisar el valor catastral, lo 
que supondrá un considera
ble aumento de las tasas, en
tendemos que el aumento de 
la presión fiscal no se corres
ponde con las posibilidades 
económicas de la mayoría de 
la población alcalaína que ya 
padece un 26 % de paro , al 
que cabe añadirle la enorme 
bolsa de trabajo en precario. 

5 ª. - Que no entendemos 
que se quieran introducir 
nuevas tasas mientras el 
Ayuntamiento no ponga to
dos los medios para recaudar 
el 100 % de las mismas , evi
tando que sólo se cobre el 
56 % de las tasas y el 67 % 
de los impuestos directos. 
Reduciendo significativa
mente el fraude fiscal sería 

Para un valor catastral de 5.000.001 pesetas ............. 1.500 pts. 
Valor catastral entre 3.500.001 y 5.000.000 pesetas .... 1.100 pts. 
Valor catastral entre 1.500.001 y 3.500.000 pesetas ..... 700 pts. 
Para un valor catastral de hasta 1.500.000 pts ............. 300 pts. 

3° .- Que este acuerdo ha 
sido publicado en el BO
CAM de fecha 27 de marzo 
de 1996. 

4 °. - Que abierto el plazo 
de alegaciones , por parte de 
la entidad que representa
mos , en este acto se solicita 
tener por presentadas las si
guientes 

ALEGACIONES: 

1 ª .- Que ante las reitera
das propuestas electorales de 
su partido , en principio de 
disminución y posterior-

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
•Económica •Familiar 
GUADALATARA- 949 / 29 04 88 

PUERTA de Madrid 

innecesario el aumento o la 
introducción de nuevas 
tasas. 

En cumplimiento del de
ber que nos obliga a defen
der los intereses de nuestra 
ciudad y sus ciudadanos, ex
ponemos estos hechos y ale
gaciones a los cuales espera
mos una actitud positiva por 
parte de la Corporación Mu
nicipal que usted preside. 

Junta Directiva 
Asociación de Vecinos 

«EL VAL» 

PARTICULAR 
VENDE PISO 

e/ Felipe 11 (Zona Juan de Austria) 
115 m/2. Calefacción y agua 

caliente central 
Precio 16.300.000.- pts. 

Te:l:L: 889 23 .31 

Urbanización Parque de Los Nogales: 
Invitación a la concejal de Educación 

A doña Isabel Rodrí
guez, concejala de Educa
ción: Nos ponemos en con
tacto con usted para infor
marla e invitarla a la reu
nión que vamos a celebrar 
el próximo sábado día 11 
de Mayo a las 11 horas en 
el salón del Mesón Los 
Manchegos , sito en esta ur
banización nº 5, una comi
sión de esta Mancomuni
dad y a la cual ha sido in
vitada la Presidenta de la 
FAPA. En esta reunión de
cidiremos las medidas que 
vamos a tomar en lo que 
respecta a la adscripción de 
las plazas para los Institu
tos de Enseñanzas Medias. 

Le rogamos encarecida
mente su presencia, para 
que así y en persona nos 
pueda aclarar cuál es el ba
remo por el que se ha me
dido la adscripción de 
nuestros hijos al Instituto 
Antonio Machado, tenien
do anexo a nuestra urbani
zación el Instituto Ignacio 
Ellacuría. 

Según nuestra informa
ción esta adscripción está 
basada fundamentalmente 
en la proximidad y nos gus
taría que nos fueran acla
rados los siguientes puntos: 

1° .- ¿Por qué siendo el 
Ignacio Ellacuría el más 
próximo al C.P. Dulcinea, 
se nos desvía al Antonio 
Machado? 

2 ° .- ¿Por qué hasta el 
curso anterior teníamos 
preferencia en el Ignacio 
Ellacuría y este año no? 

3 ° .- ¿Por que el que tie
ne más de un hijo estudian
do Enseñanzas Medias, tie
ne que tener a cada uno en 
un centro diferente y dis
tante entre sí? 

4 ° .- ¿Qué línea de auto
buses une nuestra Urbani
zación con el Antonio 
Machado? 

5 ° .- ¿Se van a paralizar 
las obras? que se están rea
lizando entre nuestra urba
nización y dicho centro , 
para que nuestros hijos no 
corran ningún riesgo a la 
hora de acudir a clase. 

6 ° .- Si no se van a para
lizar estas obras , ¿se va a 
asfaltar y dotar de alum
brado el camino de Teati
nos , antes de que empiece 
el nuevo curso? 

7 ° .- ¿Se va a dotar de 
aceras , alumbrado y señali-

zación de pasos a la actual 
carretera que una la Escue
la Universitaria Cardenal 
Cisneros con el Antonio 
Machado antes de que em
piece el nuevo curso? 

8° .- ¿Se ha tenido en 
cuenta que este año ten
drán que hacer este cami
no niños de 13 ó 14 años, 
pero quizás al que viene 
sean niños de 11y12 años? 

9° .- ¿Se ha pensado? 
que en este barrio, lo úni
co que tenemos cerca es un 
Instituto y un colegio, que 
nuestros hijos para realizar 
cualquier tipo de actividad 
se encuentran totalmente 
aislados de la ciudad por la 
vía férrea y el puente de 
Meco y que ahora se les 
pretende quitar también 
este Instituto y de esta for
ma hacerles perder gran 
parte de su tiempo en des
plazamientos. 

Señora Concejala, nos 
tememos que en la adscrip
ción de centros hay intere
ses creados o bien caprichos 
de alguna o algunas perso
nas, que aprovechándose 
del cargo que ocupan bien 
en su Concejalía, F AP A o 
MEC no han pensado en el 
bien de los niños , y com
prenderá que como ciuda
danos que cumplen con to
dos los requisitos que la so
ciedad actual impone o re
quiere , le podamos exigir y 
exigimos que tome cartas 
en el asunto y subsane el 
agravio sufrido por esta ur
banización y que nos sean 
devueltas nuestras plazas 
en el Ignacio Ellacuría, que 
tan fácilmente nos han si
do arrebatadas por alguna 
o algunas personas. 

Creemos que una de las 
formas de hacerlo es dialo
gando con usted y la Pre
sidenta de la FAPA, pero 
en caso de que se nos dé la 
callada por respuesta , esta
mos dispuestos a acudir a 
órganos superiores y si aún 
así no conseguimos nada, 
estaremos dispuestos a mo
vilizarnos tanto a nivel lo
cal como de la Comunidad 
de Madrid. 

Esperando poder contar 
con su presencia y de esta 
forma llegar a un arreglo , 
Reciba un cordial saludo. 

Juan J. PASTOR LOPEZ 
Presidente Mancomunidad 

H de mayo de 199& 



El Partido Popular, contraria
mente a lo que se cansó de decir en 
la campaña electoral, no está apor
tando soluciones, sino que su ini
ciativa y su manifiesta incapaci
dad para tomar decisiones empie
za a hipotecar seriamente el futu
ro de la ciudad. Entendámonos, no 
les cuesta prorrogar un convenio 
de servicios sociales o programar 
el Teatro Cervantes. Lo que apla
zan son las grandes decisiones, las 
que requieren tener muy claro qué 
es esta ciudad y qué queremos que 
sea dentro de unos años. No esta
mos hablando de un mal gobierno, 
que también, sino de algo mucho 
peor: el desgobierno «light», bajo 
en calorías políticas. Un desgo
bierno «neutral» producto de una 
estrategia basada en pensar que lo 
menos malo es no hacer nada o, 
peor, un desgobierno fruto de las 
carencias de un equipo incapaz de 
afrontar con garantías el proceso 
de toma de decisiones que esta ciu
dad necesita. 

Hasta el pasado 3 de Marzo, 
imaginábamos al equipo de go
bierno como fino estratega con las 
velas al pairo esperando la victo
ria electoral. El 4 de Marzo co
menzamos a salir del error. Está
bamos y estamos hablando de un 
gobierno carente de la más míni
ma personalidad, comprometién
dose a hacer todo, en todos sitios 
y al mismo tiempo, agobiado y 
hundido por el día a día e hipote
cando en este suicida pero com
prensible afán, los escasos recur
sos de los próximos años. Más deu
da, más gasto corriente, más cos
tes fijos ... menos claridad, menos 
proyecto de ciudad ... Y menos efi
cacia. Porque ni siquiera el Parti
do Popular ha sido capaz de con
vertir su trabajo día a día en una 
mejora sustancial de la adminis
tración municipal. Al contrario. 

No sé si en un futuro mediato o 
inmediato se darán las condiciones 
para una moción de censura. Si lle
ga, no será un placer, sino un de
ber. Una preocupante obligación. 
La moción de censura significará 
que la ciudad ha dejado pasar uno 
o dos años en blanco. Y uno o dos 
años en blanco, sin tomar decisio
nes de alcance, se convierten, en 
tiempo político-administrativo, en 
un lustro. Tiempo y ocasiones ha
brá para detallar la deriva de este 
gobierno, pero podemos empezar 
a decir que tras ella, se vislumbran 
las condiciones necesarias para 
una moción de censura... pero 
¿son las suficientes? 

La respuesta a esta pregunta no 
hay que buscarla en la política del 
Partido Popular ni en su negativa 
influencia en la ciudad. Más bien 
habrá que buscarla en el ejercicio 
de responsabilidad de las dos prin
cipales fuerzas de la izquierda al-

u de mayo de t991 

O.K. CORRAL 

El desafío de la izquierda 
Muy pronto se va a cumplir un año de gobierno(¿?) del Partido Po
pular. Un año desde que la derecha tiene la responsabilidad de go
bernar (¿?)el Ayuntamiento de nuestra ciudad. El paisaje que que
da después de esta incruenta batalla librada principalmente por el 
Partido Popular contra sí mismo, es el de un mar tranquilo y una 

nave a la deriva. Sin timón y sin rumbo. 

calaína. Sentarse en la puerta de 
casa para ver pasar el cadáver de 
nuestro adversario, sería la solu
ción menos comprometida políti
camente. ¿Hasta dónde hay que 
dejar que la situación siga deterio
rándose para empezar a poner re
medio? ¿Hasta qué punto y de qué 
manera la ciudad debe notar que 
el Partido Popular es el equipo de 
gobierno de la nada? ¿Tenemos 
que hacer política o la peor peda
gogía posible? 

Este es el reto de la izquierda en 
nuestra ciudad. PSOE e Izquier
da Unida podrían en un futuro 
mediato o inmediato hacer un ejer
cicio de responsabilidad para con 
esta ciudad, aún a costa de no ser 
totalmente comprendido por unos 
electores que, supongo yo, están 
todavía a la espera de lo que pue
da dar de sí el Partido Popular. 

En todo caso, la posibilidad de 
un acuerdo de gobierno y, aúnan
tes, la ineludible recomposición 
del diálogo entre la izquierda ten
dría que convenirse sobre ciertos 
presupuestos y una cuestión pre
via. La cuestión previa es que exis
ta de verdad una voluntad políti
ca clara en el seno de ambas orga
nizaciones sobre el sentido y alcan
ce de un acuerdo de estas caracte
rísticas. Y entiendo por voluntad 
política en este caso no sólo la ex
presión del deseo de ver fuera del 
gobierno a esta derecha, sino una 
serie de condiciones mínimas de 
estabilidad y debate político inter
no que puedan conducirnos posi
tivamente al inicio de una negocia
ción seria. 

El primer presupuesto sobre el 
que se tiene que construir un hi
potético acuerdo de gobierno, el 
más difícil y laborioso, es el cons
truir un clima de confianza entre 
las dos formaciones políticas. La 
ingeniería del consenso debe po
nerse al servicio de la superación 
de los desencuentros históricos., 
¿Nos han separado programas 
completamente opuesto e irrecon
ciliables, estrategias políticas co
yunturales de partido, otro tipo de 
situaciones, o de todo un poco? Sea 
cual sea el origen de la diferencia, 
eso es pasado. Lo verdaderamen
te importante es que las condicio
nes ahora son muy distintas a las 
de hace un año y que nuestra ac
ción política debe adaptarse a este 
nuevo entorno. Para el PSOE es 

prioritario tomar la iniciativa en 
la construcción de un espacio de 
encuentro con los nuevos valores 
de la izquierda. Y el tiempo futu
ro en nuestra ciudad pasará por las 
manos de aquellos que hagan de la 
diferencia una cuestión política y 
no personal y por quienes han lle
vado el conflicto y la discrepancia 
a terrenos donde la negociación 
tiene sentido. El PSOE debe en
tender que IU ha seguido a pié 
juntillas una línea de trabajo po
lítico tan respetable como, desde 
nuestro punto de vista, errónea. 
IU, por su parte, debe entender 
que los deseos de examinar con lu· 
pa las responsabilidades políticas 
de gestiones del pasado topan con
tra el muro de la democracia y que 
esas responsabilidades políticas es
tán ya depuradas. Aunque en ca
so de dudas de otra naturaleza, 
nuestro consejo más sincero será 
siempre indicar la dirección de los 
tribunales de justicia. Sin publici
dad escandalosa, sin alardes , con 
toda la contundencia que les sea 
posible emplear. Por otro lado, el 
PSOE debe entender que las con
tradicciones oportunistas de IU en 
la oposición obedecían a un plan 
de batalla convincente para quie· 
nes lo practicaban pero escasamen· 
te rentable a la luz de los resulta
dos (y esa debería ser nuestra me
jor vendetta) e Izquierda Unida 
debería darse cuenta que la opor
tunidad del diálogo pasa por los te
mas de ciudad que han de venir y 
no por los que han sido. 

El segundo desafío para la ac
ción conjunta izquierda es el de 
convenir de una vez por todas la 
construcción de una administra
ción pública eficaz. No más admi
nistración, sino mejor. La mejor 
defensa de los servicios públicos 
municipales, de «lo público» en ge
neral, es que funcionen bien. La 
solidaridad y el esfuerzo fiscal de 
todos los ciudadanos/as debe tener 
la contrapartida inexcusable de 
una gestión orientada a la calidad 
del servicio. Disponemos de un ca
tálogo de infraestructuras más que 
aceptable. Desde ahora el esfuer- · 
zo del gasto debe ir orientado, sin 
dejar de completar la red de equi
pamientos, a conseguir un mante
nimiento adecuado y una rentabi
lidad social máxima. Este esfuer
zo de reforma de nuestra adminis
tración municipal pasa, además, 

Francisco Muñoz, autor de este 
artículo, y secretario general del 

PSOE en Alcalá 

por un serio proceso de desconcen
tración de competencias en las De
legaciones de Distrito y del concur
so de las centrales sindicales y de 
la plantilla en general para diseñar 
el nuevo modelo de organización 
municipal. Todo ello sin descartar 
a priori, la gestión indirecta de de
terminados servicios públicos. 

El tercer desafío que exigiría el 
consenso de la izquierda corre el 
riesgo de ser quizá el menos com
prendido, pero no menos impor
tante. Hablo de la «vertebración» 
de la sociedad alcalaína, de eso que 
forma parte de lo «político intan
gible» y que hace a los ciudadanos 
sentirse a gusto con su ciudad, 
identificarse con ella y sentirla su
ya. Desde luego que la actividad 
político-administrativa es deter
minante para conseguir este efec
to, pero sobre todo lo es el estilo 
de gobierno, la forma de resolver 
los problemas, el conjunto de va
lores y actitudes que deben tener 
y transmitir aquellos que nos go
biernan: accesibilidad, transpa
rencia, honradez, iniciativa, efica
cia, resultados ... 

El cuarto desafío consiste en la 
necesidad de crear las condiciones 
básicas para el desarrollo económi
co y la creación de empleo. Quizá 
el modelo actual está en crisis, no 
en Alcalá, sino en la CAM, y haya 
que buscar otras fórmulas más 
agresivas. Ahora hay mucha ofer
ta blanda (pasiva) de suelo indus
trial y a lo mejor, la dirección a se
guir es la contraria: no trabajar so
bre la oferta de suelo, sino sobre 
la captación y motivación de la de
manda. Aunque la lucha por con
seguir mayores niveles de empleo 
para nuestros ciudadanos tiene 
mucho más que ver con políticas 
autonómicas y nacionales, todavía 
queda un espacio importante pa
ra las iniciativas locales. 

Del quinto desafío depende una 
buena parte del modelo de ciudad 
del futuro y consiste integrar a la 
Universidad en la tarea de hacer 
ciudad, lo que, por otra parte, es 
lo que lleva haciendo desde siem-
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pre. Ni primero la una y después 
la otra, ni primero la otra y des
pués la una. Ambas trabajando en 
una estrecha colaboración para ti
rar del mismos carro. Parece evi
dente que la ciudad debe aprove
char al máximo los recursos que 
ofrece una Universidad como la de 
Alcalá y arrancar de ella un Con
venio General de colaboración en 
todas aquellas materias que sea po
sible: deporte , educación, salud, 
medio ambiente, cultura, investi
gación, desarrollo económico y, 
por supuesto, recuperación del 
Casco Histórico. Contra todo esto 
sólo se puede poner un cierto re
conocimiento (y los instrumentos 
que lo desarrollen) del papel direc
tor de la Universidad en el cambio 
y evolución de nuestra ciudad. 

Y una última reflexión: no hay 
ninguna prisa. La izquierda se jue
ga mucho en una posible moción 
de censura. La dirección política 
del PSOE y de JU deben cerrar, si 
llega, un acuerdo total, sin fisuras, 
sin puntos de fricción, con un pro
grama concreto, con unos objeti
vos nítidamente definidos y un 
modelo de ciudad, que desde el 
punto de vista de la gestión, no ad
mita interpretaciones. Y tan im
portante o más que lo mencionado 
hasta ahora, está la opinión y el 
acercamiento de las bases de am
bas organizaciones. En lo que al 
PSOE respecta, los militantes so
cialistas deben participar en este 
debate crucial para la ciudad. Un 
acuerdo de esta naturaleza, im
puesto o insuficientemente com
prendido, siempre será menos 
completo y efectivo. Si no es así, 
si se producen divergencias en el 
modelo o discrepancias en los obje
tivos e instrumentos, o si el acuer
do no es sentido por las bases, la 
aventura política de una moción 
de censura puede terminar en nau
fragio absoluto para la izquierda. 
Si después de desplazar al PP de 
una gestión muy negativa para la 
ciudad, la izquierda no responde 
con políticas claras y decididas, 
nuestro fracaso será el mejor acti
vo electoral para la derecha. 

En cualquier caso, esto es sólo 
el principio de un camino largo y 
complicado que puede terminar o 
no en una moción de censura. Pa
ra no equivocarnos, sería mejor 
plantear las cosas como hay que 
hacerlas: el objetivo no es lamo
ción de censura, sino la construc
ción, si es posible y hasta donde 
sea posible, de un acuerdo políti
co global de la izquierda sobre 
nuestra ciudad y su futuro. Lo otro 
quizá no llegue, pero el esfuerzo 
habrá valido la pena si al final 
PSOE e JU han construido un nue
vo marco de relaciones que en un 
futuro ... ¿quién sabe? 

Francisco MUÑOZ ROMERO 
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Venimos de la España: Una, 

Grande y Libre, que campea
ba en el pescuezo de la gallina 
heráldica, y caminamos hacia 
la España: Varias, Cataluña 
Grande y cada cantón Libre. 

Se ha extendido una visión 
fragmentaria de España y lo 
que antes era una piel de toro 
pretende ser un centón de na
cionalidades más o menos his
tóricas o de historieta. 

El idioma que durante siglos 
sirvió para entendernos entre 
nosotros y con otros quinien
tos millones más es menospre
ciado y se le ahoga por inmer
sión, pretendiendo nivelarte, 
no sólo con las lenguas que tie
nen entidad y tradición esti
mable, sino con reliquias ex
traídas de las vitrinas polvo
rientas del museo regional, se
paradas y barnizadas por esa 
temible especie que se conoce 
como eruditos locales. 

Ondean al viento banderas 
de reciente invención. Se im
provisan himnos, se crean bla
sones y, aunque haya que re
montarse al neolítico, se hus
mea en los libros de Historia 
para encontrar héroes del te
rruño y tergiversar los hechos 
históricos, contándolos como 
glorias locales o regionales, y 
no como parte del conjunto de 
la Historia de España y los es
pañoles. 

Los nacionalismos militan
tes nacen y se desarrollan con -
tra alguien y ahora que el «es
pañolismo» se ha tornado com
prensivo y dialogante, crecen 
en la periferia los nacionalis
mos beligerantes, que preten 

den culpar de todos sus males 
a Castilla, identificándola con 
Madrid y sus gobiernos. 

Metidos todos los mesetarios 
en el mismo saco, estamos ya 
acostumbrados a que en deter
minadas publicaciones catala
nas se pontifique sobre la «ini
quidad castellana». 

Sabemos que el Mesías del 
- pueblo vasco, el inefable D. Sa
bino, nos clasificó como «la ra
za más vil y despreciable de 
Europa», por lo que algunos de 
sus epígonos obran en conse
cuencia. En otras regiones, con 
menos virulencia, también exis
te un sentimiento de cierta ani
mosidad contra el «centro de
predador». Pero, como decimos, 
ya estamos acostumbrados. 

Resulta , que del mismo mo
do '<}Ue las tartas con diversos 
ingredientes y sabores llevan 
como remate una guinda, a es
te pastel autonómico anticaste
llano se echaba de menos la 
guinda correspondiente. Tran
quilos, porque ya la han pues
to. Mira por dónde, un dipu
tado del Bloque Nacionalista 
Gallego afirma muy serio que 
existe «Un odio antigallego por 
parte de los castellano-leone
ses». Lo que faltaba. Ahora re
sulta que, además de odiosos, 
somos odiadores. Mal empieza 
usted, señor diputado, si para 
defender su tierra pretende en
frentarla a sus vecinos. 

Como castellano de Palen
cia, es decir, de las tierras mi
tad de aquí mitad de allí, soy 
también leonés, o sea, que se 
me puede considerar castellano
leonés genuino, y puedo asegu-
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rar al bloqueriño que nunca he 
sentido odio hacia ningún ga
llego por su condición de tal. 
Por contra, me precio de tener 
muy buenos amigos de aquella 
bendita tierra, en la que he pa
sado largas estancias de gratísi
mo recuerdo. En cuanto a los 
gallegos como etnia, no tengo 
elementos de juicio suficientes: 
sólo conozco unos mil, poca co
sa para opinar sobre todo un 
pueblo. Tampoco he conocido 
entre mis amistades o paisanos 
quien se expresase en términos 
de odio hacia los compatriotas 
del Sr. del Bloque, ni ningún 
gallego se me ha quejado de esta 
supuesta animosidad, ese odio 
que seguramente a él le gusta
ría que existiera realmente, 
porque sería útil para sus fines. 

Por contra, la dulce Rosalía 
sí tiene sus más duras palabras 
de resentimiento precisamen
te contra nosotros, los castella
nos. Pero ya ve, no se lo tene
mos en cuenta porque, sin du
da, sus versos no nacieron del 
odio, sino del amor apasiona
do por su tierra y del afán de 
justicia para sus paisanos más 
débiles; que eran maltratados 
por sus empleadores castella
nos, pero, no se olvide, explo
tados por sus caciques galaicos. 
No era cuestión de razas, sino 
de clases. 

Ahora ya ni siquiera se dan 
esos menosprecios remotos, 
que no odios, de modo y ma
nera que decir lo que este se
ñor dice son ganas de sembrar 
vientos, que pueden llegar a 
tempestades. , 

Carlos CONDES 
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Casi dos meses han tarda
do en firmarse los acuerdos , 
esos que van a permitir, al 
parecer, un gobierno estable 
para toda la legislatura. Pe
ro al final se han firmado. 
Claro que dos meses son mu
chos meses para los que de
seamos que de una vez se va
yan a la calle quienes moti
vos hicieron para ello casi 
desde que llegaron, que si al
go fueron desde el primer 
momento fue el ser claros y 
directos. Desde el primer día 
dijeron claro que la finca era 
suya, que iban a hacer lo que 
les diera la gana para ellos y 
los suyos y que lo que antes 
hizo el general con la finca 
no iba a ser nada al lado de 
lo que iban a hacer ellos. Y 
así actuaron, incluso en es
ta prórroga de dos meses en 
las que no han perdido el 
tiempo, repartiendo meda
llas y condecoraciones y des
tinos para los amiguetes, sin 
importar que sean lerdos. O 
haciendo un uso lastimoso 
de la televisión entre el otro 
Jordi, la María Antonia y el 
nomber one. 

Han actuado sin inmutar
se, como señores feudales. Se 
han colocado y con colocado 
a quienes han querido. A 
qué pensar en objetividades 
o imparcialidades. El trece
nio ha sido bien aprovecha
do. Bueno, alguna migaja 
han dejado por eso del que 
dirán. Pero pocas. Bueno es 
que dejen ya tranquila a la 
finca , bueno es que cojan de 
una vez la puerta de carros 
y bueno es que quitan ya sus 
manazas de lo que es de to
dos para ceder a otros la par
titura por si la saben inter
pretar mejor que ellos lo han 
hecho , que fácil es , desde 
luego . 

Recuerdo que hace mu
chos años , era yo entonces 
estudiante universitario , 

u de maro de 1996 

Las confidencias de Don Miguel 

Gobierno habemus ... 
Hora era ya. Creí que nos iríamos de minivacaciones sin tener aún 

gobiemo. Y es que vamos progresando: por ser el día de San Jordi, 
se interrumpieron las conversaciones. Ahora, ni eso, y en plena fes
tividad comunitaria madrileña nos ponemos de investidura. De don
de se deduce que vacacionan más los catalanes, que plegan por San 
Jordi, en tanto aquí ni por festivo paramos. ¿Se nos habrá pegado ya 
la laboriosidad tras la firma de los pactos? No hay que pasarse, pues 
de ser así casi mejor pactar con los canarios que son más calmosos. 
Pero a lo que vamos, ya hasta en fiestas trabajamos. 

discutía con un compañero 
derechista y , eso sí, demó
crata, sobre cual podría ser 
el camino de nuestro país , al 
darse el primer paso hacia su 
modernización, al término 
de la dictadura y cuando Es
paña era lo más parecido a 
una bananera centroameri
cana. Y decía mi interlocu
tor que eso sólo podría ha
cerlo una derecha moderni
zada y puesta al día. Y o le 
expuse mi opuesta opinión, 
vamos que sólo podría ha
cerse desde una izquierda 
moderada y progresista a su 
llegada al poder, si era capaz 
algún día de llegar. Eso fue 
hace muchos años. 

Pero muchos confiábamos 
en ello y muchos creímos lle
gada la ocasión con la llega
da del socialismo al poder, 
aquel mes de octubre de 
1982. Y eso que muchos vie
jos demócratas y luchadores 
antifranquistas, desconfia
ban del socialismo de Sures
nes desde su aparición. 

Casi catorce años han pa
sado. Al recordar aquella 
vieja discusión, enrojezco de 
vergüenza. Tras el paso por 
el poder, el ordeno y mando, 
la caja y las instituciones es
tatales de la banda felipista , 
un paso digno de Atila y sus 
secuaces, sólo resta la nece
sidad de que alguien honra
do, digno y decente sea ca
paz de tomar los restos de la 

catástrofe para intentar en
lazar con aquellos meses fi
nales de 1982, reanudando 
el diálogo y los modos demo
cráticos de entonces, y seguir 
la ruta desde entonces inte
rrumpida, limpiando a fon
do la casa, o si falta hace de
sinfectando, incluso con el 
olvido piadoso en algún mí
nimo y excepcional caso. Y 
toda esa limpieza, y si pre
ciso fuere incluida cura y ci
rugía , para devolver al pue
blo el respeto a la política y 
a los políticos que con tanta 
y tan clara corrupción han 
quedado al borde del preci
picio. Ocasión única para la 
derecha, decía recientemen
te mi viejo compañero de 
disputas , ocasión que estoy 
seguro no se va a dejar pa
sar, dando viraje a tanto 
desvarío como aquí se ha da
do, para poner la nave en el 
rumbo del que nunca debió 
alejarse. 

La supresión de los gober
nadores para convertirse en 
funcionarios profesionales , 
como los prefectos franceses , 
la financiación autonómica y 
la cesión del IRPF, la supre
sión del servicio militar obli
gatorio, y tantos y tantos as
pectos del acuerdo son anéc
dota, si se consigue lo prin
cipal: restablecer el diálogo , 
la democracia, la gobernabi
lidad y sobre todo la elimi
nación de la generalizada 

corrupción, 
que por des
gracia siem
pre existirá, 
pero sin que 
se la permita 
que llegue a 
desbordarse 
para con
vertirse en 
un modo político de actuar. 

A mí, personalmente, pe
na me daba ver a un presi
dente en funciones, muy en 
socialista con buena cazado
ra, que hablaba de los perio
distas como del sindicato 
del crimen, mientras la tal 
María Antonia, le castigaba 
con sus preguntas. Al pare
cer va a hacer una oposición 
responsable. Pero nada dijo 
de esas cosas de la corrup
ción, el GAL y demás minu
cias. Se enteraría por la 
prensa de esos sindicalistas 
del crimen, a los que con su 
desprecio ni les agradece el 
favor. 

De momento prefiero las 
declaraciones del Ministro 
del Interior : al preguntár
sele que si el Estado se de
fiende desde las cloacas , co
mo dijo el otro en su día, 
contestó: El estado se de
fiende desde el Derecho, co
nociendo el sucio mundo de 
las cloacas, pero sin conta
giarse de ellas. Para vencer 
a ETA no hay que ser GAL. 

Quien me conoce sabe bien 
de qué pie cojeo. Pero de to
do corazón digo que los prin
cipios de éstos no pueden ser 
más respetables que lo están 
siendo. Podría pasarnos lo 
que en octubre de 1982 nos 
pasó a tantos. Pero dar un 
margen de confianza a quien 
en principio lo merezca, de
be ser lo mínimo. Luego, ya 
veremos, que la esperanza es 
lo último en perder. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 
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Los chalets «acosadoSJ> 
Son al parecer el último 

grito del urbanismo moder
no, aunque en realidad se 
trata de una simple caricatu
ra de algo tan tradicional co
mo han sido las casas de to
da la vida con fachada a la 
calle, dos medianerías en los 
costados y un patio al fondo, 
por más que ahora nos los 
presenten con un nombre 
que no les corresponde (no 
son chalets) seguido de un 
adjetivo (adosados) que en 
muchos casos podría ser 
cambiado por acosados o en
dosados, tal es la impresión 
que producen. 

No voy a negar, puesto 
que resulta evidente, que 
siempre será mejor (si nues
tra economía nos lo permi
te, lo cual no es tan fácil) vi
vir en uno de estos adosados 
antes que en un blocarro de 
tropecientos pisos, pero yo 
me pregunto si pese a todo 
no nos estarán intentando 
dar no voy a decir gato, pe
ro sí conejo de granja por lie
bre ... A precio de liebre de 
campo, por supuesto. 

Me explicaré. Para empe
zar, muchos de estos edifi
cios no son sino bloques 
tumbados, es decir, moles 
corridas con puertas y ven
tanas cada cierto trecho sin 
que exista la menor solución 
de continuidad entre las dis
tintas viviendas y sin mayor 
diferencia con muchos blo
ques de la ciudad que la exis
tencia de accesos individua
les a la calle. En muchas oca
siones la superficie habitable 
de estas viviendas no es sig
nificativamente superior (a 
veces es incluso inferior) a la 
de un buen piso, con el agra
vante de que la disposición 
interior de las habitaciones, 
repartidas en dos o tres plan
tas comunicadas por una es
calera, supone un inconve
niente añadido que no es 
precisamente trivial para 
muchas personas. Y en cuan
to al simulacro de jardín 
posterior, apenas unos pocos 
metros cuadrados de tierra, 
tampoco es para lanzar pre
cisamente las campanas al 
vuelo. 

Pero lo peor de todo es el 
tema de las comunidades. 
Bajo mi punto de vista, la 
mayor conquista a la hora de 
habitar en una vivienda in
dividual no es librarse del 
vecino de arriba que siempre 
está metiendo ruido, sino 
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1 
~.J • ~a asta ahora era mas propio comp u ten.:J~S de una oficinaº de un ban-

co que de un museo. Se tra-
no tener que depender de modo que si alguien desea ta de una feliz iniciativa por 
una comunidad de vecinos tener esa independencia no la que tenemos que felicitar
que puede ser fuente (y de tendrá más remedio que ir- nos todos los alcalaínos preo
hecho lo suele ser) de discu- se a vivir a otros municipios, cupados por la cultura. 
siones, molestias y quebra- lo cual no me parece que sea Pero no todo es de color 
deros de cabeza a la par que el mejor de los desarrollos de rosa, por desgracia , en es-
de agravios comparativos urbanísticos posibles. te museo. Según ha llegado 
para quienes se ven obliga- a mis oídos, y he tenido oca-
dos a subvencionar los gas- Apología del despilfano sión de contemplar fotogra-
tos de sus vecinos. A mí me fías, parte de los ob1etos que El cinismo de algunos pe- J 
encantaría poderme ventilar se custodian en su interior riodistas no tiene límite. Ha-
mis propios asuntos sin tener han sufrido un notable dete-ce unos días, concretamente 
que contar absolutamente el 21 de abril, el diario ma-
con nadie ª excepión del drileño ABC proclamaba en 
propio ayuntamiento, pero titulares «Ruiz Gallardón no 
se da la circunstancia de que debe penalizar a quienes han 
esto no es posible en las co- d 1 ~ convertí o a region en un 
lonias de chalets adosados ya 
que por lo general, y por in-
sólito que pueda parecer, és
tas cuentan con comunida
des de vecinos para adminis
trar servicios tales como pis
cinas, campos deportivos y 
cosas por el estilo, todos ellos 
muy respetables para quien 
quiera disfrutar de ellos pe
ro en modo alguno impres
cindibles para el manteni
miento de las viviendas, a la 
par que poco o nada intere
santes pero sí una carga eco
nómica y una fuente de mo
lestias gratuitas para más de 
una persona que lo único 
que desee sea vivir allí sin 
más zarandajas añadidas. 
Ignoro si este tipo de comu
nidades irán en lote a la ho
ra de comprar una de estas 
viviendas, pero desd~ luego 
no veo que sea ninguna 
ventaja. 

Pero el colmo de todo es 
el invento de lo que yo lla
mo «corralas adosadas», es 
decir, chalets adosados que 
en lugar de tener puertas in
dividuales a la calle se dis
tribuyen en torno a un pa
tio común, probablemente 
con piscina, que cuenta con 
un único acceso (un portal, 
de hecho , con sus porteros 
automáticos incluidos) a la 
calle ... Aberración urbanís
tica que por cierto está pro
liferando en Alcalá. 

Mi pregunta es sencilla: 
¿Tan raro resulta querer vi
vir de forma independiente, 
sin más relación con los ve
cinos que la que se desee vo
luntariamente y nunca por 
obligación? Pero resulta que 
ahora mismo es práctica
mente imposible encontrar, 
en el término municipal de 
Alcalá, un lugar donde se es
tén construyendo viviendas 
individuales de verdad , de 

vergel», mostrando a conti
nuación su oposición a que 
el Canal de Isabel 11 penali
zara el despilfarro de agua de 
los madrileños argumentan
do ' algo tan peregrino como 
que estos señores «habían lo
grado convertir un trozo de 
la Meseta en una gran zona 
verde, contribuyendo a me
jorar el ambiente regional y 
a oxigenar la atmósfera, re
firiéndose evidentemente a 
la moda de plantar césped en 
los jardines de las casas. 

Lo que calla ABC, es que 
el agua necesaria para regar 
esos espacios verdes que tan
to les gustan a sus redacto
res se obtiene a base de es
quilmar todos los ríos de la 
provincia y algunos de pro
vincias vecinas, y lo que 
tampoco dice es que para 
mantener el capricho de es
tos señores el Canal de Isa
bel 11 lleva años intentando 
trincar todavía más agua de 
los ríos J ar ama y Sorbe en 
una clara amenaza para los 
intereses de Alcalá. Si la ne
cesidad de agua de Madrid 
estuviera justificada por usos 
necesarios de la misma aún 
podría ser discutible su re
clamación, pero que nos ro
ben el agua para permitirse 
el capricho de mantener pra
deras de césped que ni si
quiera son públicas, me pa
rece el colmo del cinismo por 
muy alentado que esté por 
los madrileñísimos (en el 
peor sentido de la palabra) 
señores del ABC. 

La casa de Cervantes 
Por fin puedo hablar, y 

miren ustedes que tenía ga
nas, de una buena noticia re
lativa a la casa de Cervantes, 
la ya conocida ampliación de 
su horario de apertura que 

rioro que no se puede justi
ficar en base a un desgaste 
normal , siendo atribuibles 
por ello a un negligente cui
dado por parte de los respon
sables del museo. Aunque al
gunos de estos objetos son 
reproducciones modernas, 
otros son por el contrario 
originales de la época, por lo 
cual su deterioro supondría 
un importante daño en nues
tro patrimonio. 

Más papistas que el papa 
Iba el otro día por la calle 

de San Vidal, en pleno ba
rrio de Reyes Católicos , 
cuando al pasar frente a una 
recién inaugurada sucursal 
de Cajamadrid decidí sacar 
dinero del cajero automáti
co. Este cajero era del últi
mo modelo y mucho más 
moderno que los otros exis
tentes en las sucursales de es
ta entidad, lo cual no es de 
extrañar; pero lo que sí me 
sorprendió , y mucho ade
más, fue comprobar que tras 
introducir la tarjeta y teclear 
el número el cajero me pre
guntaba en qué idioma de
seaba leer las instrucciones: 
Castellano, catalán, gallego 
o vasco ... 

Les confieso que me que
dé anonadado; sin que sea 
mi deseo menoscabar hecho 
diferencial alguno, y con to
do mi respeto hacia las len
guas vernáculas, me pregun
to qué interés puede tener 
que una entidad radicada en 
Madrid introduzca en sus 
cajeros automáticos alcalaí
nos unos idiomas que ni son 
oficiales aquí ni es de supo
ner que los utilicen demasia
das personas en nuestra ciu
dad, personas que además se 
presume que conocen perfec
tamente el castellano. Ser 
consecuentes es una cosa, y 
pasarse de la raya algo muy 
distinto. 

José Carlos CANALDA 
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Aunque esta semana he
mos seleccionado diversas 
calles del barrio Venecia, les 
aseguramos que se trata de 
una simple casualidad ya 
que no se puede afirmar que 
ningún barrio de Alcalá ten
ga las aceras sensiblemente 
peor que el resto; en reali
dad, toda la ciudad es un 
auténtico desastre. 

Inventario de chapuzas simple y desmesurado apar
camiento. 

Las ¿aceras? del barrio Venecia 
Dando un pequeño salto, 

nos podremos encontrar con 
el aspecto abandonado que 
presenta el tramo de acera 
de la calle de San Marcos 
comprendido entre las calles 
Río Duero y Río Tajo, y por 
último en la calle del Gran 
Canal hacia la confluencia 
con Río Sil la acera es lo más 
parecido a un suelo lunar 
plagado de cráteres. 

Así pues , fíjense ustedes 
en el surtido: En la calle de 
Santo Tomás , a la altura de 

llllliJH 
Vía Complutense, 107 

la tapia del colegio de la Pa
loma, la acera sencillamen
te no existe. Algo más allá , 
en el tramo comprendido en
tre Carmen Descalzo y Río 
Miño, un estrechamiento ar
tificial de la calle deja la cal
zada -y la acera- reduci
das a su mínima expresión. 

Teléfs.: (91) 881 40 62 - 881 41 11 - Fax: (91) 883 20 51 
Daoíz y Velarde, 12 - Telf.: 883 16 42 
28804 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Todavía un poco más allá, la 
calle de San Cirilo -es de
cir, donde se abre la entra
da del aulario María Isidra 
de Guzmán- presenta el as
pecto que se aprecia en la fo
tografía, con una esplanada 
que en lugar de estar ajardi
nada o pavimentada es un 

Francisco Aritio , 68 - Nave 10 
Teléf.: (949) 21 13 30 - 21 75 39 

Fax: (949) 21 71 89 
19004 GUADALAJARA 
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Teruel tiene una estética 
muy guerrera. Cinematográ
ficamente, quiero decir. 
Desde L'spoir, aquella im
presionante película de An
dré Malraux sobre la Guerra 
Civil Española, hasta las ac
tuales Tierra y Libertad y Li
bertarias, las tierras del Ba
jo Aragón han aparecido 
muchas veces en la pantalla 
recorridas por milicianos de 
mono azul y manta con chin
ches subidos en camionetas 
imposibles que renqueaban 
por los puertos nevados de la 
sierra de Albarracín. 

Pero no es cine de guerra 
sino de la guerra de verdad 
de lo que uno quiere escri
bir hoy; que menuda guerra 
se ha armado estos días en el 
pacífico pueblo serrano de 
La lglesuela del Cid, en ple
no corazón del Maestrazgo 
turolense. Allí ha estallado 
de nuevo el conflicto bélico 
y se han abierto trincheras 
irreconciliables y simétricas. 
En unas está el dedo índice 
del prelado de la diócesis de 
Teruel, que ha prohibido el 
rodaje de una película, y en 
las otras andan el arte -sép
timo, por cierto- y la cul
tura. Y hasta la economía; 
que de tarde en tarde com
parte bando con ellos. El se
ñor obispo, don Antonio Al
gora, se opone radicalmen
te a que en las proximidades 
de la ermita del pueblo se 
rueden unas escenas para la 
película En brazos de la mu
jer madura -basada en el 
famoso libro homónimo de 
Stephen ·vizinczey- por
que, a su juicio, se trata de 
un relato inmoral. Y aunque 
las conflictivas escenas no 
tengan nada de sexo -ni 
duro ni blando- ni los per
sonajes griten blasfemias, el 
prelado ha dicho que si la 
novela es obscena, el guión 
ha de serlo necesariamente , 

_ ....:::::;¡; -
- - --

A cantravienta 

El frente de Teruel 
lo mismo que su rodaje y así 
sucesivamente. 

Pero lo que da aliento épi
co al asunto aunque no ha
ya sangre de por medio 
-afortunadamente, ya di
go- es que los productores 
de la película han dicho que 
si no les dejan rodar esas es
cenas se largan con la músi
ca a otra parte y ¡ay! con los 
treinta y cinco millones de 
pesetas prometidos para be
neficio del pueblo. 

Por allí, ya se sabe, han 
pasado oficiales soviéticos 
del Quinto Regimiento que 
daban fusiles averiados a los 
militantes de la CNT y cuen
tan que hubo algún cura tra
bucaire que denunciaba al 
rojo de la aldea a las fuerzas 
naci_onales para rezar por su 
alma, a la mañana siguiente, 
junto al paredón. Pero esta 
guerra es mucho más litera
ria ya que ahí tenemos, en
frentados, al criterio moral 
de Santo Tomás de Aquino y 
la financiación de un depósi
to de aguas para el pueblo o 
algo de parecido provecho. 

Lo peor de las guerras le
janas es esa batalla interior 
que provocan en aquellos 
que acabamos mordiendo el 
anzuelo del compromiso. Y 
no hay compromiso digno de 
tal nombre que no empiece, 
como es debido, por la terri
ble duda ante la elección. 

Yo ya estoy dividido, es- · 
cindido en dos, como quien 
dice. Y es que no sé si inspi
rarme en la extraña sensa
ción que habrá embargado el 
corazón de Faye Dunaway 
-la estrella norteamericana 
que protagoniza ·la pelícu
la- o bien escribir de ese 
eterno ritornello de cierta 

Iglesia Católica (nunca hay 
que tomar la parte por el to
do) que siempre acude pun
tualmente a los pueblos per
didos para salvar el alma de 
sus habitantes y, a continua
ción, hundirlos en la mise
ria. Faye Dunaway no está 
ya para los trotes de repre
sentar el glamour de Holly
wood pero yo no olvidaré ja
más su inmortal Bonnie Par
ker -en Bonnie y Clyde de 
Arthur Penn-, aquella chi
ca mala de los años treinta 
que guardaba una melena 
rubia bajo la boina y una 
metralleta de atracar bancos 
bajo la falda. Pero, a lo que 
iba, tengo dentro de mí una 
gu~rra íntima con este nuevo 
frente de Teruel y no sé si es
cribir de la perplejidad de 
las actrices extranjeras ante 
contenciosos que les parece
rán propios de marcianos o 
escribir de ética y economía. 

Me imagino a todos los ve
cinos de La lglesuela felices 
con la novedad y el ajetreo 
diario del rodaje de una pelí
cula; por los movimientos de 
las cáramas sobre las grúas, 
los juegos de luces y la inva
sión de sus modestos bares 
habitualmente vacíos por es
tas gentes un poco locas. Y 
está, claro, la cosa de los casi 
esfumados treinta y cinco mi
llones de pesetas para obras 
de infraestructura del pue
blo, como diría un político. 

Tiene razón Sandalio San 
Román cuando nos insiste, 
lunes tras lunes, en que filo
sofía y economía vienen a 
ser casi lo mismo. Desde que 
se ha entablado esta batalla, 
no hago más que preguntar
me si la dichosa ermita no 
será más del pueblo que de la 

diócesis. Averiguar quienes 
son los dueños de las iglesias 
debe de ser la pregunta del 
millón de dólares porque a 
ver quién es el listo que se 
atreve a afirmar, de entrada, 
que son de aquéllos que las 
rigen y administran y no de 
quienes las levantaron con 
sus propias manos -o las de 
sus tatarabuelos, que tanto 
da- aunque no tengan es
crituras a su nombre. 

Precisamente porque no 
estoy seguro, me da vueltas 
por la cabeza el interrogante 
de si los constructores de una 
ermita están obligados real
mente a pedir alguna clase 
de permiso a quienes, como 
mucho, habrán bendecido su 
construcción ya finalizada. 
Y ya no digamos si, en lugar 
de pasar dentro, se trata de 
filmar sus alrededores. 

Conozco la novela en la que 
se basa la película -porque 
la he leído- y no he encon
trado nada en ella que no me 
hubiese enseñado antes la 
Biblia. Pero no es ésa la 
cuestión. Ya sé que la pro
piedad nominal está muy 
clara en el convenio que el 
Estado Español tiene firma
do con el Vaticano; entre 
otras cosas, porque los que 
construyeron templos no se 
preocuparon de ir al registro 
de la propiedad de su tiem
po ni hicieron inventario de 
las imágenes para que nadie 
dispusiese libremente de 
ellas, vendiéndolas a su aire. 

Las religiones -con ex
cepción quizá del protestan
tismo calvinista, ya se sabe
nos quieren pobres. Más que 
nada, por caridad. Así que 
a partir de ahora a los veci
nos de La lglesuela del Cid, 
por ejemplo, les va a resul
tar más fácil pasar por el ojo 
de una aguja. Aunque no 
sean camellos. 

Sergio COELLO 

Freiduría «LA GAMBA DE ORO» 
RACION 

DE GAMBAS 
495 pts. 

ESPECIALIDADES EN: 
Frituras variadas - Gambas a la plancha 

Pulpo gallego - Choco - Chopitos 

1 PROMOCION DE TAPEO A SU ELECCION 1 

Plaza San Francisco de Asís, 8 ALCALA DE HENARES 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis •••...•.....•.....•...•..•...•..•...•....•..•.. 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE .••.••.•....•.••••.•••••...••••...•..••..•.. 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 so 64 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

M IXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMA.CION Y RESERVAS 
Telf.: <949) 2& 2102 • 2& 27 JI· e/ Virgilio Navarro, 5 Y 7 

Azuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
klil.-44 Cfra. MADRID·BARCELONA 
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Leiia al mono 
Es obvio, que a ninguna 

persona sensata le agrada pa
sarse de rosca en punto a cual
quier parecer o generaliza
ción. Ya dije en otra ocasión, 
que estoy cansado de escribir 
en agua y de remachar el mis
mo clavo. Pero cuando se vi
ven situaciones cuajadas de 
acciones detestables y conflic
tivas, de hechos reprobables y 
escandalosos que te repatean 
las tripas, no hay más reme
dio que luchar hasta el agota
miento en tanto no se vea un 
rayo de luz. Es cierto que en 
nuestro país, en todos los 
tiempos se han cometido toda 
clase de vituperios. Pero co
mo los que hemos vivido y so
portado en la época felipista, 
pienso que jamás, imposible. 
De lo que tenemos que sentir
nos culpables, por haber con
sentido durante catorce largos 
años una reiterada y chulesca 
acción corrupta de gobernar, 
en un sistema de libertades. Y 
no haber rechazado la invita
ción al desafuero a que se ve 
estimulada toda la sociedad 
española -en especial la ju
ventud-, por mor del liberti
naje, no libertad, que nos ha 
traído este nefasto personaje. 
Y haber contribuido con nues
tro pasotismo al grado de de
caimiento y pérdida total de 
la moral, en muchos casos, a 
que han llegado los españoles 
más débiles de carácter, a la 
vista de los pésimos ejemplos 
-quid de la cuestión- que 
han recibido de quienes han 
gobernado. Dirigentes que 
elegimos, no para que nos ro
baran, nos mintieran, pudrie
ran todo lo que han tocado y 
envilecieran la moral del pue
blo, sino para que su ejemplar 
comportamiento, dedicación 
y empeño fuera el espejo en el 
que se miraran los ciudadanos. 

Y como la democracia no se 
conserva ni se fortalece desde 
el olvido pasando páginas, ni 
permaneciendo impasible, ni 
pegándose a la mamandurria, 
ni tolerando corruptelas, la
trocinios y abusos que ema
nen del poder. Sino critican
do y denunciando hasta la ex
tenuación, en plan mosca co
jonera, si lo hacen necesario 
los iterativos desmanes de los 
golfantes. Es por lo que hay 
qu~ estar en la brecha ojo 
avizor. 

Función que es tarea de to
dos. En una sociedad demo
crática, cualquier miembro de 
la misma tiene un importantí-
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simo papel que desempeñar 
en el complejo proceso de su 
desarrollo. Y no precisamen
te haciendo de su capa un sa
yo. Por tanto, como tantos 
otros ciudadanos comprome
tidos en conciencia, un servi
dor ha elegido enjuiciar la 
misma canción mientras no 
deje de sonar la misma melo
día. Fácil y variado lo tendré, 
porque la partitura es kilomé
trica, los conocidos músicos 
incontables y los desafinos 
multitudinarios. 

Para equivocar al ciudada
no, para tapar las corruptelas 
ya están los múltiples y pode
rosos medios de comunicación 
entregados a la jerarquía. Y 
los conocidos por nefastos po
liticuchos de segunda o terce
ra fila que ocupan ahora pá
ginas de los diarios para dis
traer al personal, largando di
ferentes rollos patateros o po
niéndose blandengues para 
hablar en plan cursi del es
plendor y exuberancia de la 
primavera, del dulce y cano
ro trinar de los pajarillos y de 
otras abstracciones anímicas 
por el estilo. Como si en este 
país no hubiese pasado nada 
y la cosa no fuera con ellos. Y 
el caimán, como dice Pablo 
Sebastián, no estuviera toda
vía dando coletazos. Y bien 
que los dio la otra noche en la 
entrevista de su todavía ocu
pada televisión. 

Por consiguiente, leña al 
mono, ejerzamos nuestro de
recho a la crítica y denuncia 
sin tregua. ¿Qué hubiera sido 
de nuestra democracia sin una 
prensa libre? Sin esa especie 
de kamikazes de la pluma con 
dos cojones, que diría Cela, 
verdaderos baluartes defenso
res de la libertad, llamados 
perversamente sindicato del 
crimen. 

Sabido es, que los chorizos 
y chorizas -no cito nombres 
porque la lista es intermina
ble-, incubados y engorda
dos en el podrido régimen fe
lipista, han entrado unos en la 
cárcel y otros están a la espe
ra(¿?), no por la vigilancia de 
los gobernantes, como era su 
obligación, sino por las firmes 
denuncias del mundo perio
dístico. Que, por cierto, ya va 
siendo hora de que se haga 
honra, honor y gloria, eri
giendo un monumento en pro 
de la huevina del periodismo 
libre y de investigación espa
ñol. 

Jaime TUR JEREMIAS 

-~-
- - - -
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La investidura des~ .--.. 
Los días 3 y 4, que ha sido 

investido presidente del Go
bierno el Sr. Aznar, porra
zones de mi trabajo me ha 
tocado vivirlos fuera de Es
paña, concretamente en 
Buenos Aires. Pero ello no 
ha sido impedimento alguno 
ya que, gracias a la tecnolo
gía y a Televisión Española 
Internacional, he podido ver 
en directo, a 11.000 kilóme
tros de distancia, todos los 
debates igual que desde la 
mesa camilla de mi salita de 
estar. Si tengo que ser sin
cero me hubiese gustado ver
lo allí, entre muchos de los 
españoles que tanto tiempo 
hemos esperado, y otros mu
chos hemos trabajado para 
que llegara este momento, 
porque consideramos que 
era absolutamente necesario 
para la salud y la consolida
ción democrática de nuestra 
aún joven democracia, y que 
con este cambio histórico nos 
puede permitir avanzar y 
acercarnos a las naciones con 
mucha más experiencia en 
esta forma de convivencia, 
la mejor que de momento se 
conoce. 

Es en las naciones donde 
el hombre ha tenido más li
bertad política, las que han 
sido capaces de aportar los 
mayores avances sociales y 
tecnológicos. Sobre todo es
tos últimos, de los cuales yo 
ahora mismo me estoy apro
vechando y disfrutando, al 
poder estar tan cerca, desde 
tan lejos. Pero para no pa
rarnos y que la ceguera, 
-a la que todo ser humano 
somos propicios-, no nos 
permitiera ver el camino, se 
hacía imprescindible el cam
bio de gobierno y de las per
sonas, lo mismo que volve
rá a ser necesario cambiar 
dentro de unos años de los 
que ahora llegan, al menos 
el de las personas. 

Durante los debates todos 
los españoles nos podremos 
sentir orgullosos porque los 
tiempos de los enfrenta
mientos parece ser que se 
han quedado atrás. El ya 
presidente de gobierno, Sr. 
Aznar, dio una estupenda 
lección de moderación e in
vitación al diálogo con todas 
las fuerzas políticas repre
sentadas en el Congreso, pa
ra poder afrontar los gran
des retos pendientes, y que 
él claramente expuso. Al 
mismo tiempo esa misma vo-

Juntad la extendía hasta los 
representantes sociales y pa
tronales, para que con el 
acuerdo y el esfuerzo de to
dos hagamos una España 
mejor. Los partidos nacio
nalistas que han llegado a 
pactos de gobierno con el 
Partido Popular pusieron 
por delante el interés de los 
españoles en general, que sus 
reivindicaciones particula
res, lo cual nos puede hacer 
pensar que por fin pueda ser 
posible la unión de todas las 
fuerzas de centro derecha 
que nos permitan alcanzar 
beneficios comunes colabo
rando estrechamente. 

La moderación de los gru
pos de la oposición ha sido 
admirable, con un Partido 
Socialista tan alejado de 
aquella oposición a la UCD. 
Aunque lógicamente en muy 
malas condiciones ha queda
do después de trece años de 
gobierno y con un sinfín de 
escándalos y abusos de poder 
a sus espaldas, y con un 
montón de problemas urgen
tes y pendientes, como para 
que se les pueda tener en 
cuenta por un largo período 
de tiempo. 

Hasta la misma IU que 
fue el más duro dentro de los 
grupos mayoritarios, con un 
discurso netamente de iz
quierdas, -como corres
ponde a la formación que el 
señor Anguita representa-, 
pero aún así, a pesar de sus 
posturas diferenciales, en to
do momento estuvo alejado 
de enfrentamientos fronta
les. 

La nota de colorido la die
ron los representantes del 
grupo mixto. Son los que se 
mostraron más discordantes 
con el candidato y con los 
acuerdos alcanzados con los 
grupos nacionalistas, a los 
cuales acusaron de traidores. 
El señor Aznar estuvo muy 
acertado al recordarles que 
ellos representaban un pe
queño grupo de votos y no 
toda la voluntad popular de 
sus regiones, como así pare
ce que ellos lo interpretaban. 

En España eran las 13.30 
y donde yo escribo las 8 '30 
de la mañana, cinco horas 
menos que para mí se termi
naban los trece años del go
bierno felipista. Es posible 
que sea un pequeño premio 
a una esperanza que por fin 
llegaba. 

Ignacio GIRON CLARAMONTE 
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comentarios sobre esto y aquello 

Parque de sementales 
Hay cuestiones que pasan de castaño oscuro, esto es lo que está pa

sando con el parque que se ha construido en la antigua huerta de 
Sementales. No cabe mayor desidia ante un tema de tanta importancia 
para los vecinos del distrito Manuel Azaña, y especialmente para los 
del barrio Venecia. 1U fm y al cabo los vecinos pagan en su inmensa 
mayoría los impuestos y los gobernantes casi siempre, en vez de corres- . 
ponder como debieran devolviéndoles buenos servicios e infraestruc
turas urbanas, les salen con actuaciones como la que nos ocupa, perju
dicándoles notablemente, sin que nadie por el momento lo remedie. 

Pequeña gran historia 
de este nuevo 
parque municipal 

El que suscribe, durante cua
tro años ha sido concejal-presi
dente de ese distrito, y algo sabe 
de esa pequeña gran historia. 
Empieza ésta hace una docena de 
años aproximadamente de la ma
no de la extinta y c·ombativa 
AA.VV. Venecia. Estos vecinos 
justo es reconocerles su gran lu
cha primero porque Sementales 
saliese de allí y después se hicie
se en dicho lugar un parque. 

Pero no sólo ha sido a lo largo 
de estos años la extinta y comba
tiva AA. VV. la que luchó por es
te parque. En todas las legislatu
ras antes el PCE, y después IU, 
han llevado este tema en los pro
gramas municipales primero pa
ra introducirlos después en los 
programas de gobierno munici
pal en las negociaciones con el 
PSOE, como se puede compro
bar fehacientemente. En el caso 
de IU han sido varias las mocio
nes que se han planteado en el 
pleno municipal sobre el tema y 
también varias las reuniones 
mantenidas con los responsables 
de infraestructuras militares del 
Ministerio de Defensa. 

Otras acciones han sido el ha
cer concentraciones y moviliza
ciones junto a los vecinos sobre 
el tema en los últimos años. 

Con respecto a la delegación 
municipal del distrito, durante el 
tiempo que yo fui concejal res-

ponsable de la misma tomamos 
varias iniciativas, entre otras las 
siguientes: 

- Cartas al Ministerio de 
Defensa. 

- Telegramas de los vecinos 
a Florencio Campos, alcalde de 
Alcalá por aquellas fechas. 

- Mociones al pleno munici
pal. 

- Calendarios a los vecinos 
reivindicando dicho parque. 

- Apoyo a las movilizaciones 
convocadas por vecinos e Iz
quierda Unida. 

Sin lugar a ninguna duda, és
te ha sido el principal tema rei
vindicado por la delegación mu
nicipal del distrito IV durante la 
anterior legislatura. 

Proyecto y ejecución 
del parque de Sementales 

Una vez desalojada dicha 
huerta por el Ministerio de De
fensa, dos fueron los plantea
mientos de quienes componía
mos en aquellos días la junta mu
nicipal del distrito IV. 

a) El reclamar un proyecto de 
parque digno para los vecinos y 
ejecución y construcción del mis
mo en el plazo de tiempo más 
breve posible. 

b) Desmantelamiento y lim
pieza de las •instalaciones medio 
derruidas en la parte del solar 
propiedad del Ministerio de De
fensa, por el riesgo que corrían 
para los chavales del barrio. En 
este sentido tenemos que decir 
que hubo luces y sombras. 

Luces·, porque se consiguió 
que dicho solar se limpiase lo 
cual es bueno para el barrio; 
sombras, porque el anterior con
cejal de planeamiento del PSOE 
se opuso de forma radical a que 
la junta de distrito diera su opi
nión y sugerencias sobre el tipo 
de parque que se quería cons
truir, argumentando que eso no 
era de nuestra competencia. Só
lo conseguimos que se nos deja
se la maqueta del caballo. Con
clusión, que se ha hecho un par
que poco atractivo, con demasia
do hormigón y pocos árboles en 
vez de haber aprovechado esta 
gran ocasión para hacer uno de 
los parques más bonitos y espa
ciosos de la ciudad. 

Situación actual 
Sólo hay que darse u~a vuelta 

por allí y comprobar in situ la si
tuación en la que se encuentra. 
Para mí es una auténtica ver
güenza, y para los vecinos una si
tuación penosa, ya que no pue
den utilizar este deseado parque, 
aunque sea mal hecho. 

El ayuntamiento, y más con
cretamente el equipo de gobier
no, tiene la inexcusable respon
sabilidad de tomar las medidas 
pertinentes que sean necesarias, 
para que en un plazo de pocas se
manas dicho parque pueda ser 
utilizado por los vecinos. 

Movilizaciones 
IU, PSOE, y algunos vecinos 

hicimos una concentración el 
viernes día 26 de abril, reivin
dicando la limpieza, terminación 
y apertura del mismo al público. 

Estoy convencido de que no 
será suficiente con ello, por lo 
que propongo desde donde sea 
menester lo siguiente: 

a) Que se lleve una moción al 
pleno municipal ordinario a ce
lebrarse el martes 21 de mayo a 
las 7 de la tarde. 

b) Que a su vez los vecinos ha
gan ese mismo día una concen
tración y manifestación hasta el 
ayuntamiento. 

c) Que los vecinos asistan a di
cho pleno municipal, y uno de 
ellos en nombre de los mismos, 
solicite intervenir en el mismo 
cuando se discuta dicha moción, 
al igual que se ha hecho en otras 
ocasiones, cuando algún colecti
vo o entidad social tienen inte
rés concreto en un tema a tratar 
en dicho pleno. 

EL PICOTAZO 
Sr. Alcalde, Srs. concejales, 

menos sueños de grandeza y más 
y mejores realidades son las que 
esperamos los vecinos de su ges
tión municipal. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
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(Válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Esta~ón de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

~ Ca mino de la Barca, n ° 
"'\1" Telfs.: 949 I 26 34 77 -

16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
26 42 34 · (Guadalajara) 
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Puerta de Adriano en la ciudad greco-romana de Gerasa ccLa Pompeya de Oriente» 

J.000 años después de la creación de Jerusalem 

Viaje de las Democráticas a Israel y Jordania 
Tras 16 años de viajar por el cercano y lejano mundo, AMDIC no podía dejar de visitar la Tierra 

Santa. Parecía un buen año este en el que se cumplían 3.000 de la creación de Jerusalem, sin embargo 
los atentados terroristas y conflicto bélico entre Líbano e Israel, sembraron el desánimo y la incerti
dumbre. No obstante, 56 personas se mantuvieron inasequibles al desaliento y el premio fue uno de 
los viajes más impactantes que hemos realizado: A las bellezas y exotismo de los lugares visitados, 
se ha sumado la tremenda emoción de seguir las huellas de Cristo, la historia lejana y cercana de ese 
peculiar pueblo de Israel y también la de esas buenas gentes Jornadas o Palestinas unificadas por el 
Islam. Asombroso espectáculo de rivalidad a la par que deseo inf'lnito de convivir en paz. ¡Qué magní
f'lco colofón para nuestro curso sobre las tres religiones Monoteístas! 

Amman, capital 
del Reino Hachemita 

El domingo 28 de abril, embar
camos en Barajas a las 2 de la tar
de y 4 horas después (una más de 
propina por el cambio horario) lle
gamos al aeropuerto de Amman. 
Una gran fotografía del Rey Hu
sein (reiterada después con mucha 

frecuencia) y un letrerito donde se 
lee «Democráticas» nos reciben. 
En esta nuestra primera noche y 
en la última de nuestro viaje toma
mos contacto con la ciudad y tam
bién con el país a través de nues
tros guías Basilio y Naser. Jorda
nia es un país de contrastes. 
98.000 Km/2 cuadrados (algo más 
de tres veces Israel) , 4.000.000 de 

habitantes , encrucijada de anti
guas vías comerciales y de peregri
nación, ha participado en los con
flictos Ara be-Israelíes y acogido a 
refugiados palestinos desde la gue
rra de los 6 días en 1967. Nuestros 
guías nos testimonian que actual
mente sus relaciones con Israel son 
buenas y que aún desean mejorar
las más para terminar con crueles 

Maravillosas columnas del Tem
plo de Artemisa que nunca han 
sido reconstruidas 
muertes y separaciones de familias 
palestinas y acrecentar el turismo 
y la economía de la zona. Las ani
madas calles de Amman nos mues
tran la variedad de atuendos (en 
conjunto los hombres visten a la 
europea y las mujeres con bastan
te elegancia aunque totalmente cu
biertas y con un gran pañuelo que 
oculta sus cabellos). También ob
servamos muy buenos coches y be
llas edificaciones con impecable 
urbanismo. 

En nuestro hotel se celebra una 
boda con una novia de blanco muy 
a la europea que bailan ruidosa
mente hasta altas horas de la no
che, con desesperación de los que 
tienen el sueño frágil y han de 
madrugar. 

Un día muy aprovechado: 
Ge rasa 

Bien de mañana, antes de que el 
calor empiece a sofocarnos, nos di
rigimos a una de las ciudades 
greco-romanas de mejor conserva
ción llamada por este motivo «la 
Pompeya de Oriente». Construida 
sobre bases griega los romanos la 
enriquecen en los siglos I antes y 
después de Cristo. Entramos por 

Teatro del Norte de la asombrosa ciudad de Jerasa, en Jordania. A la derecha, el río Jordán en el lugar denominado Yardenit donde los 
peregrinos renuevan sus promesas del Bautismo 
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En el monte de las Bienaventuran
zas, una magnífica iglesia 

octogonal de Berluzzi 

magnífica puerta meridional, el 
Arco de Triunfo de Adriano, una 
de las cuatro puertas que tiene la 
ciudad. Transitamos por el Cardo 
Maximo (larguísima vía bordeada 
de columnas en dirección Norte
Sur) que se cruza con el Decuma
nos Maximo (Este-Oeste). Admi
ramos la perfección de las 14 co
lumnas del Templo de Artemisa 
con capiteles corintios de hoja de 
acanto. Distribuidos armónica
mente en el extenso recinto, nos 
encontramos templos romanos y 
bizantinos construidos sobre éstos 
(como la iglesia dedicada a S. Juan 

Damos un emocionado paseo en barco por el mar de la Galilea 

Bautista en el 365 d.C. con bellí- los puestos fronterizos así como la 
simos mosaicos), teatros y anfitea- pobreza de las zonas colindantes 
tros de gran capacidad y perfecta que no se atreven a desarrollarse 
acústica (lo que nos da ocasión de por temor a los posibles enfrenta-
entonar nuestro repertorio). Foro mientos. Los aduaneros israelíes 
de singular forma elíptica y otros (hombres y mujeres) visten desa-
muchos vestigios de la importan- liñadamente sin apariencia de uni-
cia de esta ciudad de las 1.000 co- forme. También lo hacen nuestros 
lumnas víctima del gran terremo- guías, y la mayoría de la gente que 
to que en 947 destrozó casi toda la vemos circular. Eso sí, si están en 
zona. edad militar (también hombres y 

Israel 
Nos dirigmos a la frontera con 

Israel. Trámites lentos y minucio
sos, se nota la provisionalidad de 

mujeres) o en el mes que anual
mente dedican a entrenamiento 
militar, portan con toda naturali
dad un arma de su hombro. Des
pedimos nuestros coches y gnías 

Iglesia de la Anunciación 
Giovanni Muzio (1969) 

jordanos y somos recibidos por 
Jaime e Ilan, dos judíos proceden
tes de Argentina. Jaime vital, dis
cutidor y risueño; Ilan de ascen
dencia rusa (tronco de judíos aske
nacies) serio y emotivo hasta el 
punto de llorar ante el museo del 
Holocausto. Ambos dos magníficos 
profesionales que motivaron nues
tra peregrinación con los Evange
lios en la mano y el mismo ardor 
que hubiera puesto un cristiano. 

Hemos atravesado el mítico río 
Jordan y nos dirigimos por la re
gión de Galilea hasta un lugar lla
mado Yardenit que, sin ser exac-

HYUNDAI LANTRA S.E. 
El HYUNDAI LANTRA SERIE ESPECIAL te ofrece el 
equipamiento más completo que puedas esperar. 
- Motor de 16 válvulas y 128 cv. de potencia. 
- Aire acondicionado. 
- Dirección asistida. 
- 4 elevalunas eléctricos. 
- Cier.re centralizado. 
- Radiocassette estéreo 4 altavoces. 
- Antena eléctrica. 
- Llantas de aleación. 
- Alerón trasero. 
- Retrovisores eléctricos. 
- Apertura depósito combustible y maletero desde el interior. 

Todo con 3 años de garantía y a un precio que no te 

esperas,2.315.000. ptas*. 
UN PAISAJE QUE NO TE ESPERAS. 
~llil ~~==~=~~~~=;~01Y~1uKlo im~estomun~ip&decircu~H>nl . <H> HYUnDRI 

SAMETRA 
SU CONCESIONARIO OFICIAL <:8> HYWIDAI 

EXPOSICION Y VENTA: 

el Madre de Dios, 4 Ounto al Parque O'Donnell) 
Telf.: 883 21 03 - Fax: 883 22 83 

ti de mayo de 1991 

EN ALCALA DE HENARES 
SERVICIO POSTVENTA: 

Antigua Ctra. Nacional 11, Km. 32 ' 300 
Telf.: 881 27 07 - Fax: 882 89 51 
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Monte Tabor, Basílica de la Transfiguración de Antonio Berluzzi; A la derecha, Cesaréa, lujosa ciudad romana y lujosa ciudad judía. 
Tras el acueducto el Mare-Nostrum que algunos no se resisten a probar. 

tamente donde Jesús recibió el gran casa familiar de Pedro sobre Otro impactante lugar Nazaret, playa presenta la huella de lo que 
Bautismo sí es el que actualmente la cual hay una iglesia Francisca- lugar donde una virgen recibió la fue un puerto artificial con capaci-
se utiliza para evocarlo por ser na ... Los restos de una sinagoga visita del Angel Gabriel anuncián- dad para 100 naves de guerra en 
aquí las aguas más limpias y tener del siglo IV cuyos cimientos per- dole que sería la madre de Dios. tiempos romanos. (Hasta el siglo 
mejor acceso. Renovamos nuestras tenecen a la auténtica en la que La Basílica es realmente hermosa XIX no se construyen nuevos puer-
promesas del bautismo por medio predicó Jesús. Para cerrar esta y en ella tienen cabida todas las tos artificiales). Otros muchos res-
de una lectura evangélica y una in- apretada jornada damos un ani- advocaciones de la Virgen. Espa- tos denotan que la ciudad estaba 
mersión en elJordan cada uno en mado paseo en barco por el lago ña está representada en el interior dotada de todos los lujos de la cul-
la medida de sus deseos y posibi- Tiberiades. La belleza paisajísti- por la Virgen del Pilar. Oímos una tura greco-romana. Por primera 
lidades (la mayoría metimos los ca y las emociones vividas a lo lar- emocionante misa compartida con vez se ve escrito el nombre de Pon-
pies y mojamos muy ligeramente go del día nos llenan de satisfac- otros peregrinos españoles. Bajo el cío-Pilatos y del centurión Corne-
nuestra cabeza) y ¡eso sí! muchos ción. altar restos arqueológicos denotan lio, primer pagano atraído por el 
nos trajimos agua para bautizar a No menos apretada fue la joma- edificaciones anteriores. También Cristianismo. En un gran teatro 
nuestros niños. da del día 30 de abril. Una de la carpintería de San José donde se perfectamente conservado confra-

Nos dirigimos al mar de Galilea nuestras «democráticas» se ha le- supone que trabajaría sobre todo ternizamos con un grupo holandés 
o más propiamente lago Tiberia- sionado un tobillo, pero como es- los instrumentos de labranza. aplaudiendo sus canciones y reci-
des ya que sus dimensiones de 12 tamos en el país de los milagros Seguimos por el valle deJezreel hiendo sus aplausos a las nuestras. 
por 24 km. y 50 m. de profundi- pronto se va a recuperar y andar cuyas tierras pantanosas fueron Aún visitamos la moderna Tel 
dad no le acreditan más que como como si tal cosa. Nos dirigimos al compradas por los judíos emigran- Aviv (Monte de la Primavera) pri-
tal; no obstante es en el que Jesús monte Tabor. En el camino Ilan tes transformándolas en florecien- mera ciudad judía fundada en Is-
anduvo sobre sus aguas. Los mon- nos narra la batalla entre Saladi- tes cultivos y siendo las bases pa- rael en tiempos modernos, comen-
tes del Golan asoman amenazado- no y los cruzados que aportaron ra el nuevo estado de Israel surgi- zada en 1909 como un suburbio de 
res. Los guías nos hacen ver su va- hasta su último hombre y fueron do en el mismo lugar 2.000 años Jaffa (o Yaffo) y hoy segunda en 
lor estratégico ¿Entienden que no derrotados , en parte por el excesi- más tarde. importancia después deJerusalem, 
queramos ver a los sirios dominán- vo calor, en parte por la astucia de Ascensión al Monte Carmelo, y delante de Haifa. Un dicho ju-
donos desde allí? ... El campo está Saladino que prendió fuego solo donde se encuentra la Gruta del dío proclama a Haifa para traba-
verde y floreciente gracias al bom- para aumentar el calor reinante y Profeta Elías. Su vinculación a la jar, Tel Aviv para divertirse y Je-
beo de las aguas que luego se dis- derretir a los pobres cruzados de orden Carmelita está representada rusalem para rezar. 
tribuyen gota a gota minuciosa- brillantes y pesadas armaduras. El en la Iglesia de Estela Masis con Un último vistazo a la viejaJaf-
mente. último tramo de la escarpada ca- numerosos recuerdos de Santa Te- fa (Yaffo) llamada así por el hijo 

A partir de aquí todo es una su- rretera que conduce al lugar de la resa refundiendo las murallas de de Noe Jafet, muy relacionada con 
cesión ininterrumpida de lugares Transfiguración, hay que hacerlo Jerusalem con las de Avila. En el historias bíblicas como la deJonás 
sagrados perpetuados por iglesias o en taxis. Llegamos a la cima des- exterior reina la animación, músi- y la ballena. También el mito de 
capillas, Católicas u Ortodoxas , de donde se domina el valle dejez- ca, bailes ... Estamos en la fiesta ju- Andrómeda y Perseo tienen su 
muchas pertenecientes a la orden reel. La espléndida basílica de la día del Sacrificio (conmemorativa ubicación en una de estas rocas 
Franciscana. Ascendemos al Mon- Transfiguración realizada por Ber- de la obediencia de Abraham ante donde fue amarrada Andrómeda 
te de las Bienaventuranzas. Una luzzi está inspirada en el relato el sacrificio de su hijo lsaak salva- para apaciguar a los dioses con su 
magnífica iglesia octogonal (igual evangélico: Cristo rodeado por do en el último momento por Dios). sacrificio y afortunadamente res-
al número de las Bienaventuran- Moisés y Elías y debajo Pedro, Al pie del Monte Carmelo la catada por Perseo ... 
zas) construida por Antonio Berlu- Santiago y Juan. Hermoso mosai- ciudad portuaria de Haifa, tercera La tarde va decayendo prema-
zzi en 1937 marca el lugar donde co dorado y hermosas capillas la- en importancia. Una cúpula ado- turamente (amanece y anochece 
Jesús pronunció el Sermón del terales que representan las «Tien- rada del templo Bahai, religión de muy pronto en esta latitud) cuan-
Monte. Hacemos la lectura del das de Moisés y Elías». Elevamos 5.000.000 de adeptos que señala la do emprendemos la marcha hacia 
Evangelio de S. Mateo, cp. 5, vers. nuestras oraciones entonando unidad de Dios (sea cual sea la re- Jerusalem cantando nuestra can-
3-10 con la emoción de escuchar la nuestros cantos. ligión desde la que se le adore) y la ción especial para el viaje con mú-
palabra de Dios mirando hacia el Seguidamente Caná representa hermandad de todos los hombres. sica de Verdi en la bellísima área 
mar de Galilea ... Otro lugar para el primer milagro de Jesús y su re- Este es su primer santuario. de los Coros de Nabuco .. . ¡Pere-
evocar la multiplicación de los pa- conocimiento a la alegría, repre- La población de Cesaréa, en la grinos vayamos a]erusalem! tras 
nes y los peces ... , el Primado de sentada en el vino de la fiesta de que se encuentran mansiones lujo- un largo marchar por todo el mun-
Pedro otorgado por Jesús al encar- esponsales. Muchos peregrinos sas pertenecientes a personas acau- do ... Peregrinos gozad la profon-
garle: «apacienta mis ovejas». acuden allí a ratificar sus prome- daladas (entre ellas Simon Peres) da emoción ... de seguir tras las 

En Cafarnaún, la ciudad elegi- sas de matrimonio. Las que no lo es nuestro primer contacto con el huellas de Nuestro Señor ... 
da por Jesús para realizar la ma- pudimos hacer nos llevamos unas Mare Nostrum. Un gran acueduc- En el próximo número seguire-
yor parte de sus milagros y que sin botellitas del buen vino de Caná to acusa la presencia romana en es- mos compartiendo nuestro pere-
embargo no supo ver lo que El era, para beberla en compañía de la ta ciudad creada por Herodes para grinaje con vosotros. 
encontramos los cimientos de la familia. dar honor al César. También la Charo FDEZ. DOVERMANS 
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su próxima cita es para celebrar la fiesta 
de su patrón, san Felipe Neri 

Las Antiguas Alumnas Filipenses 
recorren España en vi~es culturales 

En nuestras correrías por tierras de España, comenzamos este cur
so visitando Cogolludo y parte de la arquitectura negra de la pro
vincia de Guadalajara con sus valles y pinares. Un día casi de cam
po, adonde pensamos volver para ver lo que nos falta. 

Continuamos con A vila y la 
exposición que sobre la vida 
de Santa Teresa está monta
da en la catedral, que nos en
riqueció espiritualmente, ya 
que volvimos a casa conocien
do más a la Santa, su vida y 
sus obras. 

En diciembre aprovecha
mos un puente y nos fuimos 
a Granada, Málaga, Ronda y 
Grazalema, recorriendo así la 
Serranía de Ronda con sus bo
nitos pueblos blancos y sus 
montañas, tan diferente en 
paisaje de nuestra llana Alca
lá. 

Y así, como si nada, se nos 
vino encima la Navidad, que 
celebramos como todos los 
años con un acto litúrgico 
(eucaristía) y con un cántico 
navideño ante el belén del co
legio, cántico que ya se ha he
cho tradicional. Por cierto, el 
belén este año estaba especial
mente bonito gracias al traba
jo entusiasta de M. Asunción, 
para disfrute de todos. 

11 de mayo de '1991 

En febrero visitamos Alma
gro y las Tablas de Daimiel 
con mucha suerte, pues nos 
hizo un día precioso y pudi
mos ver las Tablas parcial
mente recuperadas gracias a 
las lluvias invernales. En Al
magro, con su corral de come
dias, nos faltó una represen
tación que nos transportara a 
otro siglo y nos tuvimos que 
conformar con su bonita vis
ta en conjunto con la plaza y 
casonas. 

En el camino visitamos el 
santuario de la Virgen de la 
Sierra, que nos encantó con su 
conjunto de viejas casas con 
galerías cubiertas y vigas vis
tas muy bien conservadas. 

Y para terminar de mo
mento con esta exposición de 
nuestras andanzas, os habla
ré de nuestro viaje por tierras 
catalanas durante la última 
Semana Santa, de donde he
mos vuelto contentas con la 
región y sus gentes. 

Hemos visitado a la Virgen 

de Montserrat, pasado por su 
camarín y puesto unas velas 
pidiendo por nuestras inten
ciones particulares, y en gene
ral por todos. 

Vivimos el Viernes Santo 
en la catedral de Barcelona, 
donde comprobamos el fervor 
de los barceloneses en sus pro-

cesiones, y el Domingo de Re
surrección en Gerona, donde 
por desgracia no pudimos sa
borear la Misa de Resurrec
ción en toda su gloria por la 
desgraciada moda de los na
cionalismos lingüísticos, que 
yo pensaba que no afectarían 
a la Iglesia, pero he compro
bado que no es así, lo que me 
hizo sentirme igual que si, en 
lugar de estar en España, es
tuviera en Alemania (por ci
tar otro país). En fin, ¡resig
nación! 

Volvimos a casa después de 
comer, contentas y cansadas, 
pero no tanto como para no 
poder pensar ya en nuestra 
próxima andadura, que será 
si Dios quiere por tierras leo
nesas, y a la que desde aquí os 
invitamos a uniros a nosotras. 

No quiero terminar sin ha
cer mención de la próxima 
festividad del patrón San Fe
lipe, que esperamos celebrar 
con la alegría de siempre 
uniéndonos a la misa del co
legio que se celebrará a las 12 
de la mañana. Más tarde, a las 
2'30, nos reuniremos por se
gundo año en una comida de 
hermandad, a la que tapibién 
os animamos a que nos acom
pañéis, especialmente a todas 
las que habéis pasado por el 
colegio y ya formáis parte de 
«Antiguas Alumnas». 

Mª Rosa P. 
Antiguas Alumnas FILIPENSES 
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con la asistencia de 700 personas, y oficiada por el vicario 
episcopal del Ejército del Aire 

«Resultó entrañable, tanto por 
la asistencia de la gente que com
partió la celebración como por el 
acto en sí mismo. Vinieron per
sonas de toda Alcalá. Hay que se
ñalar que ha participado mucha 
gente. Han colaborado adultos y 
jóvenes que han estado pendien
tes de mil detalles. Es muy posi
tivo que la juventud se vaya im
plicando poco a poco en distin
tas actividades. Ha servido un 
poquito para unir a la gente y , 
como se dice, para hacer parro
quia» , dijo don Pablo. · 

La parroquia Virgen de Loreto celebró una misa rociera 
La parroquia de la Virgen de Loreto, situada en la Colonia del Aire, celebró una misa rociera el domingo 28 de 

abril. De este modo se bendijo la imagen bajo cuya advocación está este templo y que fue cedida hace dos meses 
por la Base Aérea de Torrejón de Ardoz. El acto resultó un éxito total y contó con una numerosísima asistencia, 
tanto en el culto como en la comida posterior, para la que la Brigada Paracaidista había preparado una paella. 

«Lo andaluz tira siempre mu
cho». Esta frase de don Pablo Pa
nadero, cura de la parroquia de 
la Virgen de Loreto, da una 
explicación a la gran afluen
cia de público con que con
tó el acto religioso que él ha -
bía ideado, pensando en ha
cer algo diferente en el ba
rrio para bendecir la recién 
llegada imagen, reproduc
ción de la original que está 
en Italia. 

A las 12,30 horas del 28 
de abril unas 700 personas 
se reunieron en la parro
quia para asistir a la misa 
oficiada por Celestino Gon
zález de Félix -vicario 
episcopal del Ejército del 
Aire- y concelebrada por 
Javier Martín Hernando 
-capellán de la base aérea 
de Torrejón y antiguo pá
rroco de Virgen de 
Loreto- y el propio Pablo 

o 
~ 

~3 
~~ 
-e ., .. 

!!!o. 
., e 
.!!m 

~~ 
.!! .. 

~i e., ., e 
o. f! 
e>-: ... 
o. .. 

~-ª 
" 8 CD E 
~g_ 

íi 
o& e" .... 
~~ 
e" 
:2 ~ 

Panadero. El coro rociero Fili
grana amenizó el oficio religio
so, en el que se pudo ver a mu-

chas personas, niños y mayores, 
vestidas con los trajes típicos 
andaluces. 

La BRIP AC preparó una 
paella para los asistentes 

Al término de la misa, 
aquellos asistentes que lo 
desearon, unos 500 aproxi
madamente, pudieron dis
frutar de una paella que ha
bía preparado la Brigada 
Paracaidista. 

Esto ha sido sólo el co
mienzo. Los estupendos re
sultados obtenidos han he
cho que los responsables de 
la parroquia decidan cele
brar la misa rociera en años 
venideros y con expectati
vas mayores que las de esta 
vez: «Estamos pensando en 
hacer una gran paella para 
800 personas el año que vie
ne», adelanta don Pablo. 

NUEVO BALENO 1.8 GTX 
EQUIPAM~ENTO COMPLETO 

•Motor 1.8 16 válvulas y 121 CV •Dirección asistida 
·· • Cierre centralizado • Apertura interior del maletero 

' y depósito • Retrovisores y elevalunas eléctricos 
• Doble airbag y aire acondicionado . 

PRECIO 
SORPRENDENTE 

AHORA POR 2.151.000 PTAS.* 
l~ 

~~ OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-II - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

$SUZUKI 
Coches ra vivir me 'or 
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Los trajes de novia han sido diseñados por Rocha El grupo Araguaney del Telde representó a Canarias 

se celebró el 1 Encuentro de Grupos Folklóricos 

La música popular unió a las regiones españolas en Alcalá 
se ofreció una pasarela de trajes de novia y un desfile de cuerpos maquillados 

Alcalá de Henares ha acogido el 1 Encuentro de Grupos Folklóricos los días 3, 4 y 5 de mayo. Cana
rias, Murcia, Valencia, Madrid, Cantabria y Aragón han sido las comunidades participantes, repre
sentadas por grupos folklóricos que han ofrecido sus actuaciones en el Teatro Salón Cervantes. Como 
apoyo, el primer día tuvo lugar una pasarela de trajes de novia y un desme de cuerpos maquillados. 

Organizado por la Escuela 
de Folklore Complutense, 
concretamente por su directo
ra, Carmen Martínez León, el 
objetivo era unir a las comu
nidades españolas a través de 
la música popular y parece 
que se ha cumplido aunque la 
asistencia de público ha sido 
escasa. La gente pareció con
tentarse con los pasacalles 
que, obviamente y por añadi
dura, era gratis. 

Las actividades comenza
ron el viernes con las actua
ciones de los grupos Aragua
ney del Telde, de la Comuni
dad Canaria, y Nuestra Seño
ra de Covadonga, de Torrela
vega (Cantabria). Pero esa 
tarde no todo fue el folklore. 
La nota distinta y espectacu
lar la aportaron dos desfiles de 

trajes de novia. Se pasaron 
tres modelos del diseñador al
calaíno Nicolás Rocha y una 
adaptación del traje alcalaíno 
a traje de novia, creado por 
Carmen Martínez León: «La 
blusa es igual pero con un ri
bete de bolillos de Almagro. 
La falda es de color blanco su
cio, tableada, la he alargado 
hasta los pies y le he añadido 
cintas alrededor en color cre
ma. Lleva un manto en seda 
blanca y oro, un mandil y una 
faldiquera con encaje debo
lillos. En la cintura tiene un 
fajín grande que estiliza la fi
gura de la mujer y lleva la ca
beza tocada con una mantilla 
goyesca». Además otras cuatro 
modelos realizaron una pasa
rela de cuerpos maquillados 
de cintura para arriba, con 

originales diseños de trajes de 
novia pintados sobre la piel. 

Nuestra Señora del Rosa
rio, de la Comunidad Murcia
na, y el Grup de "Danses del 
Morvedre (nombre de Sagun
to durante la ocupación ára
be) de la Comunidad Valen
ciana, ofrecieron las· actuacio
nes del sábado, que fueron 
precedidas por un espectacu
lar pasacalles que hizo esperar 
al público del Teatro Salón 
Cervantes, pero concentró a 
otro numerosísimo en las 
calles. 

El fin de semana folklórico 
finalizó el domingo con la pre
sentación de las jóvenes elegi
das Alcalaína Mayor y Alca
laína Mayor Infantil, Cristi
na Carpintero y Lucía Ortiz, 
la actuación de la Escuela de 

Folklore Complutense, Dul
zainas de Alcalá y el grupo 
Folk Hontanillas de Villalbi
lla, en representación de la 
Comunidad de Madrid; y un 
broche de oro a cargo del gru
po Templanza Aragonesa, que 
llegó a arrancar lágrimas de 
emoción entre el público. «La 
Escuela de Folklore Complu
tense hizo un papel muy dig
no, teniendo en cuenta que 
son niñas y que es una escue
la», quiere señalar la directo-
ra. 

«El precio alto de la entrada 
es una forma de dar 
categoría al folklore» 

En general las actuaciones 
fueron de una calidad extre
ma, según la organización, lo 
que resta importancia a que el 
público no fuera abundante y 
anima para que el encuentro 
se repita en años venideros. 
«Yo pienso que no vinieron 
porque la gente quiere el folk
lore gratis, como los pasaca
lles. Y nosotros nos sentimos 
muy a gusto bailando en una 
plaza, pero traer a toda esta 
gente, con un vestuario bue
nísimo, necesita pagarse de 

Los cuerpos de las modelos, desnudos y maquillados de cintura para arriba, añadieron espectacularidad al desme. 
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algún modo. Las entradas va
lían 900 pesetas, pero el es
pectáculo era tan bueno que 
posiblemente en Madrid hu
biera sido mucho más caro. 
La gente no entendió lo del 
precio pero yo no estaba dis
puesta a rebajarlo porque 
pensaba que era desprestigiar. 
Que el precio de la entrada es
tuviera alto era una forma de 
dar categoría al folklore. Pe
ro ese ambiente que consegui
mos lo deberían tener muy en 
cuenta las autoridades. En es
te caso el apoyo municipal ha 
sido sólo moral. La Escuela 
nunca va pidiendo dinero al 

ayuntamiento, pero sí oportu
nidades de ensayar a gusto en 
un sitio (ahora estamos ensa
yando en el colegio Cisneros) 
y que nos llamen si hay un 
evento, porque para eso esta
mos representando a Alcalá». 

Cuantiosas 
pérdidas económicas 

Carmen Martínez León 
considera que el folklore está 
desprestigiado: «Me gustaría 
que vieran que el folklore es 
un arte popular. Por lo que es
toy viendo, en Alcalá se está 
desprestigiando bastante. Pe-

ro eso es por la gente que no 
entiende; por eso tenemos que 
traerlo, para que lo vean y 
comprueben que son nuestras 
raíces y una fuente de comu
nicación maravillosa». 

Quizás la desafortunada 
elección de la fecha, en mitad 
de· un puente, haya tenido 
algo que ver en las graves pér
didas económicas que ha pro
ducido este 1 Encuentro Folk
lórico entre Comunidades 
Españolas, pérdidas que ten
drá que afrontar Carmen 
Martínez León, directora de 
la Escuela de Folklore Com
plutense. 

* HOY, DIA 10, ACTO DE COLOCACION DE LA PRIMERA PIEDRA. 
* INICIO DE OBRAS EN EL PRESENTE MES DE MAYO. 

* ULTIMAS VIVIENDAS CON PISCINA, ZONAS VERDES, 
PLAZAS DE GARAJE Y TRASTEROS. 

GESTIONA 
el Ramón y Cajal, 5 

Planta primera Drcha. 
Tlfs.: 888 20 12 - 888 20 36 

ALCALA DE HENARES 
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El Sindicato de Enfermería presentó en el hospital Príncipe 
de Asturias su propuesta de carrera profesional 

SATSE propone cuatro categorías a las que se 
llegaría mediante evaluación de méritos 
profesionales y capacidades personales 
Mediante la oportuna convocatoria pública 

El sindicato de Enfermería SATSE presentó en el Hospital Príncipe de Asturias, el pasado ·29 de abril, la 
propuesta de Carrera Profesional que ha elaborado para la Enfermería. SATSE está exponiendo su proyecto 
por todas las áreas sanitarias españolas para recoger las aportaciones y sugerencias de los principales inte
resados, los profesionales de la enfermería, tanto los que ya trabajan como los que aún están formándose. 

En el acto de presentación 
de la propuesta en Alcalá es
tuvieron presentes el secreta
rio autonómico de Madrid de 
SATSE, José María Porras, 
dos representantes del sindi
cato en el hospital Príncipe de 
Asturias y el gerente del cita
do centro, el doctor Carlos 
Barra. La ponencia corrió a 
cargo de Javier Sebastián, ase
sor de SA TSE y uno de los 
participantes en la elabora
ción del proyecto de Carrera 
Profesional de Enfermería. 
En representación del alcalde 
de la ciudad hizo acto de pre
sencia el concejal Jesús Do
mínguez Picazo. 

La propuesta de SATSE, 
que ha sido recientemente pu
blicada, pone de manifiesto 
las aspiraciones de un colec
tivo, el de Enfermería, con 
respecto al desarrollo de su 
sector profesional. 

Javier Sebastián inició su 
intervención preguntándose 
las razones del escaso recono
cimiento profesional que su
fren en estos momentos los 
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Javier Sebastián, uno de los participantes en la elaboración del proyec
to; José Maria Porras, secretario autonómico de Madrid de SATSE, y 

Carlos Barra, gerente del hospital Príncipe de Asturias. 

enfermeros y enfermeras de la 
sanidad pública española. 
SATSE ha realizado un aná
lisis de la profesión que pone 
de relieve los problemas que 
sufre: burocratización, des
motivación, falta de reconoci-

miento social, mala retribu
ción económica, escasas vías 
de promoción, falta de incen
tivos, ausencia de formación 
postbásica, exclusión de las 
enfermeras en la toma de de
cisiones sobre salud e infra-

valoración por parte de la 
propia Administración. 

Para resolver estos proble
mas, SATSE considera nece
sario trabajar en las siguien
tes áreas: regulación del ejer
cicio profesional de enferme
ría; condiciones de trabajo , 
formación básica y postbási
ca; «rol» de la profesión en la 
sociedad; y configuración , 
implantación y desarrollo de 
una carrera profesional de en
fermería. 

Para elaborar el modelo 
que propone, SATSE ha teni
do en cuenta los proyectos que 
se han elaborado no sólo en 
nuestro país sino en muc4os 
otros, homogeneizando crite
rios. El resultado es una pro
puesta que, después de reco
ger todas las aportaciones del 
sector, sirva de base de nego
ciación para luchar por la pro
moción profesional de los en -
fermeros y enfermeras. La 
justificación la encuentran en 
un interés técnico/profesio
nal, científico, social, laboral 
y político, y el propósito es 
«Cumplir el mayor número de 
objetivos y lograr la máxima 
efectividad». 

Propuesta 
SATSE propone como ran

go normativo para la Carrera 
Profesional de Enfermería el 
de 'Ley Básica', de aplicación 
en toda España, que afectara 
a todos los Ayudantes Técni
cos Sanitarios y Diplomados 
de Enfermería, tanto de lasa
nidad pública como de la pri
vada. El sindicato propone 
cuatro categorías: l. Título 
A TS y acreditación de 1 año 
de ejercicio profesional; II. 
Cuatro años en la categoría 
primera y superar criterios de 
valoración (mayor número de 
actividades asistenciales); m. 
Cinco años en la categoría 
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segunda y superar criterios de 
valoración (equilibrio del 
conjúnto de actividades); y 
IV. Categoría CONSULTOR, 
que se obtendría tras cinco 
años en la categoría anterior 
y superar evaluación de mé
ritos profesionales. 

Los criterios de valoración 
vendrían determinados por 
una Comisión Estatal en el se
no del Consejo Interterritorial 
de Salud del Ministerio de Sa
nidad y Consumo y desarro
llados por cada comunidad 
autonómica. Para evaluar se 
crearían dos comisiones: una 
estatal, acreditada por el mi
nisterio, y una autonómica, 
acreditada por la administra
ción autonómica. El doctor 
Barra destacó en su interven
ción este punto: el hecho de 
que la incentivación se basa
ra en los méritos. Estas cate
gorías llevarían consigo no só
lo grados de reconocimiento 
social, profesional y personal, 
sino también incentivos al po
der conseguir un estatus pro
fesional superior, acceder a 
puestos de gestión, de docen
cia, de investigación, etc . 

La aplicación sería median
te convocatoria de carácter 
único y especial para los pro
fesionales que ya estén en el 
sistema sanitario . 

86% de mujeres en la 
profesión de Enfermería 

En la actualidad existen 
más de 180.000 profesionales 
de Enfermería en España (900 
en el área 3 de Salud en la que 
se incluye Alcalá de Henares), 
de los que el 70% trabaja en 
Atención Especializada (de 
ellos la mayoría en el sector 
público) y el 30 % restante en 
Atención Primaria. Esto indi
ca que a pesar de que la Ley 
General de Sanidad se basa en 
el desarrollo y potenciación de 
la Atención Primaria, el sis
tema de salud continúa más 
centrado en los aspectos cura
tivos que en la prevención de 
las enfermedades y la promo
ción de la salud. 

Según una estadística ela
borada por SATSE, el 86% de 
los profesionales de enferme
ría son mujeres; la edad me
dia del 52 % está entre los 
30-39 años; y la antigüedad es 
de 11-20 años en el 46%; la 
categoría profesional en el 
83 % de los casos es enferme
ra base, porcentaje que se re
pite en el tipo de función, asis
tencial. El 77 % manifiestan 
una elección vocacional de la 
profesión . 
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Pueden participar no sólo personas, sino tambié 

asociaciones, familias o incluso mascotas 

Si eres el más habilidoso, el más raro o el más bestia, 
te invitan a concursar en un programa de televisión 

La productora VIDEOMEDIA prepara un programa de televisión para el que necesita encontrar concursantes 
«muy especiale&», que «deben tener alguna cualidad que les haga destacar». Entre los alcalaínos, seguro que más 
de una persona o grupo se ajusta a los criterios de selección, por eso les ofrecemos información, remitida por la 
citada productora, acerca de cómo y dónde dirigirse para que aquellos •danzados» que lo deseen puedan hacerlo. 

Se busca al más habilidoso, al más El mensaje de la productora, que seleccionar a los mejores. Luego, la 
ingenioso, al más valiente, al niño se está difundiendo por toda Espa- productora ofrecerá el concurso a las 
más insólito, al mejor animal de ña gracias a la colaboración de los diversas cadenas de televisión. 
compañía, al más divertido, al más medios de comunicación, es muy di- Si te interesa participar puedes lla-
artista, al mejor abuelo, al más ra- recto: uSi crees que eres el mejor, si mar al teléfono 906/ 333-003 (cos-
ro, al más bestia, al más fuerte, al nadie te ha superado nunca y si tie- te de la llamada 77 pts/minuto y 55 
más fanático, a la mejor pareja o a nes entre O y 99 años , eres nuestro pts noches y festivos) o escribe con-
la familia más insólita, criterios muy campeón». Una vez tengan suficien- tando lo que eres capaz de hacer al 
amplios en los que tiene cabida casi tes candidatos, se grabará a los aspi- Apartado de Correos 57.162 I Po-
cualquiera. rantes realizando sus proezas para zuelo de Alarcón (28223) Madrid). 

PIENSALO FRIAMENTE. LLEGARAS A FORD. 

Por 1.386.000 Ptas. 
Aire Acondicionado 

Fiesta Studio 1.8 Diesel 

Escort Atlanta 
1.6i 16V Gasolina 

o 1.8 Diesel 

iGRATIS! 

Con Dirección Asistida, Airbag, ... por 

1.549.000 Ptas. 
Aire Acondicionado 

iGRATIS! 

Con Dirección Asistida, Airbag, ••. por 

2.459.000 Ptas. 
..... ~~·,-., Aire Acondicionado 

iGRATIS! 

~= ESTA PRIMAVERA NADIE TE DA TANTO. :!!!!~ 
Oferta de Ja Red de Concesionarios Ford. válida en Penmsula y Baleares hasta el 31 de mayo de 1996. 

1.V.A. • transporte e impuesto de matriculación incluidos. Gastos de Matriculación no ínclu1dos. Oferta no acumulable con otras campañas. 
Aire Acondk:k>nado u oferta equivalente. 

•*-• Henacar, S.A. •>•Aserco S.L ' . Antigua Ctra. Barcelona, km. 27'200 · Tlfs. 880 00 62 / 02 96 J 03 96 - Alcalá de Henares 
Avda. de la Constitución, 3 -TUs. 677 75 37 / 72 97 / 74 77 -Torrejón de Ardoz 
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Todos los sábados, rosario de la auróra y una sabatina en la Magistral 

Cultos a la Virgen del Val durante el mes de mayo 
con la participación de casas regionales 

La Cofradía de la Virgen del Val y la Legión de Maria han organizado para los sábados de mayo los 
actos de culto a la Virgen en el mes mariano por excelencia. Los actos consisten en un rosario de la 
aurora que este año parte, de manera excepcional y a petición de la propia congregación religiosa, 

del convento de Santa Ursula, por celebrarse el cuarto centenario de la institución de organizaciones 
marianas en Alcalá, y en una sabatina en la Magistral Catedral, con rezo del rosario y eucaristía. La 
cofradía de la Virgen del Val ha logrado que en los últimos años se impliquen en estos actos las casas 
regionales, hermandades marianas de la ciudad, cofradías y asociaciones diversas, que participan desde 

su advocación mariana, pero concluyen felicitando a la patrona de Alcalá, la Virgen del Val. 

Angel Muñoz, presidente de la 
cofradía de la Virgen del Val, 
aseguró estos actos pretenden «la 
integración total de las distintas 
casas regionales que hay en Al
calá y por tanto de los pueblos 
que se han asentado en nuestra 
ciudad y sienten la misma devo
ción que nosotros hacia la Vir
gen, aunque ellos la manifiestan 
desde sus distintas advocacio
nes». La participación cada año 
mayor de entidades diversas, que 
se unen a esta felicitación a la 
Virgen María, ha hecho que, al 
haber cuatro sábados en el mes 
de mayo, se hayan tenido que 
agrupar las entidades participan
tes. 

De esta forma, el sábado día 4, 
celebrado el rosario de la aurora 

a partir de las 6'30 horas de la 
mañana predicando los misterios 
el padre franciscano Luis de An
drés, se celebró en la Magistral
Catedral, ya por la tarde, la sa
batina en la que participaron las 
advocaciones de Guadalupe por 
el centro Extremeño, de Nuestra 
Señora de la Cabeza por su co
fradía y por la Asociación de la 
Medalla Milagrosa. 

El sábado día 11 se celebrará 
el rosario de la aurora a la hora 
habitual, las 6'30 de la madru
gada, dirigiéndose a la ermita del 
V al. Los misterios serán predi
cados por el canónigo Luis Gar
cía Gutiérrez. Por la tarde, a las 
18'45, horas se celebrará la saba
tina con la participación de la 
Casa dé Castilla-La Mancha, la 

advocación de Covadonga por la 
casa de Asturias, y la Casa de 
Andalucía. 

El sábado día 18 se celebrará 
a las 6'30 de la madrugada el co
rrespondiente rosario de la auro
ra, en el que predicará el canó
nigo Pablo Pérez, para después, 
a las 18'45 horas, celebrar en la 
Magistral-Catedral la sabatina. 
En ella participarán el Centro 
Castellano-Leonés, la advoca
ción de la Virgen del Rocío por 
su hermandad en Alcalá y la Le
gión de María. 

Por fin, el sábado 25 se cele
brará el último rosario de la 
aurora, en el que predicará el 
obispo de la diócesis, monseñor 
Ureña. Saldrá a las 6'30 de la 
madrugada, como es habitual, 

Micaela Altés y Angel Muñoz 

desde el convento de Santa Ur
sula. Por la tarde se celebrará la 
sabatina en honor a la Virgen, 
ofrecida en esta ocasión por la 
Asociación de Hijos y Amigos de 
Alcalá, la Escuela de Folklore 
Complutense y la propia Cofra
día de la Virgen del Val. En la 
sabatina intervendrá la coral de 
Nuestra Señora del Val, dirigi
da por Carmen Cerezo. 

Ese sábado se celebrarán los 
actos más importantes de culto. 
La Cofradía de la Virgen del Val 
pidió a las distintas asociaciones , 
cofradías, entidades y herman
dades, que ese sábado, al térmi
no de la sabatina, realizaran la 
ofrenda de flores, en lugar de ha -
cerio en el sábado que les corres
pondiera: «De esta forma el acto 
tiene mucha mayor vistosidad y 
realce», señaló Angel Muñoz, 
presidente, junto a Micaela Al
tés, secretaria de la cofradía de 
la Virgen del V al. 
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Soledad Senén, Ascensión Moreno, Consuelo Mediavilla, 
Carmen Casas y Antonia Espolio 

Zoilo López, Isabel Leoncio, Esperanza Hidalgo, 
Francisca Canalda y Teodora Sarrasí. 

La coordinadora no logró su propósito de reunirse con el alcalde 

El concejal de servicios aún no sabe cuáles serán 
los precios después de privatizar la gestión 
Decenas de personas afirman estar dispuests a encerrarse en el 
ayuntamiento si el cementerio municipal se privatiza 
Mientras la coordinadora se entrevistaba con varios concejales del PP, 
doscientas manifestantes se concentraron en la plaza de Cervantes 

Decenas de personas están dispuestas a encerrarse en el ayuntamiento si la gestión del cemen
terio municipal se privatiza tal y como sugiere el proceso que ya se ha iniciado con la presenta
ción de plicas al concurso para la redacción del pliego de condiciones que han de regir en la ges
tión y administración del cementerio municipal. «Agotaremos todas las negociaciones y conver
saciones con el ayuntamiento antes de llegar a medidas como el encierro, pero estamos dispues
tos a llegar a ello si continúa este proceso de privatización del cementerio», señalaron los compo
nentes de la coordinadora, que se reunieron el martes 7 de mayo con el concejal de Servicios, 
Javier Fernández Abad, y con las concejalas Marta Viñuelas e Isabel Rodríguez. La coordinado
ra no logró su propósito de reunirse con el alcalde, quien adujo: «No estoy dispuesto a participar 
en una manifestación o en una concentración que lo que trata es de presionar>>. 

. . ' .......... . 

no de la reunión del martes 7 de 
mayo en el ayuntamiento: 
«Quienes están diciendo que es
tamos equivocados porque ahí no 
se van a construir pisos, están in
tentando manipular a la gente, 
confundirla. Somos nosostros los 
primeros que sabemos que no se 
van a construir ahí pisos». 

La concentración realizada 
ante el ayuntamiento por dos 
centenares de personas aproxi
madamente fue lo que en última 
instancia hizo al alcalde no asis
tir a la reunión solicitada por los 
miembros de la comisión. Barto
lomé González señaló en declara
ciones efectuadas a PUERTA DE 
MADRID que estaba dispuesto a 
venir a esa reunión: «Quiero de
jar claro que yo sí iba a venir a 
una reunión, pero no a una ma
nifestación, ni a una concentra
ción. Yo vi que había carteles 
por Alcalá en los que se convo
caba a una concentración ante el 

.. . ... 
o • e ' e 1 "'-4 

«En el ayuntamiento tratan 
de confundir: ya sabemos 
que no se van a construir 
pisos ahí, nadie de 
nosotros ha dicho eso; Pr1vat1zoci n 
eso no se lo cree nadie» 

El malestar es patente entre 
quienes participan en la movili
zación para defender la munici
palización al cien por cien del ce
menterio, es decir, que continúe 
como siempre: «Están tratando 
de confundir diciendo que no es 
cierto que vayan a construir pi
sos ahí. Nadie de nosotros ha di
cho que vayan a construir pisos; 
eso no se lo cree nadie. Todos los 
que estamos aquí sabemos per
fectamente de qué va la cosa y 
que el peligro es una subida es
pectacular de las tarifas como 
producto de una privatización, o 
de una cesión de una buena par
te de los derechos municipales a 
una empresa privada>>, señaló un 
miembro de la comisión al térmi-
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Los manifestantes esperaban noticias de la coordinadora concentrados frente al ayuntamiento. 

ayuntamiento coincidiendo con 
la hora en la que se iba a celebrar 
esa reunión que me pidieron. Yo 
entiendo que lo que no se preten
de es venir a dialogar , se preten
día venir a no sé qué». González 
añadió: «Me voy a reunir con la 
coordinadora, pero sin ningún 
tipo de presión. Haré lo que crea 
que esté bien, pero no por lo que 
pueda presionar la opinión pú
blica, más cuando yo pienso que 
no llevan razón». El alcalde pu
so de manifiesto que la coordina
dora está dirigida por Izquierda 
Unida: «El que encabezó esta 
concentración es el coordinador 
de IU en Alcalá , José Miguel Po
lo, que estuvo presente en esa 
reunión. Esta es una maniobra 
política de IU y podemos ver 
cómo una de las personas más 
reivindicativas dentro de la coor
dinadora es la mujer de un ex
concejal de IU en esta corpora
ción, de don Francisco González 
Adrada, que es una de las que lle
van los palos de las pancartas». 

«Estamos dispuestos 
a encenarnos 
en el ayuntamiento» 

Los miembros de la coordina
dora fueron aplaudidos por quie
nes se concentraron ante el ayun-

tamiento cuando anunciaron la 
idea de llegar al encierro en la ca
sa consistorial si después de ago
tar la vía de las conversaciones 
se mantiene la propuesta de pri
vatizar el cementerio municipal. 

Así, una componente de esta 
coordinadora, Eleazar Olmo, ex
plicó: «La secretaria nos dijo que 
el alcalde no venía porque había
mos convocado aquí una concen
tración de gente. Si hemos con
vocado aquí a la gente era para 
informarles de lo que se hablara 
en la reunión, pero la secretaria 
nos dijo que el alcalde no se reu
nía con presiones». 

La reunión se celebró final
mente con Javier Fernández 
Abad, con Marta Viñuelas y con 
Isabel Rodríguez: «Se han man
tenido en la idea de la privatiza
ción del cementerio porque se
gún ellos es la única manera. No 
ponen sobre la mesa ninguna 
otra posibilidad ante nosotros. 
Además nos han dicho que el al
calde tiene la misma postura y 
viene a dar lo mismo que nos 
reunamos con él o no». 

La coordinadora ha decidido 
convocar una concentración to
dos los martes a las siete de la tar
de para informar a todos los in
teresados del estado de las con -
versaciones y los contactos, y pa
ra seguir recogiendo firmas con-
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tra la privatización: «Esperamos 
que el martes que viene hayamos 
tenido la reunión con el alcalde. 
Ellos nos han dado a entender 
que da lo mismo, que el alcalde 
piensa exactamente igual que el 
concejal de Servicios, -pero noso
tros queremos entregar las firmas 
que hayamos recogido al alcalde 
y no al concejal de Servicios». 

Más de 3.000 fmnas 
La coordinadora calcula que 

ya ha sobrepasado las 3.000 fir
mas de alcalaínos que no quieren 
que el cementerio municipal 
pueda llegar a ser privatizado en 
su · gestión y administración: 
«Esas firmas queremos entregár
selas al alcalde, no al concejal, 
para que Bartolomé. González 
pueda ver el sentir del pueblo al 
margen de que se lo transmita su · 
concejal», señaló Eleazar Olmo y 
añadió que «el problema es que 
ellos siguen en sus trece de que
rer privatizar el cementerio. Nos 
dicen que desde 1993 el cemen
terio jardín ya viene realizando 
el mantenimiento del cementerio 
municipal y , como lo tiene ya de 
hecho, lo lógico es adjudicarle la 
gestión y la administración para 
unificar gestiones». 

«No estamos movilizados por 
unas siglas. A pesar de que den-

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

GRES 

tro de la coordinadora hay gen
te que pertenece a partidos polí
ticos, la coordinadora es comple
tamente independiente, y eso tie
ne que quedar muy claro para to
dos , no sólo para el equipo de go
bierno», afirmó Eleazar Olmo. 

«Queremos que el cementerio 
siga como siempre» 

Mientras la reunión se cele
braba en una sala del ayunta
miento, abajo decenas de perso
nas expresaron su opinión con
tra la privatización de la gestión 
del cementerio. Manuela Sán
chez González fue tajante: 
«Nuestro cementerio no nos lo 
quita nadie; nos tendrían que 
matar como chinches antes de 
que nos lo quitaran. El cemente
rio tiene que seguir como está, 
como ha sido siempre, un cemen
terio municipal. Hace 25 años yo 
me compré una propiedad en el 
cementerio de dos metros cua
drados, pongamos por caso. Al 
mismo tiempo yo me compré un 
piso de 70 metros cuadrados, por 
ejemplo. Por ese piso yo pago 
una contribución y si tuviera que 
pagar una contribución por esos 
dos metros del cementerio no me 
importaría, pero que el cemen
terio lo dejen como está, como ha 
sido siempre». 
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Manuela Sánchez, Manuela Vilela y Maria Luz Selles. A la derecha, Marta Viñuelas y Javier Femández Abad con miembros de la comiSión. 

María Luz Selles Esteban ma
nifestó: «Lo que yo quiero es que 
el cementerio lo dejen como lo te
nemos, que negocien con otra co
sa y dejen a los muertos en paz. 
Lo que quieren es pagar las pér
didas del cementerio jardín con 
el cementerio municipal. Noso
tros no tenemos nada que ver, así 
es que el que se ha llevado los 
cuartos que los ponga, pero no
sotros no te.nemos que pagar las 
consecuencias». 

Manuela Vilela afirmó: «Di
cen que sólo quieren privatizar 
la limpieza. Yo opino que la lim
pieza puede hacerla el ayunta
miento porque una empresa pri
vada lo que va a hacer es ganar 
dinero con el que el ayuntamien
to podría emplear a gente que es
tá sin trabajo, que limpien por
que para eso hay una concejalía. 
Aquí no había nunca problemas; 
cuando necesitabas algún servi
cio venías al ayuntamiento y te 
atendían perfectamente. Ahora 
lo que quieren es que no haya 
más que problemas». 

También Ascensión Moreno 
declaró: «Queremos que el ce
menterio sea municipal, del pue
blo, como ha sido siempre. No 
estamos de acuerdo con que una 
empresa privada venga pidiendo 
más dinero por tener allí a nues
tros seres queridos. porque mu-

chas personas somos pensionistas 
y no podemos pagarlo. Quieren 
hacer negocio con los muertos y 
eso es una vergüenza. En todos 
los sitios hay un cementerio mu
nicipal y en Alcalá tiene que ser 
así porque así lleva más de 150 
años. Cuando hicieron el cemen
terio jardín no nos pidieron la 
opinión a la gente de Alcalá». 

Soledad Senén, Consuelo Me
diavilla, Carmen Casas y Anto
nia Espolio aseguraron que estan 
de acuerdo con que haya un ce
menterio privado: «Pero tienen 
que dejar el municipal como es
tá. Hay quien dice que los que 
tienen familiares en el cemente
rio municipal son privilegiados 
respecto al cementerio jardín. 
¡Pues menudo privilegio no po
der tener a tus seres queridos 
desde hace veinte años y en mu
chos casos más tiempo! Ahora a 
quien se le muere un familiar tie
ne que irse al cementerio jardín. 
Pues bueno, nosotros no tenemos 
la culpa. Todos estamos dispues
tos a defender que el cementerio 
viejo siga siendo municipal». 

Juan Ruiz pidió que «dejen la 
propiedad quieta, que para eso 
es propiedad nuestra. Nosotros 
no tenemos culpa de que el ce
menterio jardín tenga pérdidas». 

Luisa Fajardo refexionó: «Lo 
triste es que se tenga que hablar 

de estas cosas, de que el Rey le 
dijera al alcalde qué hacen con 
los muertos en Alcalá». 

Isabel Leoncio, Esperanza Hi
dalgo, Teodora Sarrasí y Fran
cisca Canalda señalaron que «si 
les parecían pocos impuestos los 
que pagamos ahora , quieren que 
paguemos más con el cementerio 
y paguemos lo mismo que pagan 
en el cementerio jardín. Lo úni
co que pedimos es seguir tenien
do lo que tenemos , no pedimos 
nada más , que el cementerio si
ga igual que ha estado siempre. 
Si el cementerio jardín lo han he
cho así, nosotros no tenemos la 
culpa, que hubieran hecho un ce
menterio normal en lugar de eso. 
Todos vamos a defender nuestro 
cementerio». 

Zoilo López afirmó: «Todos 
estamos de acuerdo en que el ce
menterio tiene que seguir siendo 
municipal». 

El concejal de Servicios no 
sabe cuáles serán los precios 

Al término de la reunión, el 
concejal de Servicios, Javier Fer
nández Abad, trató de explicar
se: «Nuestro sentir en estos mo
mentos con la realidad que tene
mos en Alcalá , lo que no quiere 
decir que mañana no tengamos 
otra opinión , es que el servicio 

de cementerios es público y la 
responsabilidad total y absoluta 
es del ayuntamiento. Tanto el ce
menterio antiguo como el cemen
terio jardín son de responsabili
dad municipal». 

Javier Fernández Abad asegu
ró: «En el cementerio antiguo no 
tenemos unidades disponible pe
ro nosotros tenemos que dar el 
mismo servicio , con la misma ca
lidad y los mismos precios. Por 
eso tenemos que unificar los dos 
cementerios». 

Sobre los precios que alcanza
ría el cementerio municipal , el 
concejal no pudo informar: «To
davía no se han fijado. Nadie se 
tiene que alarmar por los precios 
porque en el consejo de adminis
tración del cementerio jardín el 
ayuntamiento es mayoría y es 
allí donde se tienen que fijar los 
precios. Lo que no puede permi
tirse es que haya unos precios pa
ra unos alcalaínos y otros precios 
para otros alcalaínos». 

Javier Fernández Abad seña
ló que no se va a sacar del cemen
terio municipal a nadie, a pesar 
de los precedentes de la empresa 
privada en Madrid: «A mí no me 
consta que hayan sacado a nadie 
en Madrid. En cualquier caso, 
somos nosotros desde el ayunta
miento quien va a poner los me
dios para controlar la situación». 
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La reflexión sobre la labor social se desarrolló en una jornada lúdica 

caritas celebró su encuentro anual de volunariado 
La reflexión en tomo a la labor social que mantiene Caritas se desarrolló en una jornada lúdica, en 

la que los protagonistas fueron las personas que día a día hacen posible que esta organización pueda 
ayudar a los más desfavorecidos. El domingo día 28 de abril, CARITAS Alcalá celebró su encuentro 

de voluntarios, que viene celebrando anualmente desde que hace cuatro años y medio se configuró 
como diócesis, con sede central en Alcalá de Henares, agrupando a 53 municipios de la comarca. 

Este encuentro pretendió ser un 
homenaje a sus colaboradores, to
das esas personas que con su es
fuerzo y de modo totalmente al
truista hacen posible que CARI
TAS sea una realidad· que llega a 
los más necesitados de la sociedad. 
Actualmente la Diócesis de Alcalá 
cuenta con 500 voluntarios que es
tán incorporados en los diferentes 
proyectos de esta O.N.G. , cuyo 
principal objetivo es promover 
una sociedad más justa y fraterna, 
manteniendo un compromiso con 
las víctimas de la pobreza y la de
sigualdad social. 

El encuentro se celebró en el Co
legio San Gabriel, iniciándose con 
un chocolate con churros que en
tonó los ánimos de los asistentes. 
A continuación, en el salón de ac
tos del colegio, comenzó la jorna
da con las palabras que pronunció 
el Obispo de la Diócesis, D. Ma
nuel Ureña y el Vicario General, 
D. Juan Sánchez, que mostraron 
su reconocimiento a la labor lleva-

da a cabo por los voluntarios de 
Caritas Alcalá, para los que no fal
taron elogios por su valía personal. 

La mesa estuvo compuesta por 
Eduardo Macías, director de la 
Organización; Javier Alonso, so
ciólogo, y los responsables de las 
distintas áreas organizativas. Así, 
José Carlos García Donas, respon
sable del área de acción social, co
mentó el estado actual de ésta. CA
RITAS Alcalá desarrolla proyectos 
en su área geográfica gestionados 
y programados desde su Diócesis. 
Sus áreas de intervención abarcan 
adultos, ancianos, inmigrantes, to
xicómanos, jóvenes y niños. Desa
rrolla programas de formación de 
adultos a través de aulas de cultu
ra en 11 localidades, el programa 
de inmigrantes proporciona aten
ción social y jurídica así como cla
ses de lengua y cultura en Alcalá 
y Coslada, y el de minorías étni
cas en San Fernando de Henares. 
El programa de personas mayores 
presta apoyo y gestión y el Centro 

Gerontológico atiende a las nece
sidades más precarias de la pobla
ción de ancianos de 15 pueblos de 
la Diócesis. El programa de meno
res y juventud cuenta con Centros 
Educacionales y Talleres Sociopro
fesionales y el programa de fami
lia atiende a familias en pobreza 
o desestructuradas. Otros progra
mas en desarrollo en CARITAS 
Alcalá son los de transeuntes, em
pleo, programa de desarrollo rural, 
vivienda, enfermos de SIDA y to
xicómanos, a éstos de les presta 
apoyo y seguimiento en Alcalá y el 
resto de los municipios de la 
Diócesis. 

Para la implantación de estos 
programas, esta ONG cuenta con 
la asistencia técnica de profesiona
les cualificados, pero su ejecución 
depende en cuanto a recursos hu
manos de los voluntarios y en los 
recursos materiales de la financia
ción que aportan los socios de CA
RITAS, las subvenciones estatales 
y municipales siendo un objetivo 

deseable aumentar la aportación 
por socios, según comentó Iñaki 
Abecia, responsable del área eco
nómica. 

La encargada del área de volun
tariado, Pilar Perea, recalcó la im
portancia de la labor de éstos, se
ñalando que al voluntario no se le 
pide determinada edad, nivel cul
tural ni ideología, puesto que to
da persona puede encajar en el lu
gar donde su ayuda es importante 
para otros, pero sí es deseable que 
el voluntario sea capaz de adqui
rir un compromiso personal con su 
propia actitud durante el tiempo 
que decide ser voluntario. Infor
mó de la formación de un grupo de 
voluntarios encargados de acoger 
a sus nuevos compañeros y apoyar 
a los voluntarios destinados en 
programas de intervención. 

A la jornada asistieron 125 per
sonas, que después de participar 
en el acto pudieron disfrutar de 
una comida campestre, en la que 
se compartieron tortillas, filetes 
empanados y otras variedades, sin 
olvidar la rica tarta de cuajada es
pecialidad de Carmen; todo ello en 
un ambiente festivo en el que los 
voluntarios y sus acompañantes 
pudieron conocerse o reencontrar
se, y donde ni niños ni mayores se 
mostraron nada tímidos a la hora 
de participar en los juegos que se 
habían organizado para celebrar 
este amistoso encuentro. 

SE VENDE SOLAR 
EN ALCALA DE HENARES 

Polígono 34·A SE VENDE LOCAL 
• con proyecto y licencia 
• Apto para 11 chalets adosados 

superficie: t.595 m2 
Edificabilidad: t .595 m2 

AVDA.REYESCATOLICOS 
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el Libreros , 3 
Tlfs . : 881 32 00 - 888 87 44 
Avda. de Guadalajara, 3 
Tlfs . : 880 25 12 - 880 25 96 

56 m/2 superficie 

SITUACION INl\llEJORABLE 

INFORMACION Y VENTA: 

Avda. Guadalajara, 3 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
Libreros, 3 
Tlfs.: 881 32 00 - 888 87 44 

PUERTA de Madrid 
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El cementerio jardín ya tiene un nueva acceso mucha más cómoda 

La rotonda del Gurugú ha entrado en funcionamiento 
La construcción permite regular el tráfico en la subida al Gurugú, en los accesos 
al cementerio jardín, al centro de artesanía y a la carretera del zulema 

La rotonda del cementerio jardín ya es una realidad que comenzó a funcionar en la segunda quince
na del mes de abril y ha reducido el riesgo en un tramo peligroso por los accesos diversos que hay 
a la carretera del Gurugú. Esta es posiblemente la rotonda más celebrada de cuantas se han construido 
en Alcalá porque su sentido está perfectamente entendido por los conductores. Esta rotonda permite 
racionalizar el acceso a la carretera de Pastrana desde la bajada del Zulema, pero también permite 
que el cementerio jardín tenga el acceso proyectado desde un principio, un acceso mucho más seguro 
que el que había desde la inauguración del mismo en junio de 1992 hasta la puesta en funcionamiento 
de la rotonda. El gerente del cementerio jardín, Pedro Valencia, manifestó en declaraciones realiza
das a PUERTA DE MADRID que cces un motivo de satisfacción que ya esté hecha la rotonda. Es algo 
muy positivo no sólo para el cementerio jardín, sino también para regular el tráfico en toda esta zona». 

Pedro Valencia señaló a las 
preguntas de PUERTA DE 
MADRID que «la rotonda era 
una aspiración y una solicitud 
que se hizo desde la inaugu
ración del . cementerio jardín 
en junio de 1992». El tiempo 
que ha tardado finalmente en 
realizarse esta obra, casi cua
tro años, es contemplado por 
Pedro Valencia con relativa 
normalidad: «Ya se sabe 
aquello de que nunca es tar
de si la dicha es buena y ver
daderamente es muy buena 
dicha para nosotros. Además, 

VESTUARIO LABORAL 
l 

r 
• EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINlCAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMP AMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 881) 90 04 - ¡p_~: 880 90 04 
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hay que tener en cuenta que 
las cosas de palacio van des
pacio. Ya se sabe que tenía 
que salir en concurso, que se 
tenía que adjudicar y que se 
tenía que ejecutar. Luego ha 
habido problemas con las llu
vias». Al principio, la Comu
nidad de Madrid, que es la 
que ha financiado la obra al 
ser un proyecto realizado en 
una carretera autonómica, 
hubo de compaginar los inte
reses y las necesidades de esa 
zona. Pedro Valencia recono
ció que «la rotonda ha sido fi
nalmente posible gracias a las 
gestiones que en todo momen
to ha realizado el área de ur
banismo del ayuntamiento de 
Alcalá». 

La rotonda permite regular 
el tráfico y agilizarlo en un 
tramo problemático, pues 
confluye la carretera del Zu
lema en una incorporación 
peligrosa tal y como estaba 
realizada, lo que se agravaba 
con el acceso al cementerio 

jardín, además del acceso al 
centro de artesanía y la subi
da al Gurugú. 

Esta rotonda ha permitido 
ya la apertura del nuevo ac
ceso al cementerio jardín clau
surándose así el provisional 
que venía funcionando desde 
junio de 1992; se trataba de 
un acceso muy problemático 
especialmente para los vehí
culos que se incorporaban a la 
carretera en dirección a Alca
lá. «Lo cierto es que · a pesar 
de lo peligrosa que era esta in
corporación, no ha habido 
ningún accidente. Por eso es
tamos también muy conten
tos», señaló Pedro Valencia. 
«Además se ha resuelto el pro
blema de la carretera del Zu
lema>>, añadió el gerente del 
cementerio jardín. Y es que 
los coches que quieran incor
porarse desde el Zulema ha
cia Alcalá ya no tendrán que 
girar a la izquierda como has
ta ahora, sino que girarán a la 
derecha para encontrar a unos 

Pedro Valencia, 
gerente del Cementerio Jardín 

metros la rotonda y poder dar 
la vuelta en ella para regresar 
a Alcalá. Por lo que respecta 
al nuevo acceso del cemente
rio jardín, Valencia explicó 
que «lo hemos puesto en fun
cionamiento desde el mismo 
momento en que se puso a 
funcionar la rotonda. N oso
tros nos hemos encargado de 
realizar el acceso interior ade
más de ceder unos terrenos 
para que pudiera construirse 
la rotonda», explicó el mismo 
Valencia. 

Línea de autobuses urbanos 
Con la rotonda puesta en 

funcionamiento Valencia se
ñaló que ya no hay excusa pa
ra que pueda llegar hasta el 
cementerio jardín una línea 
de autobuses urbanos: «La 
única excusa que pueda haber 
es la que pueda poner el con
sorcio regional de transportes. 
Nosotros lo hemos solicitado 
oficialmente porque es algo 
que la gente nos viene deman
dando». La cuestión sería que 
la línea que llega hasta Nue
va Alcalá prolongara su itine
rario hasta el cementerio jar
dín: «Nosotros nos conforma
ríamos con que llegaran has
ta nuestras instalaciones cua
tro autobuses por la mañana 
y cuatro por la tarde». 

La rotonda permite que el 
autobús llegue hasta el cemen
terio jardín y pueda girar de 
regreso a Alcalá por ella sin 
ninguna maniobra peligrosa. 
En el acceso provisional, ya 
cerrado desde la inauguración 
de la rotonda, se ha instalado 
una parada de autobuses que 
siguen utilizando los autoca
res privados que todavía rea
lizan este servicio: «Sin em
bargo la gente nos sigue de
mandandando que sea una lí
nea de autobuses urbanos y no 
otro tipo de autocares los que 
realicen este servicio», mani
festó Pedro Valencia. 
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**** *** 
Comunidad de Madrid 
Consejería de Economía y Empleo 

• UNION EUROPEA 
Fondo Social Europeo 

DIRECCION GENERAL DE TRABAJO Y EMPLEO 

FORMACION PAU EL APOYO AL EMPLEO t996 
PROGRAMA DE FORMACION PROFESIONAL OCUPACIONAL 

Dirigido a: Personas que hayan realizado un primer curso de 
iniciación o que tengan experiencia laboral en el sector, con 
preferencia de los colectivos menores de 25 años, parados de 
larga duración mayores de 40 años, mujeres en busca del pri
mer empleo o mayores de 40 años. 

ESPECIALIDAD Nº DE HORAS INICIO. 

Electrónica lnd. y de Potencia 175 Septiembre 

Hidráulica 150 Junio 

Tapicería y Restauración del 450 Mayo/junio 
Mueble Tapizado 

Sistemas Automatizados 300 Junio 

Pequeña Marroquinería 350 Mayo/Junio 

Autopistas de la Comunicación y 150 Septiembre 
Teletrabajo (1) 

Frío Industrial (2) 175 Septiembre 

(1) Personas con estudios de F.P. 11 administración/comer
cio, B. U .P. o con conocimientos de informática, publicidad 
y/o marketing. 

(2) Tener titulación mínima de F.P. 1, construcción o elec
tricidad y electrónica, o formación ocupacional previa, o ex
periencia laboral equiparable. 

PROGRAMA DE ORIENTACION Y ASESORAMIENTO 

Formación de Promotores y Puesta en marcha de Proyectos Empresariales 

Dirigido a: Colectivos de desempleados interesados en gene
rar su propio puesto de trabajo a través de la creación de una 
empresa. /Conjunto de trabajadores/as en empresas, en par
ticular a los de PYMES, con problemas de supervivencia que 
aprovechando sus conocimientos actuales, consideren factible 
constituir una sociedad generando autoempleo o gestionando 
su propia actividad constituyéndose como autónomo. / En ge
neral, promotores de iniciativas empresariales generadoras de 
autoempleo. 

Para participar en la selección de candidatos, será imprescin
dible que el futuro promotor proponga un Proyecto empresarial 

Contenidos temáticos: La creación de empresas / Marketing 
/ Financiación/ Inversión/ Organización y Control de gestion. 

Duración: 60 horas de formación teórica a impartir en días al
ternos, más 15 horas prácticas personalizadas para la elabora
ción del proyecto empresarial. Dos horas cada día lectivo. 

Inicio: Mayo/Junio. 

INFORMACION Y SOLICITUDES 
• CENTRO de INFORMACION, DOCUMENTACION y ASESORAMIENTO 

JUVENIL (CIDAJ) San Felipe Neri, 1 
Lunes a Viernes: de 10'00 h. a 13'30 h. y de 17'00 a 20'00 horas. 

PLAZO DE INSCRIPCION: del 7 al 24 de Mayo. Todos los cursos son gratuitos. 
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PUBLICACIÓN 
Hasta el día 22 de Mayo de 1996 y en hora de 10 a 13, 

pueden presentarse en la Sección de Contratación, plicas 

para tomar parte en las siguientes licitaciones: 

- Adjudicación, mediante arrendamiento, de los siguien

tes servicios: 

• Cafetería Bar en Club Municipal «Campo del Angel». 

• Cafetería Bar en Club Municipal «María Zambrano». 

• Cafetería Bar en Club Municipal «Manuel Azaña». 

• Cafetería Bar en Club Municipal «Los Pinos». 

- Adjudicación, mediante arrendamiento, de los siguien

tes servicios: 

• Peluquería Señoras en Club Municipal «El Val». 

• Peluquería Señoras en Club Municipal «Gil de An
drade». 

• Peluquería Señoras en Club Municipal «Cervantes». 

• Peluquería Caballeros en Club Municipal «Reyes Ca
tólicos». 

El pr.ecio mínimo de licitación, para cafeterías y pelu

querías, es de 20.000.- ptas. 

El exP.ediente puede examinarse en la referida Sección 

de Contratación, también en horas de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 30 de abril de 1996 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

CAMARA DE CONSERVACION 
A SU DISPOSICION. iVISITELA! . 

TALLER A . C\)o.Qe,V\clo.V\º ~ cp·Qo.lt ::..--DE PELETERIA l «La piel a su medida» --
VENTA • ARREGLOS · TUBAJOS A MEDIDA 

el. Daoíz y V elarde, 14 - Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91- ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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Aunque por entonces Manolo Hemández era ya un fotógrafo de reconocido prestigio, sus fotos en el 
Congreso de los Diputados durante el golpe de estado de 1981 dieron la vuelta al mundo y recibió por 

ello muchos premios nacionales e internacionales. 

Hizo las fotos más espectaculares del golpe de estado del 23·F 

Manuel Hernández de León, un alcalaíno que 
lleva quince años fotografiando a los Reyes 
El sólo tiene un secreto para estar donde está: tener muy claro lo 'que quiere, la perseverancia 
y el espíritu de sacrifio. Así lo deíme Manuel Bemández de León, el fotógrafo alcalaíno de naci
miento y de residencia que lleva quince años fotografiando a Sus Majestades los Reyes, don Juan 

Carlos y doña Sofía, como fotógrafo de la agencia EFE acreditado en la Casa Real. 

PUERTA de Madrid 

Verano del 93 en Palma de Ma
llorca: Manuel Hemández de 
León dispuesto para cubrir la in-

formación del veraneo real. 

Manolo Hernández de León 
ha puesto todo el cariño del mun
do en su trabajo y en la monar
quía española. Jamás ha revela
do una sola foto de algún miem
bro de la familia real que pudie
ra hacer daño a la institución. 
Eso le ha hecho ser uno de los 
profesionales más apreciados por 
don Juan Carlos , quien cariño
samente le llama Manolín. Y 
además tiene reflejos y espíritu 
de riesgo, lo que le ha permitido 
captar instantáneas que han da
do la vuelta al mundo, como las 
fotos de Tejero en el Congreso de 
los Diputados aquella tarde del 
23 de febrero de 1981 ó el zaran
deo de varios guardias civiles al 
entonces vicepresidente del go
bierno, Manuel Gutiérrez Mella
do, fotos que el lector tiene a la 
izquierda de estas líneas. 

Este alcalaíno de 46 años en
tró a trabajar como botones con 
14 años en la agencia EFE. Se 
trata de un profesional que fue 
seleccionado entre los cien mejo
res fotógrafos del mundo para el 
libro «Un día en la vida de Es
paña» y que ha conseguido has
ta ahora 24 premios nacionales e 
internacionales por los trabajos 
que ha realizado. Muchas de sus 
fotos han dado la vuelta al mun
do publicadas en los mejores 
periódicos. 

Siendo niño comenzó a aficio
narse a la fotografía con una cá
mara de su padre: «El también 
era aficionado y con su cámara 
yo fui cogiéndole gusto. Por me
diación de un primo mío entré 
en la agencia EFE con 13 años 
como botones. No pudieron ha
cerme fijo hasta los 14 años por
que tenía que cumplir esa edad 
para conseguirlo». 
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Una foto que dio la vuelta al mundo.- El velero patroneado por el Rey ganó en 1992 la Copa del Rey de vela. Como manda la tradición, 

el patrón fue léll\Zado al agua. Había allí más de cuarenta fotógrafos, pero ninguno consiguió una instantánea tan buena como la del fotó

grafo alcalaíno. Ha sido otra de sus fotografías que ha dado J.ci vuelta al mundo. 

De esta forma, Manuel Her
nández de León entró en la pro
fesión periodística: «Trabajando 
en el laboratorio me di cuenta de 
que lo mío era la fotografía, que 
aquello era mi vocación. A par
tir de ahí empecé a luchar y a 
trabajar; en aquella época sepa
saba por distintas categorías en 
la sección de laboratorio, de tal 
manera que yo a los 21 años ya 
era oficial de laboratorio». 

El fotógrafo alcalaíno tuvo el 
apoyo y las enseñanzas de profe
sionales que en aquella época 
eran la cumbre del periodismo 
gráfico en España; él menciona 
a Santos Yubero, del diario Ya, 
a Manolo Sanz Bermejo, del dia
rio ABC: «En la última etapa de 
Franco, estando ya próxima su 
muerte, empecé a salir a la calle 
a hacer fotos. Compaginaba el 
trabajo con mis estudios en la fa
cultad de Ciencias de la Informa
ción». 

Ha acompañado a los Reyes 
en todos sus viajes 

A finales de los años setenta 
Manuel Hernández de León fue 
acreditado por la agencia EFE en 
la Casa Real: «Empecé a acom
pañar a la familia real, sobre to-
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do a los Reyes , en sus visitas a to
dos los pueblos de España y a sus 
viajes al extranjero». 

El fotógrafo complutense es 
testigo con sus cámaras de todas 
las actividades de la Casa Real: 
«Recuerdo por ejemplo el viaje a 
China, Filipinas y Thailandia; 
aquél fue un viaje precioso. 
También recuerdo de forma es
pecial el viaje de Sus Majestades 
a Zimbabwe. Lo mejor es que, al 
ir con los Reyes a los sitios más 
significativos, yo también voy 
con ellos y veo cosas a las que una 
persona normal no tiene acceso. 
Eso, ¡qué duda cabe!, te enrique
ce, aprendes mucho». 

La experiencia de Manolo 
Hernández es muy grande y pue
de ser objeto de unas memorias: 
«Tengo apuntes ya hechos, pero 
esas memorias se escribirán el 
día que me retire, cuando deje de 
hacer mi labor informativa». De 
todos modos, él se define como 
una persona muy normal: «Soy 
de los que piensan que el traba
jo que he hecho hoy ya no vale , 
que el que vale es el que haré ma
ñana. Lo que sí tengo muy claro 
es que no me importa correr ries
gos. Cuando hay una situación, 
un acontecimiento, cuando hay 
en definitiva una noticia, en lo 

único en que me centro es en mi 
cámara, en el encuadre, en que 
salga la foto perfecta, en una pa
labra, en que yo pueda plasmar 
con mi cámara lo que allí está 
pasando». 

En la cresta de la ola 
Manolo Hernández de León 

sabe que ha llegado a la cresta de 
la ola del periodismo gráfico es
pañol. Al fin y al cabo, él es uno 
de los profesionales más conside
rados, «pero eso nada más sirve 
para que tu aspiración sea la de 
mantenerte ahí, en la cresta de 
la ola, y eso quizá sea lo más di
fícil, porque día a día te tienes 
que superar en los trabajos que 
haces». 

Con Alcalá en el corazón 
En Alcalá nació y en Alcalá vi

ve, pero no puede disfrutar de 
ella todo lo que quisiera: «Me 
voy de aquí a Madrid a las ocho 
de la mañana y vengo a las nue
ve de la noche; eso si no estoy de 
viaje. Siento mucho no poder es
tar más tiempo en Alcalá porque 
es una ciudad a la que la debo 
mucho, la quiero; me parece en
cantadora y hay mayor calidad 
de vida que en otros lugares, co-

mo por ejemplo Madrid o Barce
lona. Tengo en Alcalá grandes 
amigos a los que quiero y les 
agradezco el apoyo que siempre 
me han dado». 

Aún añadió más Manolo Her
nández: «Alcalá es para mí un si
tio de paz y sosiego que me vie
ne fenomenal, por su cultura, 
por su gente, por la afabilidad. 
Alcalá es una maravilla; cuando 
tengo que venir aquí a cubrir 
una noticia, como el premio Cer
vante, vengo encantado a hacer
lo a mi casa. Además procuro 
darle la máxima difusión. El pre
mio Cervantes es uno de los ac
tos más grandes que tiene Alca
lá. Con esa maravillosa univer
sidad que tenemos, el premio 
Cervantes tiene un escenario 
ideal porque nuestra universidad 
es una de las más ilustres, con la 
de Santiago y la de Salamanca». 

Las fotos del 23F 
Si alguien puede llegar a pen

sar que Manuel Hernández de 
León estuvo acompañado por la 
suerte aquel día 23 de febrero de 
1981 por hacer aquellas fotogra
fías que dieron la vuelta al mun
do, está muy equivocado. Para 
poder hacerlas tuvo que arriesgar 
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Manuel Hemández ha recibido más de veinte premios nacionales 
e internacionales. En la imagen, el momento en que recibió el pre

mio mundial de fotografía World Press Photo, en 1994. 

mucho, quizá su propia vida, en 
unos mon;ientos en los que no se 
sabía como podría acabar 
aquello. 

Aquellas fotos le valieron pa
ra conseguir el Premio Nacional 
de Periodismo entre otros mu
chos premios nacionales e inter
nacionales: «Quince días antes 
del golpe de estado ·estaba de 
guardia en EFE, era un fin de se
mana y no tenía nada que hacer. 
Así es que me acerqué a casa de 
Tejero porque en aquella época 
estaba en ebullición la Operación 
Galaxia. Así es que me fui a la ca
lle de Guzmán el Bueno, donde 
vivía Tejero. Llamé a la puerta 
pensando que me iban a dar con 
ella en las narices, pero él me 
abrió personalmente y me per
mitió entrar; estuvo amabilísi
mo. Le hice unas preguntas y le 
dije que le quería hacer unas fo
tos. Tejero me pidió que espera
ra, que quería ponerse el unifor
me. Le hice unas fotos con los hi
jos y yo me quedé alucinado. 
Con las mismas yo me fui a la 
avenida del Manzanares, donde 
vivía Ynestrillas, el otro impli
cado en la Operación Galaxia. 
Allí me dieron con la puerta en 
las narices; ésa es nuestra profe
sión, pues en un sitio te reciben 
maravillosamente y en otro te 
dan con la puerta en las narices». 

Aquellas fotos a Tejero le per
mitieron el día 23 de febrero re
conocerle nada más entrar en el 
hemiciclo: «Yo sabía que allí es
taba ocurriendo algo anormal y 
yo tenía que plasmarlo con mi 
cámara. Nada más entrar en el 
hemiciclo y cuando se estaba 
produciendo el tiroteo, yo esta
ba haciendo fotos». 

el suelo, como había dicho Teje
ro». 

Pero ahí no acabó el peligro: 
«Los guardias civiles llegaron a 
pedirnos los carretes. Y o ahí les 
di el cambiazo, les di un carrete 
en blanco. Y o tenía fotos y tenía 
que salvarlas como fuera. ¿Que 
si sabía que me estaba jugando 
la vida? Ese es el riesgo de la pro
fesión. A las diez y veinte de la 
noche nos soltaron a los periodis
tas y yo tenía que sacar el carre
te. Lo saqué en los calzoncillos; 
pedí a los guardias ir al servicio; 
me acompañaron y coincidí allí 
con Adolfo Suárez. Yo me metí 
dentro del lavabo y camuflé 
el carrete». 

Al salir tuvo que dejar el equi
po fotográfico y fue cacheado, 
pero no le encontraron el precia
do carrete: «Cuando salí yo pen
saba que Madrid estaba tomado 
por la División Acorazada Bru
nete; tenía el coche, pero estaba 
casi sin gasolina. Desde ese día 
nunca he vuelto a dejar el coche 
sin gasolina, siempre que me 
queda un cuarto de depósito, lo 

- .....-::; -
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A la llegada del Rey a Palma de Mallorca, Manolo hemández es sa
ludado por el monarca. Todos los años pasa un mes y medio en la 

isla, mientras los Reyes veranean en ella. 

lleno. Mi idea en aquellos mo
mentos, pensando que Madrid 
estaba tomado por la Brunete , 
era coger el coche e irme a Fran
cia con las fotos. ¡Cual fue mi 
sorpresa que antes de coger la ca
rretera me pasé por la agencia 
EFE y allí no había ningún guar
dia!» 

Al llegar a la sede de la agen
cia EFE le estaba esperando Luis 
María Ansón, por entonces pre
sidente de la agencia: «Luis Ma
ría Ansón me preguntó si tenía 
material y le contesté que algo te
nía. Nos metimos al cuarto de re
velado y con los negativos moja
dos él mismo lo estuvo viendo y 
ordenó parar la red de distribu
ción nacional. Así fue como las 
fotos se distribuyeron a todos los 
periódicos de España y del mun
do entero. Se distribuyeron todas 
las fotos, incluso alguna que ha
bía un poco movida. Eran las on
ce y cuarto de la noche y a las do
ce ya llegaban los primeros tele
gramas, de El País y de La Van
guardia, felicitándome». 

Fueron 20 ó 22 disparos los 

que logró hacer con su cámara: 
«En este trabajo hay que tener 
muchos reflejos; si tú a través del 
visor ves esa foto, no la haces»; 
un ejemplo que es válido para 
otra de sus fotos más famosas, la 
que le hizo al Rey cuando ganó 
la Copa del Rey de vela en Pal
ma de Mallorca. Como es tradi
ción, al patrón de la embarcación 
ganadora se le arroja a la pisci
na y eso fue lo que le hicieron a 
Su Majestad. Allí estaba Mano
lo Hernández para plasmar con 
su cámara ese momento, pero 
claro, allí también había cuaren
ta fotógrafos; sólo él tuvo los re
flejos necesarios y la fotografía 
dio la vuelta al mundo: «Esa fo
to tú la ves cuando la revelas, no 
cuando la haces, porque si la ves 
no te daría tiempo». 

Conferencias y viajes 
Su trabajo le ha permitido 

sentar cátedra en el sentido más 
literal de la palabra. A Manolo 
Hernández se le requiere de uni
versidades y de instituciones di
versas para impartir conferen
cias. Mientras tanto, el fotógra
fo sigue trabajando, realizando 
algunos trabajos de enorme ries
go, como aquellas fotos que hizo 
cuando se derrumbó la presa de 
Tous y produjo devastadoras 
inundaciones: «Me metieron en 
un helicóptero por la tarde. Lle
gúe a Alcira a las siete de la tar
de, me puse a hacer mis fotos y 
cuando me quise dar cuenta ya 
tenía el agua en la cintura y era 
de noche. A ciegas me metí co
mo pude en un sitio que cuando . 
hubo luz ya al día siguiente pu
de darme cuenta de que era un 
pajar. Al salir de allí capté unas 
imágenes impresionantes que 
también dieron la vuelta al 
mundo». 

El riesgo fue evidente: «Yo re
cuerdo que, excepto Suárez, Gu
tiérrez Mellado, Santiago Carri
llo y yo mismo, que estaba ha
ciendo las fotos y no me podía es
conder, todo el mundo estaba en 

En enero de 1996 Manolo Hemández impartió una conferencia so
bre periodismo gráfico en el instituto Antonio Machado. 

De aquella experiencia guarda 
recuerdos muy especiales: «Los 
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Manolo Hemández ha conocido todo el mundo acompañando profe
sionalmente a los Reyes en sus viajes. En la fotografía puede verse 

al fotógrafo en 1987 con don Juan Carlos en Thailandia. 

Reyes llegaron a mediodía. A mi 
me pilló al otro lado de Alcira, 
sin poder llegar adonde estaban 
los Reyes porque estaba todo 
inundado. A un hombre quepa
saba con una barca le pedí que 
me llevara, pero me dijo que no 
podía. Total, que le compré la 
barca; no sé si me pidió 30.000 
pesetas, pero yo llegué con la 
barca adonde estaban los Reyes 
y pude hacerles la foto _dando el 
pésame». 

También ha vidido situacio
nes de riesgo, como en Teherán, 
la capital del Irán de Jomeini: 
«Nada más llegar allí me metie
ron en una habitación, me qui
taron un transmisor y un labo
ratorio que yo siempre llevo. No 
pude hacer nada. Me desnuda
ron y me tuvieron allí hasta que 
las presiones que hizo el minis
terio de Asuntos Exteriores hi
cieron que al día y medio o dos 
días me metieran en un avión de 
regreso a Alemania». 

«El Rey es una gran persona» 

cas de doña Sofía y de sus hijos». 
Tanto tiempo con los monarcas 
han hecho que, guardando las ló
gicas lógicas distancias , se haya 
establecido una relación de con
fianza entre los Reyes y Manuel 
Hernández de León: «El Rey me 
llama Manolín. En la boda de la 
infanta Elena me dijo que yo te
nía que hacer las fotos desde el 
altar. Yo le dije: "Majestad, que 
es una gran responsabilidad pa
ra mí. A ver si voy a fallar". El 
me contestó que no, que lo iba a 
hacer muy bien». 

Entre sus experiencias desta-

Manuel Hemández de León pasó seis meses en 1987 acompañando 
al Príncipe don Felipe en el buque escuela Juan Sebastián Elcano. 
El Príncipe hacia en este buque su periodo de preparación de marino. 

ca los seis meses que pasó en el 
buque escuela de la Armada Es
pañola, el Juan Sebastián Elca
no, cuando el Príncipe don Feli
pe, realizó allí su período de ins
trucción y de preparación: «Re
cuerdo que cuando . llegamos a 
Estados Unidos, el Príncipe fue 
recibido por el presidente, que 
en aquella época era Ronald Rea
gan. Yo no pude meterme en la 
caravana en la que iba Su Alteza 
Real y llegué por los pelos. Eso 
te crea una tensión grandísima. 
Al final llegué y pude hacer mi 
trabajo». 

Su último viaje con Su Majes
tad el Rey fue a la sede de la 
OTAN: «El Rey llegaba a una 
base militar a unos 100 kilóme
tros de Bruselas y era un poco 
complicado encontrarla. Cuando 
don Juan Carlos se bajaba del 
avión y me vio me dijo: "¡Hom
bre, Manolín! ¡Ya estás aquí! 
Menos mal, creía que te habías 
perdido". El otro día en Hoyo 
de Manzanares, donde donjuan 
Carlos estuvo entregando despa
chos de Alto Estado Mayor, es
taba yo haciéndole unas fotos al 
salir con todos los militares y con 
el ministro, se vino a mí y me di
jo: " Oye, Manolín. Te he visto 
en la portada de un periódico" . 
Yo le contesté: " Señor, yo no he 
visto nada". Y el me contestó: 
"Pues lo estuve comentando con 
la infanta doña Elena. A ver si 
te lo mando". Tengo una buena 
relación con él porque· desde la 
modestia soy una persona que 
cuida la imagen de Su Majestad. 
Y o no doy nunca una foto en la 
que haya un gesto malo. Eso ha
ce que él tenga una cierta con
fianza y una cierta relación con
migo, que lógicamente siempre 
empieza él y siempre termina 
él». 

Quince años fotografiando a 
Sus Majestades los Reyes le han 
hecho admirar la personalidad 
de los miembros de la Casa Real: 
«Don Juan Carlos es una perso
na totalmente encantadora; es un 
gran aficionado a la fotografía y 
entiende mucho; está siempre 
muy pendiente de la luz cuando 
en un acto oficial llega el momen
to de que los periodistas tenga
mos que hacer las fotos. Sé que 
el Rey tiene unas fotos magnífi-

Fotografía reciente de Manolo Hemández con Jesús Gil, presidente 
del Atlético de Madrid. La foto está tomada en la Audiencia Pro

vincial de Madrid, adonde acudió Jesús Gil a declarar. 

Para la Reina también tiene 
palabras de admiración: «Tene
mos una gran suerte los españo
les porque es una persona muy 
culta, muy preocupada por los 
temas sociales; doña Sofía es una 
gran amante de la música clási
ca y de la ecología. Es una gran 
Reina». 
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El Príncipe Felipe saluda en el Palacio de la Zarzuela a Manolo Her
nández de León. Es una foto de este mismo año, 1996. 

Marzo de 1993, Clínica Universitaria de Pamplona: el fotógrafo, con 
don Juan Carlos, que había acudido a visitar al Conde de Barcelona. 

«Seguiré mientras 
Dios me dé salud» 

Manolo Hernández de León 
señaló que continuará haciendo 
fotos en la calle porque él no va
le para encerrarse en un despa
cho: «Mientras Dios me dé salud 
seguiré haciendo fotos en la ca
lle. Y o soy consciente de que la 
vida profesional nu.estra es cor
ta. Tienes que tener buena for
ma física, reflejos. Los viajes de 
Su Majestad son francamente 
duros porque empezamos a las 
nueve de la mañana con una co
rona de flores en el monumento 
de turno y acabamos con una ce
na de gala». El fotografo recono
ce que ha recibido zancadillas en 
su profesión: «Son las mismas 
que recibe cualquier otro profe
sional, pero se olvidan siempre 
con una buena foto». 

Manolo Hernández es hijo 
único. Su madre, doña María, 
está muy orgullosa de él: «Procu
ro llamarla a diario, esté donde 
esté». Está casado con Natividad 
y tiene una hija de doce años, 
Cristina: «Ellas son las grandes 
perjudicadas. Es lo más duro; el 
trabajo, los viajes, me hacen es
tar con ellas no tanto como de
seara. Ellas saben que ésta es mi 
vida, que es mi profesión». 

Su vida como fotógrafo, su 
gran afición, está intentando 
transmitírsela a su hija: «Trato 
de que ya haga sus pinitos». Al
calá sigue en su corazón: «Mi fi
nal, si Dios quiere, será aquí. Me 
gustaría hacer en Alcalá mis fo
tografías, mis reportajes». 

«La parroquia 
de San Francisco de Asís 
me ha ayudado mucho» 

Manolo Hernández es un pro
fundo admirador de la obra que 
está realizando la parroquia de 
San Francisco de Asís: «Admiro 
la labor social y religiosa que es
tán haciendo. Ellos me han ayu-

PUERTA de Madrid 

1995. El Príncipe Felipe, en Méjico. (Foto M. Hemández). Debajo, 
el fotógrafo, con Jordi Gutiérrez, jefe de prensa de la Casa Real, pre
parando los promenores gráficos de la boda de la Infanta Elena. 

dado mucho en mi vida como ha
cen a diario con tantísimas per
sonas. La orden franciscana me 
ayudó mucho en mis comienzos, 
pero no sólo me han ayudado a 
mí en Alcalá. Ahí están don José 
Martín, don Julio, don Luis, el 
padre Severino, Fray Diego ... 
Todos ellos tienen una dedica
ción admirable». 

Una larga lista de premios 
Manuel Hernández de León 

nació en Alcalá el 29 de agosto de 
1949. Fue seleccionado entre los 
cien mejores fotógrafos del mun
do para el libro «Un día en la vi
da de España» y ha obtenido una 
larga lista de premios: 

Premio Mundial World Press 
Photo de Holanda 1984. 

Premio Rey Juan Carlos de Pe
riodismo Iberoamericano 1981. 

Premio Nacional de Periodismo 
1981. 

Premio Mingote 1982. 
Premio Libertad de Expresión 

1981. 
Premio Universalia 1982. 
Foto Press 1983 - Primer pre

mio de Política. 
Foto Press 1984 - Primer pre

mio de Deportes. 
Foto Press 1985 - Primer pre

mio de Actualidad. 
Premio Mejor Imagen en me-

dios de comunicación 1981. 
Premio Long Play 1981. 
Premio Long Play Anual 1982. 
VI Premio IPCO de periodismo 

gráfico. 

Otras distinciones han sido las 
siguientes: Medalla de oro exposi
ción internacional de Mongolia; 
Medalla de oro exposición interna
cional de Checoslovaquia; meda
lla de oro exposición internacional 
de la URSS; Diploma Escpedial 
J.C. Domec de México; Accesit Li
bertad de Expresión en prensa grá
fica 1984; Certificado especial 
World Press Photo 1983 y 1984; 
Primer premio España Actual 
1984; Primer premio España Ac
tual 1985 en instantáneas. 
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El Rey pidió a 
Manolo Hernández 
que hiciera fotos de 
la boda de la Infanta 
junto al altar 
La Familia Real quedó 
encantada cuando vio 
el álbum fotográfico 
de la ceremonia durante 
el banquete nupcial 

El Rey pidió a Manolo Her
nández que hiciera las fotos de 
la boda de la Infanta junto al 
altar. Las fotos de la boda de 
doña Elena son un ejemplo del 
buen hacer fotográfico de Her
nández León, y aquí publica
mos algunas de ellas, aunque al 
reproducir en negro el lector se 
pierda la animación del color. 
Pero no se pierde la expresivi
dad, que ahí está. 

Este trabajo del reportero al
calaíno fue publicado en mu
chos periódicos de todo el mun
do. La Familia Real recibió un 
álbum de fotografías nada más 
terminar la ceremonia nupcial, 
y sus miembros quedaron en
cantados cuando las vieron du
rante el banquete de bodas. 

En la fotografía a la izquier
da de estas líneas, en el centro 
de la imagen, Manolo Hernán
dez León haciendo las fotos de 
la boda de la Infanta. 
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Y·IUSY NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

FLORISTERIA 9U'd 
e/ Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

RAMOS DE NOVIA 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS 

1 HI% DTO. EN RAMOS DE NOVIA 1 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 

GALA'S HOGAR 
ARTICULO$ DE REGALO • LISTAS DE BODA __, 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tlf.: 882 87 91 
(Caballería Española) 

OFERTAS ESPECIALES PARA NOVIOS 

t ~·~A~y!!!~:tc~:::o:: 
Paseo Estación, 6 - Tclf. 888 74 61 
Ramón y Cajal - Tclf. 889 31 46 FABRICA: 

sa1ones para BODAS, COMUNIONES ... 

f f 

ALIANZAS (Oro 18 ltS.}, ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
RECALAMOS LAS ARRAS EN PLATA DE LEY 

Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

NOVIAS 
NOVIOS 

CREAMOS TU IMAGEN 
Belleza Integral 

e/. Goya, 7 -ALCALA DE HENARES -Tlf.: 882 3137 

Chaqué, Smoking, Traje Ceremonia, Camisería ... 

~~ 
e .e. ·EL V AL•, Local 225 San Isidro, 1 Tinte, 8 

TH.: 882 77 27 TH. : 677 41 05 TH.: 881 57 57 
ALeALA DE HENARES TORREJON DE ARDOZ ALeALA DE HENARES 

... Y LAS INVITACIONES OS LAS 
HACEMOS EN 

H COPY s 
ENARE 

C. Comercial El Val - Local, 201 - Telf. 882 78 46 
Carmen Descalzo, 4 - Telf. 882 51 92 

Pintor Rosales, 6 
Telf. 879 24 09 C/. Tercia, 12 Teléf.: 888 40 04 

ALCALA DE HENARES (Madrid) LOS HUEROS ALCALA DE HENARES 



Enlace Fernández Jiménez · cuéllar santiago 
Jesús FernándezJiménez y Marta Cuéllar Santiago contra

jeron matrimonio a las seis de la tarde del 4 de mayo, en la 
iglesia de San Francisco de Asís (barrio de Reyes Católicos). 
El novio entró al templo del brazo de su hermana, María Fer
nández, mientras que la novia hizo lo propio con su herma
no, Rafael Cuéllar. Jesús vestía un traje negro con camisa blan
ca y corbata gris. La novia eligió un vestido blanco, tocado 
con una corona y un velo. Concluida la ceremonia religiosa, 
los recién casados ofrecieron un convite de carácter familiar 
en los salones El Olivar, al que acudieron 60 personas. El día 
resultó muy animado y para algunos la celebración se prolon
gó hasta las seis de la madrugada. 

Jesús Fernández tiene 25 años, trabaja en la construcción 
y, aunque es malagueño, lleva mucho tiempo viviendo en Al
calá. Marta Cuéllar tiene 21, es alcalaína y trabaja como caje
ra en un supermercado. La pareja se conoció en un bar y lle
vaba cinco años de relación. Ahora ha fijado su residencia co
mo matrimonio en la ciudad complutense, aunque antes ha sa
lido en viaje de novios a Salou, donde visitará Port Aventura. 

-~ 
~~~~~~~~~~~~ 

Enlace Nevado Murillo · Herrero López 
El 4 de mayo se celebró en la Capilla de San Ildefonso el 

enlace matrimonial de Angel Nevado Murillo y Rocío Herre
ro López, de 28 y 29 años respectivamente. La novia, que 
llevaba un vestido color marfil con hechura de princesa, de 
crepe, con la espalda y las mangas de encaje y un poco de co
la, llegó acompañada de su padre, Bernardo Herrero. El no
vio, por su parte, acompañado de su madre , Juana Murillo, 
vistió un traje azul de tres botones. Celebraron el conviten en 
un restaurante de Madrid con 105 invitados. 

Los recién casados llevaban cuatro años de novios, aunque 
ya eran amigos antes. Los dos son vecinos de Torrejón de Ar
doz , aunque Angel , que trabaja en una inmobiliaria, nació en 
Mataró (Barcelona). Rocío, que en la actualidad es directora 
del colegio «1° de Mayo» de la localidad torrejonera, estudió 
en la Facultad de Filosofía y Letras de Alcalá de Henares, su 
madre ha residido aquí mucho tiempo y gran parte de su fa
milia lo hace aún. Por estas razones los novios decidieron con
traer nupcias en la ciudad complutense. En estos días se en
cuentran disfrutando de su luna de miel en París. 

Angel Luis Afonso Ramos, 
de 28 años, y Mª Eugenia 

Enlace Afonso Ramos · Blández Peña y estuvo amenizada por unos 
cantantes y un baile. A las 

ocho de la tarde los más jóvenes se descolgaron para seguir 
con la fiesta por otros locales de Alcalá hasta las tres de la 
madrugada. 

Blández Peña, de 24, contrajeron matrimonio a la una de 
la tarde del 4 de mayo en la Capilla de San Ildefonso. Su 
unión la bendijo el padre Redondo y fueron padrinos Elvi
ra Ramos , madre del novio, y Cayetano Blández, padre de 
la novia. Durante la ceremonia religiosa interpretó varias 
canciones la soprano Petra María Sanz, quien aparece en 
la fotografía de la derecha. El novio vistió de chaqué y ella 
eligió un clásico vestido blanco con velo y cola. 

La celebración tuvo lugar en el Hotel Cisneros «Salones 
El Cardenal» con 300 invitados que lo pasaron estupenda
mente , en una comida que comenzó a las tres de la tarde 

PUERTA de Madrid 

Angel Luis es alcalaíno y Mª Eugenia, es de Cáceres, aun
que vive en Alcalá desde hace mucho tiempo. El es gradua
do social , ella es abogado y ambos trabajan en la asesoría 
Tefico. Los recién casados pertenecían a la misma pandilla 
de amigos y hace ocho años comenzaron a salir. El nuevo 
matrimonio partió en viaje de novios a Bali y Thailandia 
y fijará ~u residencia en una urbanización de Torres de la 
Alameda. 
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RENAULT·AUTOCARPE le obsequia con un teléfono móvil Nokia en la compra de su vehículo 

Nunca la seguridad fue tan excitante. 
Lo mejor para disfrutar es dejarse de preocupaciones. Tienes 

que controlar a fondo. Ahora, más que nunca es excitante 

marcar tu dirección . Porque 

tienes los . Nuevos Renault 

Mégane. Coches equipados 

para satisfacer a los más exigentes: con un diseño innovador 

basado en la elipse. Con el Sistema de Sujeción Programada 

(S.S.P.) para cinturones de seguridad exclusivo de Renault. 

¿ e o N o u e E s o 

AUTOCARPE 

O con el airbag de serie. Si buscas confianza los nuevos Mégane 

son tu mejor elección. Equipados con sistema de cuatro suspensiones 

independientes, son los más 

estables de su categoría. Nuevos 

Mégane y Mégane Coupé . 

Es excitante marcar tu camino. Es seguro conducir un Mégane. 

NUEVOS 
KENAULT 

T E e o N o u e E N ? 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 RENAULT 

Pº de los Curas 19 y 20 EL PLACER 
Tlf. 888 01 79 DE VIVIRLOS 

. r: 
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RECINTO FERIAL. 
DIAS 9, 10, 11 y 12 de MAYO 

. ..... RENAULT 

Autocarpe. Polígono Azque (parcela 11). 28815 Alcalá de Henares 

AUTOCAR PE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
P º de los Curas 19 y 20 

Tlf. 888 01 79 



Nadie quiere hablar aún 
de personas concretas 

Oficialmente nadie quiere 
hablar de personas en una fa
se incipiente de los contactos. 
Tanto José Miguel Polo por 
parte de Izquierda Unida co
rno Francisco Muñoz por par
te del PSOE prefieren cen
trarse en una serie de puntos 
concretos que puedan allanar 
el camino del entendimiento 
en la izquierda complutense. 

Así, en el ámbito de IU se 
señala que la voluntad de diá
logo siempre ha existido por 
su parte: «Y eso es lo que es
tarnos haciendo, dialogar. 
Pero eso no quiere decir que 
vayamos a facilitar a 
cambio de nada que el 
PSOE gobierne. Siem
pre lo hemos dicho y se
guimos diciéndolo, ha
blamos y hablaremos so
bre la base de un progra
ma político», dijo José 
Miguel Polo para aña
dir: «Desde esa perspec
tiva no querernos hablar 
todavía de personas, si
no de cuestiones políti
cas. En estos primeros 
contactos estamos ha
blando de presupuestos 
para ver si podernos lle
var una propuesta con
junta frente al proyecto 
del PP». 

Tampoco Francisco 
Muñoz cree que sea 
buen momento para ha
blar de personas. Pre
guntado acerca de si en 
el PSOE local une la 
idea de que Florencio Campos 
pudiera ser la alternativa a 
Bartolorné González corno al
calde si prosperara una mo
ción de censura, Muñoz se li
mitó a contestar lo siguiente: 
«Sobre este aspecto en parti
cular no me quiero pronun
ciar. Las posiciones están cla
ras y mi obligación corno se
cretario general del PSOE es 
cumplir y hacer cumplir las 
resoluciones de la asamblea y 
del comité ejecutivo. Yo creo 
que hay que trabajar política
mente hacia fuera y hablar 
menos de quién va a ser el 
candidato. Estas cuestiones 
ahora no nos llevan a ningu
na parte». 

Sin embargo, es un hecho 
contrastado por la redacción 
de PUERTA DE MADRID 
que en el PSOE local hay con
troversia respecto a que Cam
pos pudiera ser el hombre que 
se presentara corno candida
to a alcalde en caso de avan
zar en las negociaciones sobre 
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campas intenta hacerse mayaría can afiliaciones de última hora 

No todo el PSOE estaría dispuesto a que Florencio 
campos fuera alcalde tras la moción de censura 

Los primeros contactos entre PSOE e IU tendentes a alcanzar acuerdos que puedan concluir en una 
moción de censura han hecho que uno de los nombres que más suenan en este proceso, el de norencio 
Campos, sea uno de los más controvertidos. Controversia ésta que llega no sólo desde las posiciones 
de Izquierda Unida, sino que también va a estar centrada en el PSOE, donde no todos los militantes 
parecen aceptar que norencio Campos pueda volver a ser alcalde. Mientras ese debate se plantea en
tre los socialistas, sin que por el momento haya voluntad de que llegue a las diferentes corrientes orga
nizadas, en Izquierda Unida parece ser una de las pocas cuestiones que unen: nadie o casi nadie quie
re en esta organización que norencio Campos vuelva a ser alcalde si f'malmente prospera la moción 
de censura. Ahora Campos <Qllueve pieza» dentro de su partido al haberse articulado una nueva mayo-

ria de la que él no forma parte. El que fuera alcalde no quiere perder el control de su partido. 

norencio Campos y Francisco Muñoz, durante un pleno municipal. 
la moción de censura. Fuen- apoyo de independientes y de 
tes socialistas han llegado a militantes próximos a Arsenio 
asegurar que no hay unanirni- Lope Huerta: «Florencio 
dad al respecto: «Se reconoce Campos debería pensar más 
dentro del partido que Floren- en el partido a medio plazo 
cio Campos encabezó la lista que en sus aspiraciones perso
electoral de 1995, pero mu- nales». 
chos nos preguntarnos si eso Pero desde el mismo grupo 
sería bueno para el partido a de concejales socialistas un 
medio plazo», señaló un mi- edil próximo a Campos asegu
litante próximo al grupo rege- ró: «El candidato del PSOE en 
neracionista. Un guerrista lle- las elecciones municipales fue 
gó a asegurar en conversación Florencio Campos y ésa es y 
con un redactor de PUERTA debe ser nuestra opción. Si a 
DE MADRID que «ésa es una Izquierda Unida no le gusta, 
cuestión que hay que plantear ése es su problema». Y aún te
próximarnente. Que Florencio nemos más opiniones recogi
pudiera volver a ser alcalde es das entre militantes socialis
una vuelta hacia atrás y lo que tas que no verían con malos 
al PSOE le interesa en estos ojos que Campos volviera a 
momentos es caminar hacia ser alcalde: «Es una opción 
delante». Regeneracionistas y que no tiene por qué desunir
guerristas se encuentran muy nos. En cualquier caso, Flo
unidos en estos momentos rendo fue el candidato del 
dentro del PSOE cornpluten- PSOE y él mismo tiene muy 
se. Aún se recogieron más opi- claro que ésta va a ser su últi
niones al respecto en la enten- ma legislatura. Teniendo es
te cordial que forman regene- to en cuenta, no tiene por qué 
racionistas y guerristas con el dividirnos la cuestión». 

Muchas afiliaciones 
desde el día 3 de marzo 

Lo que sí parece cla
ro es que si por una par
te desde IU estarían dis
puestos a pedir que el 
candidato a la alcaldía 
después de la moción de 
censura no fuera Floren
cio Campos, por otra en 
el PSOE habría gente 
dispuesta a abrir ese de
bate: «Es por el momen
to un debate de personas 
y no de corrientes». Y 
más claro todavía pare
ce que Campos estaría 
dispuesto a hacer valer 
el hecho de que él fue el 
candidato y no estaría 
dispuesto a renunciar. 

Eso explicaría los mo
vimientos que desde las 
posiciones del propio 

Campos se están realizando 
para recuperar el control en el 
PSOE, un control que parece 
haberse desplazado hacia el 
grupo de regeneracionistas y 
guerristas con el apoyo de in
dependientes e incluso de los 
«curristas», el grupo que pa
sa por estar bajo la inspira
ción de Arsenio Lope Huerta. 

Según han explicado fuen
tes del PSOE, Campos inten
taría recuperar el control por 
medio de afiliaciones de últi
ma hora: «Está intentando de
sestabilizar la mayoría afi
liando a gente», señaló un re
generacionista que explicó 
que en las últimas semanas ha 
habido una afiliación en ma
sa de jóvenes de la Federación 
Alcalaína de Estudiantes, en
tre quienes se encuentra un 
hijo de Florencio, David 
Campos. Y se apunta que un 
hombre próximo a Florencio 
Campos, Pablo González, ha 
pedido en el partido varias fi
chas de afiliación. 
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-

José Miguel Polo (IU): 4<Aún no 
queremos hablar de personas, 
sino de cuestiones políticas». 

A este respecto, Francisco 
Muñoz , quien manifestó que 
el acuerdo entre guerristas y 
regeneracionistas, con el apo
yo de independientes y curris
tas, ha producido estabilidad 
en el PSOE local, señaló tam
bién: «Desde el día 3 de mar
zo la agrupación socialista se 
ha visto incrementada con un 
número significativo de altas. 
Y o creo sinceramente que és
to se debe a la coyuntura en 
la que está el PSOE en estos 
momentos; eso es lo que ha 
animado a mucha gente a afi
liarse al PSOE. ¿Que se ha 
afiliado gente de la F AE? Y o 
no quisiera creer que se trata 
de una maniobra política in
terna porque sería una cues
tión burda. Eso pueden hacer
lo todos. Prefiero pensar que 
estas altas vienen por decisión 
individual de las personas que 
han solicitado su ingreso en el 
PSOE y no de la mano de una 
corriente del partido para 
buscar objetivos internos». 

De momento el lunes 6 de 
mayo hubo una reunión del 
PSOE e IU en el ayuntamien
to con el objetivo de intentar 
que haya un acercamiento en 
materia de los presupuestos 
municipales. Un redactor grá
fico de PUERTA DE MA
DRID solicitó hacer unas fo
tos de la reunión; mientras 
que en IU no se puso proble
mas sobre la cuestión y desde 
el PSOE el secretario general 
Francisco Muñoz , estaba de 
acuerdo en ello, la fotografía 
finalmente no pudo realizar
se por la oposición , según ha 
podido saber PUERTA DE 
MADRID, de Florencio Cam
pos. Y es que hasta en algo tan 
simple como es una foto hay 
desavenencias. 

PUERTA de Madrid 
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El próximo fin de semana, en diversos puntos de Alcalá 

La Asociación Española contra el Cáncer celebrará 
los días H y 12 de mayo su cuestación anual 
Sin embargo, parece que a última hora y de modo imprevisto, algunas mesas no 
podrán ser instaladas por falta de voluntarios 
Esta asociación presta ayuda moral y económica a enfermos terminales y a sus 
familias, y revisiones gratuitas para detectar posibles cánceres de mama 

La Asociación Española contra el Cáncer ha organizado un año más la cuestación anual para recau
dar fondos con los que costear su labor benéfica en pro de los enfermos de cáncer. En Alcalá de Hena
res, la cuestación se celebrará los días 11 y 12 de mayo, con la instalación, como en anteriores ocasio
nes, de mesas petitorias en los puntos más concurridos de la ciudad, como plaza de Cervantes, plaza 
de los Santos Niños, calle Mayor, y calles claves en los distintos distritos o centros comerciales. 

Hay que recordar a los alcalaí
nos que su generosidad repercu
tirá directamente en la delega
ción que la Asociación Española 
contra el Cáncer tiene en Alcalá 
y por tanto en los enfermos que 
se atienden desde esta oficina, 

dirigida por Pilar Martínez, que 
tan importante labor social desa
rrolla: ayuda moral y económica 
a los enfermos terminales y sus 
familias o revisiones gratuitas 
para detectar posibles cánceres 
de mama, entre otras muchas ta-

Invitan a presenciarla a person11s de Alcalá y su comarca 

40 actores representarán una versión musical 
de ((La Bella y la Bestia» en Anchuelo 

El próximo sábado, día 11 de mayo, se representará en la Nave Mu
nicipal de Anchuelo, a partir de las 8 de la tarde, una versión musi

cal del famoso cuento infantil 11La Bella y la Bestia». 

Esta versión musical será 
representada por el grupo Ex
calibur Company, de Madrid, 
compuesto por cuarenta acto
res más técnicos. La organiza
ción y la promoción de este 
acto han corrido a cargo de la 
Asociación Juvenil KUC de 
Anchuelo, siendo el patroci
nador el ayuntamiento de la 
localidad. 

... . . ... .... 

La entrada a la Nave Mu
nicipal será grauita, contan
do ésta con un aforo aproxi
mado de 600 personas. Los 
organizadores esperan la asis
tencia a este acto de niños y 
mayores de Anchuelo, así co
mo de un buen número de 
otras personas de la comarca 
y también de la ciudad de Al
calá , naturalmente . 

.. ........ ......... -·· ··········· ····· ·········· ····· .......... . 

reas. A última hora y por razo
nes imprevistas, algunas mesas 
petitorias no podrán ser instala
das por falta de voluntarios. Por 
eso la Asociación Española con
tra el Cáncer en Alcalá solicita 
ayuda desinteresada desde las 
páginas de PUERTA DE MA
DRID para todas aquellas perso
nas que deseen y puedan colabo
rar en la cuestación. Los intere
sados pueden llamar al teléfono 
881-30-22 o contactar directa
mente con Pilar Martínez, a las 
10'00 horas del sábado 11 de ma
yo en la plaza de Cervantes. 

Charlas de Primavera en 
el Círculo d~ contribuyentes 

Dentro del ciclo Charlas de 
Primavera del Círculo de Con
tribuyentes , el lunes próximo, 
día 13 de mayo , a las 20 '30 ho
ras , en el domicilio de la entidad 
(plaza de Cervantes) , José Luis 
Barrio Moya hablará sobre el te
ma «Anédotas y picardías de la 
Casa y los tiempos de los Aus
trias». 

1
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• REHABILITACION. 
Dirigido por médico rehabilitador. 

• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

(garganta, nariz y oídosl. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL (Varices, mama). 

• APARATO DIGESTIVO. 
•-ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE to a 2 y DE 4 a 8 
.... . ...••••.•... . .. . •.. ....• . ..•.... ... ......•........•....... . ...• ••••. . ......... -........ .. . .. .. ..... • . ......•.••••••... .. .. .. .... . .. . ...............•..•...•..... -..•.•.... . ....... 
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Estos dos simpáticos alumnos presentaron las actuaciones que precedieron a la entrega de premios en un acto que estuvo muy concurrido. 

El tema de este año fue «Mi amigo, el libro» 

Mucho público en la entrega de premios del 
1111 certamen Literario 1a1iano Rod1íguez ta10 

El XIII Certamen Literario Mariano Rodríguez Caro, convocado por el colegio público Infanta Cata
lina, tuvo su punto final el pasado 26 de abril con la ceremonia de entrega de premios, que se celebró 
en el nuevo Auditorio Municipal de la calle Nuestra Señora del Pilar. Los alumnos del centro organiza
dor del certamen amenizaron la velada con diversas actuaciones -escenificación de poesías, teatro, 
bailes ... -, muy aplaudidas por el público, especialmente padres, que llenaban el salón. 

«Mi amigo, el libro» ha sido el te
ma de la edición décimo tercera de 
este certamen, en el que pueden par
ticipar todos los alumnos de colegios 
públicos de Alcalá. En otras edicio
nes, 'Juego en el parque de mi ba
rrio', 'La ciudad', 'Los abuelos', 
'La naturaleza' o 'La familia', fue
ron los temas propuestos, siempre 
cercanos a los niños. «Se mueven en 
un mundo muy sensible y ha de ser 
algo que se vea, que lo palpen» dijo 
el director del colegio Infanta Cata
lina, Francisco Herrera Moreno. 

Los premiados en el certamen de 
este año fueron los siguientes: 

- 1 Categoría (primer ciclo de 
primaria): 

Primer premio: Sonia Domín
guez, del colegio Francisco de 
Quevedo. 

Segundo premio: Ricardo Quinta
nilla, del colegio Ciudad del Aire. 

- 11 Categoría (segundo ciclo de 
primaria): 

Primer premio: Estefanía Media
villa, del colegio Francisco de 
Quevedo. 

Segundo premio: Israel Pérez, del 
colegio Infanta Catalina. 

- 111 Categoría (tercer ciclo de 
primaria): 

Primer premio: Elena de la Cruz, 
del colegio Infanta Catalina. 

Segundo premio: Eva García, del 
colegio Infanta Catalina. 

- IV Categoría (7° y 8° de 
EGB): 

Primer premio: Miriam Moral 
Zapata, del colegio Infanta Catalina. 

Segundo premio: Carla Solís Cris
tóbal, del colegio Cardenal Cisneros. 
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Casi un centenar de trabajos 
El director del colegio organizador 

se mostró muy satisfecho de la gran 
participación de escolares en el cer
tamen literario. «En las bases del 
certamen se especifica que cada cen
tro público puede enviar por catego
ría tres trabajos como máximo y con 
todo y con eso se han recibido unos 
90 trabajos. Quiere decirse que la 
participación ha sido bastante 
numerosa». 

Esta selección previa en cada co
legio participante, que tras la revi
sión de los tutores envía a concurso 
las mejores obras, se hace necesaria 

para que al jurado del certamen 
-compuesto por cinco profesores 
del 'Infanta Catalina', tres padres 
del AP A y dos alumnos de segunda 
etapa que no hayan participado
no les desborde el trabajo. 

El tema del certamen de este año, 
«Mi amigo, el libro» dejaba bien cla
ro el objetivo: motivar a los niños 
para que se instruyan leyendo. «No 
cabe duda, como decía Francisco Pe
trarca que los buenos amigos que él 
siempre había tenido habían sido los 
libros». Y es que a pesar de la tele
visión y los ordenadores, los libros 
- «memoria de la Humanidad» se
gún Francisco Herrera- siguen ju-

gando un papel fundamental en 
nuestra vida: «En todos los colegios 
te encuentras con familias muy res
ponsables en las que enseñan que el 
libro instruye y siempre tienen uno 
a mano, por eso hay chicos que sí es
tán dispuestos y leen. Luego hay 
otros que quizás prefieren la televi
sión, el parque, el patio ... , tiene que 
haber de todo. Pero yo creo que sí 
se lee». 

Homenaje a un hombre 
que dejó huella 

Este certamen literario se convo
có por vez primera después del tris
te y repentino fallecimiento de quien 
por entonces era director del colegio 
Infanta Catalina, Mariano Rodrí
guez Caro. «Había dejado una bue--
na imagen en el centro y también en 
Alcalá, de cuyo ayuntamiento había 
sido concejal, y por eso la comuni
dad escolar del colegio Infanta Ca
talina acordó en consejo escolar or
ganizar este concurso para perpetuar 
su memoria. Su labor fue buena en 
todos los aspectos y es lógico que se 
intente recordar a las personas que 
dejan huella», comentó Francisco 
Herrera. 

PUERTA de Madrid 
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Imágenes de archivo de la concentración de los sábados en la plaza de Cervantes 

Los sindicatos hacen un llamamiento a toda la población 

El sábado, H de mayo, manifestación de apoyo 
al funcionario de prisiones secuestrado por ETA 
«Esta vez ha sido nuestro compañero ortega, pero mañana 
puede ser cualquier otro ciudadano» 

Las centrales sindicales de los centros penitenciarios de Alcalá han convocado para el sábado 
día 11 de mayo a las 12 del mediodía una manüestación en apoyo del funcionario j osé Antonio 
Ortega Lara, secuestrado por la banda terrorista ETA hace 117 días. La manifestación partirá de 
la plaza de Cervantes para llegar a la plaza de los Santos Niños por la calle Mayor con la inten
ción de no cortar con ello el tráfico rodado. La convocatoria no sólo se hace a los funcionarios 
de prisiones, sino también a toda la población complutense, i<¡>orque esta vez ha sido nuestro com
pañero José Antonio Ortega, pero mañana puede ser cualquier otro ciudadano», señalaron varios 
miembros de sindicatos de los centros penitenciarios de Alcalá: iiEsta manifestación trata de ser 
una defensa del sistema democrático contra el chantaje y la extorsión de la banda ETA>>. 

Los funcionarios de prisio
nes .vienen concentrándose 
desde el comienzo del secues
tro de Ortega Lara en la pla
za de Cervantes todos los sá
bados al mediodía durante 
quince minutos. Esta muestra 
silenciosa de solidaridad con 
el funcionario secuestrado 

quiere en esta ocasión hacer
se más patente y extensible 
con una manifestación en la 
que se pretenden participe un 
gran número de ciudadanos 
complutense. 

«Estamos viviendo este se
cuestro con mucha preocupa
ción. Por eso estamos promo-

He re esa 
INMOBILIARIA 

C. Ramón y Cajal, 8 y 10. Tel.: (91) 882 79 15 
28801 Alcalá de Henares. 
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viendo una campaña de soli
daridad, tanto con él como 
con su familia y como con los 
trabajador.es del centro peni
tenciario de Logroño, centro 
del que nuestro compañero 
forma parte», señalaron los re
presentantes sindicales de los 
centros penitenciarios com-

plutenses, convocantes de la 
manifestación del sábado. 

El propósito de los funcio
narios es que las concentracio
nes de los sábados en la plaza 
de Cervantes no se queden ex
clusivamente en un acto para 
ellos sino que haya una impli
cación de todos los ciudadanos 
complutenses: «Se trata de ha
cer pública una protesta con
tra la barbarie terrorista con
tra las coacciones que sufri
mos los trabajadores peniten
ciarios y contra los asesinatos 
de miembros de las fuerzas ar
madas, de las fuerzas de segu
ridad y de trabajadores y per
sonas que . han sufrido los 
atentados de esta banda terro
rista». 

«Este no es sólo un ataque 
contra los trabajadores peni
tenciarios, sino también un 
ataque contra la sociedad li
bre y democrática. Por eso to
dos tenemos que expresar la 
repulsa que nos produce el se
cuestro de este compañero», 
concluyeron los representan
tes sindicales. 
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En primer término, los pánocos de Villalbilla y Zalema¡ detrás, el obispo Representantes de la corporación municipal y de la Guardia Civil 

El tiempo para realizar las obras ha sido un año y tres meses 

Villalbilla inauguró su iglesia rehabilitada con 
una misa que fue presidida por el obispa 

Villalbilla celebró una doble fiesta el día 3 de mayo. Por una parte, comenzaron las fiestas patronales 
del Cristo de la Guía con su misa mayor¡ y esa misa mayor, presidída por el obispo de la diócesis, mon
señor don Manuel Ureña, sirvió para celebrar la inaguración de la iglesia parroquial, recién rehabili
tada en su primera y más necesaria fase, el arreglo de la cubierta. En el acto estuvo presente el alcalde 
de Villalbilla, el socialista Jesús Soto, acompañado de los miembros de la corporación municipal y una 
representanción de la Guardia Civil, además de los párrocos de diversos pueblos vecinos. 

La inversión realizada por la 
Comunidad de Madrid para re
habilitar esta iglesia está en tor
no a los sesenta millones de pe
setas en esta primera fase. El al
calde de Villalbilla dijo: «Espe
ramos que en el año 1997, tal y 
como nos ha prometido la Comu
nidad de Madrid, se acometa la 
segunda fase». Jesús Soto expli
có que el proyecto de arreglo de 
la iglesia fue tomado por el an
terior director general del Patri
monio, Miguel Angel Castillo, y 
posteriormente retomado por el 
actual, José Miguel Rueda. 

Hueros. El ayuntamiento ha in
tervenido en tareas de limpieza, 
pintura e instalaciones. 

Mientras la iglesia parroquial 
permaneció cerrada por las obras 
que en ella se acometieron, el 
culto se realizó en un salón pa
rroquial , «UD salón muy peque
ñito que tenemos en la plaza», se
ñaló Jesús Soto , algo que corro
boró el propio párroco, don Se
cundino Melón: «El salón se nos 
quedaba muy pequeño en algu
nos actos religiosos, como por 
ejemplo celebraciones y funera
les». 

A la inauguración estaban in
vitados el anterior director gene
ral de Patrimonio Cultural y el 
actual, pero ninguno de los dos 
asistió. También fue invitada la -
delegada del gobierno en Ma
drid, Pilar Lledó, pero la inves
tidura del nuevo presidente del 
gobierno hizo que la delegada tu
viera que cumplir sus tareas re
lacionadas con la seguridad en 
Madrid. 

Sí asistieron los párrocos de 
Zulema-Peñas Albas , Santorcaz 
y Anchuelo, Los Hueros y, por 
supuesto el de Villalbilla, el men
cionado don Secundino Melón. Además de la Comunidad de 

Madrid, han intervenido en par
te de la financiación del proyec
to dos familias de Villalbilla: 
Faustino García e hijos y Rafael 

En lugares preferentes estuvie
ron la corporación municipal, 
una representación de la Guardia 

El alcalde, Jesús Soto, con responsables de la Hermandad del Cristo de la Guía Civil y los representantes de la 
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Estas jovencitas fueron las damas de la fiesta del Cristo: Rosa María Amo-
rós, Alicia González y Sonia Hita Ruiz. 

Hermandad del Cristo de la madera, onduline y las tejas vie
Guía, con el hermano mayor, jas encima. Aparte de eso, se ha 
Luis de la Riva, a la cabeza. saneado el coro y por fuera se ha 
También estuvieron las damas arreglado el drenaje para evitar 
de la fiesta del Cristo: la reina, las humedades». 
Rosa María Amorós, y sus damas El pregonero de las fiestas fue 
de honor, Alicia González, y So- el poeta alcalaíno Luis de Bias. 
nia Hita Ruiz. El párroco don Secundino Melón 

Jesús Soto se mostró contento: explicó que además de la misa 
«Estamos en Villalbilla muy sa- mayor, que sirvió para abrir la 
tisfechos porque a la gente le ha remodelada iglesia, se celebró la 
gustado mucho el arreglo. La fiesta tradicional del Cristo con 
obra ha sido muy grande. Se han la procesión por la tarde y la su
quitado las goteras y las hume- basta de los palos: «Estamos muy 
dades, se ha puesto la cúpula del contentos de poder utilizar la 
Cristo de cobre y toda la made- iglesia porque estábamos en un 
ra se ha instalado nueva al cien salón parroquial que se ha utili
por cien en artesanía, además de zado para todo y se nos había 
repararse toda la piedra». quedado muy pequeño. Aparte, 

El párroco explicó que toda la a mucha gente no le inspiraba 
cubierta es nueva: «Se ha puesto devoción el salón. Por eso la gen

te ha tomado la inaguración de 
la parroquia con mucha ilusión». 

Don Secundino Melón señaló 
que la parroquia de Villalbilla no 
ha tenido nunca ningún tipo de 
fenómeno parecido al que tuvo la 
iglesia del Zulema: «Aquí no ha 
habido milagros», y añadió: «Las 
aguas han vuelto a su cauce en la 
parroquia del Zulema. Aquello 
no sé cómo se explicaría, pero lo 
cierto es que no se ha repetido y 
caerá en el olvido». 

Imagen del exterior de la iglesia 

PUERTA de Madrid 

-, 
- ~~~~-~~~~- -

* C/ PONCE DE LEON (Alcalá de Henares) 
85 m/2, 3 dormitorios, baño, cocina amueblada nue
va, doble acristalamiento , 2 terrazas acristaladas, ca
lefacción individual gas natural, pocos gastos de comu-
nidad. URGE VENDER. Precio: 9.900.000 pts. 
Interesados: 882 90 79 ó BAR PONCE en la misma calle 

* C/ BRUSELAS (Torrejón de Ardoz) 
3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada con lavade
ro, doble ventana, armarios empotrados, calefacción por 
gas natural, parquet, puerta blindada. 
Precio: 13.500.000 pts. 
Interesados: 885 88 03 

* C/ ARCOS DE JALON (Madrid) ¡OPORTUNIDAD! 
86 m/2. 3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada nue
va, solado de plaqueta, calefacción y agua caliente por 
gas natural, carpintería de aluminio, interior de ma-
dera. Precio: 12.900.000 pts. negociables. 
Interesados: 306 23 90 y 883 11 46 (Sr. Urdillo) 

* C/ PEDRO DE LERMA. (ALCALA DE HENARES) 
105 m/2. 3 dormitorios, 1 baño, Salón-comedor de 30 
m/2, ventanas de aluminio dorado, calefacción indivi
dual de propano. URGE VENTA POR CAMBIO DE 
DOMICILIO. Precio: 9.800.000 ptas. 
Interesados: 880 24 53 y 889 14 32 

* C/ RIBERA. Junto Simago (Alcalá de Henares) 
120 m/2. 4 dormitorios, 2 baños , cocina amueblada, 
parquet , calefacción central, 2 terrazas acristaladas , 
puerta blindada, muchas mejoras. 
Precio: 16.900.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

* APARTAMENTO EN LOPAGAN (Murcia) EN MAR MENOR 
60 m/2, de 1 y 2 dormitorios , amueblados, a 150 m. 
de la playa, buena calidad de construcción. 
Precio: desde 5.500.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

PABLO MAZUELAS 
Instalaciones y Productos de Peluquería y Estética 

NUEVO DOMICILIO: 
e/ Melina, Nave 10 uunto Sala Nido) 

POI. lnd. LA ESGARAVITA 
Telfs.: 883 43 53 - 880 63 67 
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El nuevo presidente del gobierno español, José Maria Aznar, es felicitado por el anterior titular en el cargo, Felipe González, al término 
de la sesión de investidura celebrada en el Congreso el día 4 de mayo, en la cual Aznar consiguió mayoría absoluta con 181 votos a favor. 

Testimonio fotográfico para el principio de un cambio: 

José María Aznar fue investido como Presidente 
del Gobierno y juró su cargo ante el Rey 
El presidente del Partido Popular, José Maria Aznar, fue investido como presidente del gobierno espa
ñol en la sesión del Congreso de los Diputados celebrada el día 4 de mayo. El líder popular sustituye 
en el cargo al socialista Felipe González, que se ha mantenido en él desde 1982. Al día siguiente, 5 
de mayo, Aznar juró su cargo ante el Rey. FOTOS: Manuel BERNANDEZ de LEON 

En las imágenes tomadas 
por Manuel Hernández de 
León en el Congreso de los Di
putados puede verse a un Jo
sé María Aznar muy sonrien
te después de haber consegui
do por mayoría absoluta (181 
votos a favor) la confianza de 
la cámara, con los apoyos de 
Partido Popular, Coalición 
Canaria, Convergencia i Unió 
y Partido Nacionalista Vasco. 
En contra votaron Partido So
cialista Obrero Español, Iz
quierda Unida y cuatro dipu
tados del Grupo Mixto. El re
presentante de Unión Valen
ciana se abstuvo. 

rica» , como aseguran los en
tendidos, está por ver. A quie
nes estamos interesados sobre 

todo por la historia que hace
mos ent,re todos .día a día, la 
investidura de Aznar, que sin 

duda habrá de constar en los 
libros de historia, ha tenido 
una virtud principal que se 
echaba de menos en la políti
ca española desde hace mucho 
tiempo: ha sido muy aburri
da en el mejor sentido porque 
no ha tenido sobresaltos. Al
go así como una alta comedia 
de la que no sólo se conocía de 
antemano el final feliz, sino 
también el desarrollo del 
guión y hasta el contenido de 
los parlamentos. 

Además hemos recibido la 
impresión de que los protago
nistas de la sesión de investi-

Y, si las imágenes nos 
muestran a un Aznar muy 
sonriente, no menos nos dan 
fe de un Felipe González feli
citando con entusiasmo y has
ta con abrazos afectuosos a su 
rival, al rival que lo ha desa
lojado del poder gubernamen
tal. De hecho, tanto felicitó 
González a Aznar que a algu
nos nos dio la impresión, por 
la «tele», de que se ponía un 
poco empalagoso y sobreac
tuaba con tanto «fair play». 
Pero eso son ganas de buscar 
tres pies al gato: lo importante 
es que Felipe González se ha 
ido y Aznar ha llegado. Si es
to es o no una «ocasión histó-

Felipe González felicita a José Maria Aznar en presencia de los Reyes y de Federico Trillo -presidente 
del Congreso de los Diputados- después de que el nuevo presidente jurara su cargo en la Zarzuela. 
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José María .Aznar, durante la 
rueda de prensa que ofreció des
pués de su investidura por ma
yoría absoluta en el Congreso. 

dura -que en este caso supo
nía la sesión de relevo en el 
gobierno, y eso se sabía-, los 
parlamentarios, «Se han gus
tado>" como dicen los enten
didos de los toreros que se 
complacen en sus faenas. Ha 
sido muy interesante ver, por 
ejemplo, cómo doña Pilar Ra
hola le decía «cuatro frescas» 
a Aznar y de qué modo Aznar 
se las devolvía una tras otra 
poco menos que envueltas en 
un ramo de rosas. No es extra
ño que una y otro disfrutaran 
con sus interpretaciones tan
to como parecieron disfrutar, 
a juzgar por cómo reían. 

Y no digamos nada de la su
ficiencia con que Aznar, sa -
biéndose triunfador, trató al 
valencianista señor Chiquillo: 
lo abrumó casi como si estu-

. viera regañándolo en el co
legio por haber hecho mal los 
ejercicios. Y encima el señor 
Molíns, poniendo en eviden
cia esa sensatez que casi todo 
el mundo atribuye a los cata
lanes en el terreno económi
co, apuntó en un «pis-pas» có
mo es posible crear rápida
mente puestos de trabajo liga
dos a la reducción sustancial 
de impuestos. En fin, la cosa 
estuvo bien, todo transcurrió 
en el Congreso de los Diputa
dos según lo esperado y nadie 
se salió del guión. 

Al día siguiente, domingo 
5 de mayo, el proceso de cam
bio de gobierno continuó su 
curso en el Palacio de la Zar
zuela, donde José María Az
nar juró su cargo ante los Re
yes, emocionante circunstan
cia de la que también dan fe 
las fotos de Manuel Hernán
dez de León. 
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Cinco hombres agredieron a otro, le exigieron la entrega de 
1sa.aoo pesetas y le amenazaron de muerte 

Detenidas tres miembros de una banda de inmigrantes 
polacas que extorsionan a sus compatriotas 
Dos de los delincuentes permanecen aún en libertad 
creyeron que su víctima carecía de permiso de residencia y no iba a denunciarlos 

Un ciudadano polaco de 28 años fue agredido por una banda de compatriotas extorsionadores que 
irrumpió en su domicilio, le pidió dinero y le amenazó de muerte. La víctima, con la excusa de ir a 
buscar al banco las 150.000 pesetas requeridas mientras ellos esperaban en la vivienda, fue a denun
ciarlo en la comisaria y los agentes pudieron detener más tarde a tres de los cinco delincuentes. Se 
trata de Andrezej K., de 36 años; Szizypjor M., de 38, y Antoni L., de 41. El suceso ocurría en la maña
na del 6 de mayo en una vivienda del edificio Cánovas, sito en la calle Cánovas del Castillo, nº S. Parece 
que puede tratarse de una banda que viene actuando en Alcalá y extorsiona a inmigrantes polacos que 
no se atreven a denunciarlo porque no disponen de permiso de residencia. 

Eran las diez de la mañana 
del lunes cuando Kuziora A.M. 
se encontraba durmiendo en su 
domicilio. Llamaron al timbre 
y un compañero de piso abrió 
la puerta. Entraron entonces 
cinco hombres, inmigrantes po
lacos también, que encontraron 
a su víctima y bajo amenazas 
de muerte le exigieron 150.000 
pesetas, cantidad de la que no 
disponía. U no de ellos le pegó 
en cara partiéndole el labio in
ferior. Según informa la Jefa
tura Superior de Policía, uno 
de los agresores simulaba llevar 
un arma envuelta en un perió
dico. «Yo no quise hacer nada 
para que no fuera peor, porque 
había otras personas en la casa 
conmigo», cuenta la víctima. 

Los extorsionadores le con
minaron a que retirara ese di
nero de su cuenta bancaria y le 
indicaron que le iban a esperar 
en el piso hasta que volviera. 
Kuziora A.M. salió de la vi
vienda pero, en vez de seguir 
las indicaciones de los delin
cuentes, acudió a la comisaría 
de policía y denunció lo suce
dido. Fuentes policiales indican 
que el denunciante estaba muy 

alterado y tuvo que ser atendi
do de su herida en el labio en 
la casa de socorro, donde reci
bió un punto de sutura. El in
migrante polaco señaló a los 
funcionarios de la comisaría 
que no conocía de nada a los 
cinco visitantes. 

Cuando fueron anestados 
los extorsionadores dijeron 
a la víctima 
que se diera por muerto 

La víctima de la extorsión 
regresó a su domicilio acompa
ñado de agentes del grupo de 
Policía Judicial, pero allí ya no 
había nadie más que el compa
ñero de piso. Parece que los 
cinco hombres habían espera
do diez minutos, mientras con
sumieron casi entera una bote
lla de whisky. «Le dijeron a mi 
amigo que volverían una hora 
después, así que la policía es
peró conmigo», cuenta Kuzio
ra A.M. El mismo abrió la 
puerta del piso con su llave. 

Efectivamente, ante la posi
bilidad de regreso de los extor
sionadores, se estableció un 

MOBILIARIO .&.. 
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dispositivo de vigilancia en el 
domicilio y los alrededores. Los 
agentes entraron armados, an
te la posibilidad de que uno de 
los individuos llevase a su vez 
algún arma, según explican 
fuentes de la policía. Dos horas 
después, aproximadamente al 
filo del mediodía, tres descono
cidos se introdujeron en el por
tal, lo que fue aprovechado por 
los agentes para estrechar el 
cerco. Cuando los individuos 
llamaron a la vivienda y el de
nunciante los reconoció, la po
licía les detuvo, mientras otros 
agentes les cortaban el paso por 
la escalera y el portal. Al ser 
arrestados le dijeron a la vícti
ma que se diera por muerta. 

Los funcionarios de la comi
saría de Alcalá les enviaron el 
7 de mayo a disposición judi
cial, acusados de allanamiento 
de morada y amenazas graves 
con exigencias de dinero a su 
compatriota. A los tres se les ha 
incoado expediente de expul
sión. Se trata de Andrezej K., 
de 36 años, quien tiene pen
diente una averiguación de do- . 
micilio y paradero; Szizypjor 
M., de 38 años, contra quien 
existe una orden de busca y 
captura en vigor; y Antoni L., 
de 41 años, que carece de an
tecedentes. 

La Jefatura Superior de Po
licía explica que los arrestados 
carecen de medios legales de vi
da y que se dedican a extorsio
nar a compatriotas suyos que 
disponen de trabajo estable y 
residencia legal en nuestro país. 
Otras fuentes policiales apun
tan a que no se trata de una ma
fia, sino de un grupo que trata 
de vivir a costa de los miles de 
polacos honrados que hay tra
bajando en Alcalá. 

«Si vuelvo a tener problemas, 
me cambio de piso o de 
ciudad; amigos míos 
han tenido accidentes 
de este tipo» 

La víctima de la extorsión 
que ha permitido la detención 
de estos tres inmigrantes decla
ró a PUERTA DE MADRID 
que ahora tiene miedo de que 
vuelva a ocurrir algo o haya re
presalias de los que aún están 
libres: «Dijeron que me iban a 
matar y que tengo más proble
mas de los que yo pienso. Sólo 
detuvieron a tres y otros dos 
aún están sueltos, así que no es
toy tranquilo y tengo miedo. 
Me parece que estos tíos no son 
normales». 

Kuziora A.M. tiene permi
so legal de residencia en Espa
ña y lleva tres años en nuestro 
país. Está casado, su mujer vi
ve con él y con otras dos pare
jas, y tiene un hijo de cuatro 
años en Polonia. En la actuali
dad no trabaja, pero espera en 
breve firmar un contrato con 
una empresa como empleado de 
la construcción. 

Según lo que Kuziora con
tó a PUERTA DE MADRID, 
se trata de una banda que ac-_ 
túa en Alcalá, buscando vícti
mas de su misma nacionalidad 
que se encuentren en nuestro 
país en situación irregular. De 
este modo juegan con la baza de 
que no los van a denunciar, por 
miedo de los extorsionados a 
ser descubiertos y expulsados 
del país: «Yo estoy en España 
legalmente, pero me parece que 
ellos no lo sabían. Amigos míos 
han tenido 'accidentes' de este 
tipo antes, pero no sé si con 
ellos o con otra banda. A mis 
amigos les cogieron muchas co
sas: televisiones, vídeos, cade
nas de música; pero no tenían 
permiso de residencia y no lo 
denunciaron. No sé cuánto 
tiempo llevaba esta banda en 
Alcalá. La última vez que fui a 
Polonia fue en Navidad; cuan
do volví muchos amigos míos 
me dijeron que habían ocurri
do muchas cosas de este tipo y 
que procurara no abrir a nadie 
por las noches. He escuchado 
más cosas, pero no sé si son ver
dad. También me contaron que 
otros pasaron por casa de un 
polaco y que tenían armas. A 
mí nunca me había pasado una 
cosa de este tipo y, si vuelvo a 
tener problemas, me cambio de 
piso o de ciudad. La policía me 
ha dicho que la avise si vuelve 
a ocurrir algo más». 

PUERTA de Madrid 
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Los bomberos tuvieron que acu
dir con dos bombas y el camión 
escala para controlar el sinies
tro; mientras tanto, los chavales 
curiosos posaban así de risueños 
y contentos ante las cámaras de 

PUERTA DE MADRID. 

- ---------------

La propietaria de la vivienda recibió atención sanitaria, 
aunque no tuvo que ser trasladada al hospital 

tado por el humo a excepción 
de la cocina y del cuarto de 
baño, donde se encontraba la 
propietaria de la vivienda 
cuando llegaron los bomberos. 

Incendio en un quinto piso de la calle Alcor La ventilación se amplió 
desde la 5 a hasta la 8 a planta 
y se requirió asistencia médi
ca para la mujer que se encon
traba en el piso en el momen
to del incendio. Acudieron los 
servicios de urgencia de UVI 
Móvil 061 y una ambulancia 
de la Cruz Roja, aunque tras 
recibir una primera atención 
su estado no requirió su tras
lado al hospital. 

Una vivienda de la calle Alcor, concretamente un quinto piso del bloque n°8, sufrió un incendio en 
la tarde del pasado 6 de mayo que fue rápidamente sofocado por los bomberos del parque de Alcalá 
tras recibir una llamada de auxilio. Fuentes del citado parque no pudieron confirmar a este semanario 
el origen del fuego, que afectó especialmente a uno de los dormitorios de la vivienda. 

El parque de bomberos re
cibía la llamada de una veci
na de la calle Alcor alertando 
del incendio en una vivienda 
pasados cinco minutos de las 
19'00 horas. Inmediatamen
te se personaron en el lugar 
del siniestro efectivos del 
cuerpo de bomberos de Alca
lá , en concreto dos bombas y 
el camión escala, que proce
dieron a la extinción del fue
go y ventilación de la vivien
da . 

Aunque en el parte de in
cidencias no se determinó el 
origen del fuego, sí se desta-

ca que la habitación más afec
tada fue un dormitorio, con
tiguo al patio de luces , del que 
se incendiaron el colchón, la 

mesilla y el armario , además 
de desprenderse parte del ye
so del techo y de las paredes. 
El resto del piso resultó afee-

Tres detenidos por la Guardia Civil después de robar 
un fermentador de quesos en Valdilecha 

Agentes del puesto de la Guardia Civil de 
Campo Real , a las 20 horas del día 5 de mayo , 
detuvieron a tres individuos: Enrique NB, de 
20 años, y los hermanos Enrique y Antonio FJ , 
de 38 y 24 años respectivamente, acusados de 
robo con fuerza en las cosas en el almacén de 
áridos situado en el cruce de la carretera M-221 
con la M-224 , en el término municipal de 

Valdilecha. Estos tres individuos fueron sor
prendidos cuando intentaban llevarse cuatro 
cubetas , un fe r m en tador de quesos y un cabe
zal de cama. Todo ello en acero inoxidable, por 
un valor de 650.000 pesetas. Estos objetos los 
tenían cargados en una furgoneta , la Ford 
Transit matrícula M 8153-LL, que es propie
dad de la madre de los dos últimos. 

CAFETERIA RESTAURANTE CHINO 
casa f!f/f\ Tung 

ESPECIALIDADES PEKINESAS AL MAS ALTO NIVEL 
• Precios populares. • Aperitivos variados 
2 AMBIENTES DISTINTOS 

l er Restaurante Chino establecido en Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

C/ Manuel Azaña, 5 
(Detrás de Simago) 

Telf.: 878 70 82 
ALCALA DE HENARES 
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En la calle Buendía 
y can jeringuilla: 
atracadas das 
repartidas de Telepizza 

- El miércoles 8 de mayo 
fue atracado en la calle de 
Buendía un repartidor de Te
lepizza. El suceso ocurrió a las 
15'30 horas. Fueron dos indi
viduos los que atracaron al jo
ven repartidor, uno de ellos 
de unos 24 años de edad, con 
jersey de varios colores, de 
1 '60 de estatura, moreno y 
con el pelo liso; el otro era más 
alto, con pelo corto, y lleva
ba en la mano una jeringuilla 
con la que amenazó al repar
tidor y logró llevarse el dine
ro que portaba. 

- Otro repartidor de piz
zas había sido atracado fechas 
antes en la misma calle Buen
día, situada en la urbaniza
ción denominada Nueva Alca
lá. Concretamente a las 10'30 
de la noche del día 2 de mayo 
fue atracado un repartidor. El 
asaltante, un individuo que 
portaba una jeringuilla, ves
tía jersey oscuro y vaqueros, 
y tendrá unos 20 años . 

otra repartidor 
de pizzas, atracada 
en la calle Eduardo 
Pascual y cuellar 

Ocurrió sobre las 11 de la 
noche del día 1 de mayo. Un 
repartidor de pizzas fue inti
midado por dos personas, un 
chico y una chica, que lo agre
dieron cuando iba a entrar en 
el portal situado en el núme
ro 8 de la calle de Eduardo 
Pascual y Cuéllar. La víctima 
del robo llamó al primero B, 
escalera izquierda, para pedir 
auxilio y desde esa vivienda 

se avisó a la policía. Este re
partidor pertenece a la em
presa Pizza Hurt, situada, 
frente a Simago. 

un repartidor de pizzas, 
herida en accidente 

El miércoles 8 de mayo, en 
la confluencia de la calle Juan 
de Austria con la calle de La 
Coruña, sobre las 2 de la tar
de, un repartidor de la empre
sa Piza Hurt resultó herido al 
colisionar su moto con un ve
hículo Ford Orion. El repar
tidor fue trasladado al hospi
tal de Alcalá y agentes de la 
Policía Municipal se hicieron 
cargo de la motocicleta. 

Raba en una vivienda 
En la madrugada del día 3 

de mayo se cometió un robo 
en la vivienda situada en el 
número 1 de la calle Estorni
no de la urbanización Los Vi
llares, en Arganda del Rey, 
fueron robadas del domicilio 
mencionado joyas, prendas de 
vestir, una videocámara y un 
teléfono de mesilla, efectos va
lorados en 1.200.000 pesetas. 
Para pasar a la vivienda for
zaron la cerradura de la puer
ta de entrada. 

Raba en Laeches 
El día 1 de mayo se come

tió un robo durante la madru
gada por autores desconocidos 
en el establecimiento comer
cial dedicado a la venta de 
electrodomésticos denomina
do Electro-Loeches, ubicado 
en la localidad de Loeches. los 
ladrones, después de forzar la 
puerta de acceso a la tienda, 
se apoderaron de varíos elec
trodomésticos, por un valor 
total que ha sido calculado en 
565.000 pesetas. 

SE VENDEN PARCELAS 

' 

EN ALCALA DE HENARES 
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Encontró un pulsera de 
ara y quiere devolverla 

U na amable letora nos co
munica que ha encontrado 
una pulsera de oro hace varios 
días, en la zona de la Virgen 
del Val, y quiere devolverla a 
la persona que acredite ser su 
propietaria. Si alguien de us
tedes ha perdido una pulsera 
de oro hace varios días por el 
lugar mencionado, puede lla
mar al teléfono 888 60 19. 

Raba en una nave 
industrial de Torres 

Durante la madrugada del 
día 6 de mayo se cometió un 
robo por autores hasta el mo
mento desconocidos en una 
nave situada en la calle Lon
dres, en el polígono industrial 
de Torres de la Alameda. Los 
ladrones pasaron al interior 
después de forzar la puerta del 
patio de una de las dependen
cias y sustrajeron ropa y ma
quinaria por valor de unos 
tres millones de pesetas. 

Roba par valar de más 
· de tres millones 
en una tienda de rapa 

En la tienda denominada 
Menta, dedicada a ia venta de 
ropa infantil de moda y situa
da en la avenida de Covibar 
de la localidad de Rivas Va
ciamadrid, se cometió un im
portante robo durante el pa
sado fin de semana. Los auto
res del hecho forzaron la ce
rradura de la puerta trasera 
del establecimiento y se lleva
ron 15.000 pesetas en efecti
vo, un fax y un surtido de ro
pa. Según la denuncia cursa
da, los efectos sustraídos han 
sido valorados en la cantidad 
de 3.475.000 pesetas. 

Polaca detenida par 
robar en un vehículo 

La Policía Local de Alcalá 
detuvo sobre las 2 de la ma
drugada del día 4 de mayo a 
un individuo de nacionalidad 
polaca como presunto autor 
de robo en un vehículo que se 
encontraba aparcado en el po
lígono Jumapi. Los policías, 
que habían recibido aviso de 
que una persona intentaba ro
bar el vehículo, sorprendieron 
al polaco cuando salía de él, 
sin que fuera de su propiedad. 

Los hechos ocurrieron en la 
calle Suecia, situada en el po
lígono Jumapi. Cuando lapo
licía llegó al lugar, vio por las 
inmediaciones a un individuo 
de nacionalidad polaca al que 
intervino un destornillador 
que llevaba en su mano dere
cha, así como una bolsa de 
plástico en la que había herra
mientas diversas y que ocul
taba entre sus ropas en el mo
mento en el que fue descubier
to por la policía. El individuo 
fue identificado por los agen
tes policiales y retenido; se 
trataba de K.D., quien dijo 
tener residencia en Alcalá. 

Instantes después, los poli
cías comprobaron que el turis
mo Citroen, con matrícula de.
Madrid de la serie NJ que se 
encontraba allí estacionado, 
tenía la cerradura izquierda 
forzada, por lo que el reteni
do fue trasladado a comisaría 
de Policía y puesto a disposi
ción judicial. 

El robo de coches es el de
lito más denunciado en Alca
lá; bien en la variante de ro
bo de objetos de valor en su 
interior, bien en la variante 
del robo del propio vehículo, 
delito este tipificado como uti
lización ilegítima de vehícu
lo a motor. 

PARA MAYORES DE 65 AÑOS 

EDAD DE ORO 
Limpieza cutis ........ 2.500.- Tratamiento 
Masaje l hora ........ 2.500.- completo manos ...... 1.000.-
Masaje 112 hora ..... 1.700.-
Manicura ............... 550.-

Tratamiento 
completo pies ......... 1.200.-
Salarium ................... 550.-
Depilación labio 
superior o mentón ..... 375.-LUNES MAÍÍA~ 

- 'I JUIV~ 
MAMAllA 'I tAR~ FORMA Y LINEA -

el Mayor, 70 - 1° D · ALCALA DE HENARES 
Telf.: 882 08 63 
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sucedió en la calle Pablo coronel: 

Fonaron el cierre y robaron 200.a 
pesetas de una tienda de frutos secos 
Es el cuarto robo que este establecimiento 
sufre en cinco años 

Un comercio ha vuelto a ser de nuevo objetivo de los ladrones. Se 
trata esta vez de los frutos secos de la calle Pablo Coronel nº20, en 
el polígono Puerta de Madrid. En la noche del domingo al lunes for
zaron el cierre, lograron abrir la puerta y sustrajeron dinero, docu
mentación importante de la propietaria y gran cantidad de género. 

Aunque algunos vecinos co
municaron a la propietaria que 
habían oído ruidos a las 5 de la 
madrugada del 6 de mayo, no se 
sabe con exactitud el momento 
en el que los ladrones entraron al 
comercio. La misma dueña vive 
justo enfrente y no lo descubrió 
hasta las nueve de la mañana, 
hora en la que se disponía a co
menzar la jornada. 

El cierre metálico del estable
cimiento apareció levantado en 
su parte baja, dejando un hueco 
con espacio para que pasase una 
persona. Por ese agujero patalea
ron la puerta hasta conseguir 
abrirla y lograron entrar a la 
tienda. Los autores del hecho de
bieron actuar con toda tranqui
lidad, porque se apoderaron de 
gran cantidad de género, dinero 
en metálico e incluso tuvieron 
tiempo de rebuscar hasta encon
trar una caja que contenía docu
mentación importante de la due
ña, Mª Jesús Saz, incluidas car
tillas del banco y tarjetas de ca
jeros automáticós. En total se es
tima que las pérdidas ascienden 
a 200.000 pesetas. Se da la cir
cunstancia de que, en contra de 
lo normal, la noche anterior la 
encargada de la tienda había de
jado allí una suma elevada de di
nero con la intención de hacer 
unos p~gos a la mañana siguien
te. 

Estos frutos secos llevan cinco 
años abiertos al público y hace 
cuatro la dueña ya pasó por otros 
robos en tres veces seguidas. Mª 
Jesús Saz indica que ahora ya no 
se sentía desconfiada, «porque 
siempre vienen muchos chavales 
y me llevo bien con la gente. No 
esperaba que me volviera a pa
sar. Hacía mucho tiempo que no 
ocurría nada por el barrio». 

La responsable del comercio 
denunció el hecho en la comisa
ría y anuló de inmediato las car
tillas del banco y las tarjetas del 
cajero. La policía intentó tomar 
huellas en el lugar el lunes por 
la mañana, pero las perspectivas 

PUERTA de Madrid 

no son demasiado buenas porque 
estaban mezcladas con muchas 
otras de la clientela. La dueña del comercio y su hermana: Mª Jesus y Mª Carmen Saz 
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Repaso por las bibliotecas públicas de Alcalá 

Los usuarios de la biblioteca Esteban Azaña tienen 
que leer junto a una atarjea 
El problema de la biblioteca central, ya construida en terrenos del antiguo 
convento de caracciolos, es que el ayuntamiento no puede hacer 
la recepción de la obra porque debe 48 millones a la empresa constructora 

En Alcalá está el depósito de la Biblioteca Nacional, pero de ello no se benefician los complutenses. 
Y es que mientras la Biblioteca Nacional ocupa todo un edificio junto a la carretera de Meco, los usua
rios de la biblioteca pública municipal Esteban Azaña se ven obligados a leer o estudiar bajo pestilen
tes olores producidos por las conducciones de saneamiento del edificio de la plaza Juan XXIII, del que 
ocupa los bajos la propia biblioteca. Un recorrido por las bibliotecas complutenses hace que cunda la 
alarma ante las enormes carencias que se están produciendo en un servicio que ha empeorado ostensi
blemente en los últimos años. Desde Izquierda Unida se asegura que es una paradoja, una triste gracia 
del destino, que en Alcalá esté el depósito de la Biblioteca Nacional y el ayuntamiento tenga las caren
cias en infraestructuras bibliotecarias que tiene: «Es como tener en nuestra ciudad el Instituto Cervan
tes y que los alcalaínos no podamos beneficiarnos de ninguna de sus actividades», señaló Teresa Arias. 

«La situación de bibliotecas 
municipales en Alcalá es franca
mente mala», resumió Teresa 
Arias para añadir que la biblio
teca central está cerrada y que no 
todos los distritos disponen de es
ta instalación que desde IU se 
considera básica. 

El problema de la biblioteca 
central, ya construida en los te
rrenos del antiguo convento de 
Caracciolos, concretamente en la 
calle Pescadería, es que el ayun
tamiento no puede recepcionar la 
obra puesto que le debe 48 mi
llones a la empresa constructora 
Fomento de Construcciones y 
Contratas (FCC): «Aparte hay 
que acometer la obra de retran
quear la tapia que da a la calle 
Pescadería, que costaría 17 mi
llones de pesetas. Pero eso se po
dría ejecutar después de abrir la 
biblioteca. El mobiliario se ha 
adquirido en un 60 por ciento y 
los libros serían los que había en 
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la biblioteca Cardenal Cisneros. 
Como se recordará, esta biblio
teca estaba en un edificio que 
hoy ocupa la parte nueva del 
ayuntamiento. Con las obras de 
ampliación de éste, la biblioteca 
se cerró a la espera de que se 
construyera la nueva biblioteca 
central. De esto hace más de cin
co años. El fondo bibliográfico 
de la 'Cardenal Cisneros' pasa
rá a la biblioteca central que se
rá ampliado con las ayudas de la 
comunidad de Madrid a la que 
el ayuntamiento le ha hecho la 
correspondiente solicitud. 

La biblioteca 
del Parque de las Bicicletas 
y el mal olor de la 
biblioteca Esteban Azaña 

Izquierda Unida puso recien
temente una pancarta en la bi
blioteca del distrito VI, situada 

en el parque de las Bicicletas, 
muy cerca del puente de la carre
tera de Meco, exigiendo la aper
tura de este nuevo edificio: «El 
argumento para que no se abra 
esta. biblioteca es que no hay li
bros para abrirla. La solución 
que han dado en la comisión de 
Cultura es abrirla con los libros 
de la biblioteca Esteban Azaña, 
puesto que hay que acometer 
obras urgentes y por ello hay que 
cerrarla al público», explicó Te
resa Arias. 

La biblioteca Esteban Azaña, 
en el distrito V, tiene un hora
rio de tarde: «Su estado es lamen
table; el alcantarillado del bloque 
de viviendas pasa por el suelo de 
la biblioteca y en cuanto llueve 
mucho o se producen atrancos, el 
olor es insoportable porque rebo
sa por la misma sala. Allí hay hu
medades y olores malísimos que 
hacen que esa biblioteca no sea 
higiénica». 

Izquierda Unida denuncia 
que las bibliotecas 
del distrito VI y la central 
siguen sin abrirse, pese a 
la demanda existente 

La solución que se ha dado 
desde la comisión de Cultura es 
cerrar la Esteban Azaña hasta 
que se acometan obras que evi
ten las humedades y los malos 
olores. Al mismo tiempo, la bi
blioteca Eulalio Ferrer, que se 
encuentra en la avenida del Val, 
pasaría a abrir en horario de tar
de, puesto que actualmente sólo 
abre en horario de mañana 
mientras la biblioteca del Parque 
de las Bicicletas podría abrir con 
los libros de la Esteban Azaña 
hasta que ésta estuviera arregla
da. Para entonces ya habría po
dido reunir un patrimonio bi
bliográfico propio. 

Teresa Arias señaló: «Tarden 
más o menos las obras en la bi
blioteca Esteban Azaña, lo que 
no queremos es que el distrito 
se quede con una sola biblioteca, 
la Eulalio Ferrer. A las dos van 
una gran cantidad de estudian
tes y no queremos que sea cerra
da la Esteban Azaña. Lo cierto 
es que ahí hay obra para rato; es 
una obra importante porque la 
biblioteca tiene debajo de su sue
lo todas las atarjeas y eso es algo 
que hay que modificar de algu
na manera». 

La biblioteca Maria Zambrano 
sigue cerrada desde que se 
cayó su falso techo 
de escayola 

La situación es también curio
sa y agrava el panorama global 
de las bibliotecas complutenses 
con el cierre de la del distrito El 
Juncal, la biblioteca María Zam
brano. Meses atrás se cayó el fal
so techo de escayola y hubo que 
acometer obras que todavía hoy 
continúan. Los grandes perjudi
cados vuelven a ser los escolares 
del distrito, que no pueden uti
lizar un espacio básico ni pueden 
obtener libros en préstamo. 

Así pues, las únicas bibliote
cas que no tienen problemas, o 
si los tienen son esporádicos, 
centros que en definitiva tienen 
un nivel de calidad aceptable, 
son las del distrito VIII (Pío Ba
roja), la del distrito IV (Rafael 
Alberti), la del distrito 111 (Ma
ría Moliner) y la mencionada del 
distrito V (Eulalio Ferrer), si 
bien ésta en un horario sólo de 
mañana. 
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La asistencia de padres ha sido en todas las charlas muy numerosa, 
lo que demuestra «SU inquietud por conocer qué es lo que ocurre» 

La FAPA concluye su ciclo de asambleas informativas 
sobre la implantación de la LOGSE en Alcalá 

La delegación alcalaína de la F AP A regional Giner de los Ríos celebró el día 30 de abril la última 
de las asambleas que había programado en los distritos de la ciudad para informar a los padres sobre 
la implantación de la LOGSE el próximo curso en Alcalá y cómo la reforma educativa afectará a sus 
hijos. Esta reunión informativa se celebró en el salón de actos del instituto Arquitecto Pedro Gumiel. 

Todas las asambleas para 
padres organizadas por la FA
PA han contado con una con
currida asistencia, en ningún 
caso menor del centenar de 
personas. Esto demuestra, se
gún explicó la presidenta de la 
F APA Maite de V alenzuela, 
la «inquietud de los padres 
por conocer qué es lo que 
ocurre». 

Maite de Valenzuela aña
dió que los padres de alumnos 
a los que el próximo curso 
afectará la reforma educativa 
están «desinformados» por dos 
motivos. Por una parte por
que «el ministerio, aunque se 
había comprometido a dar 
una serie de charlas como 
otros años, no han hecho na
da ante nuestro asombro. Lo 
único que nos han dicho a tra
vés de la Subdirección T erri
torial es que iban a informar 
a directores y jefes de estudio, 
para que ellos a su vez infor-

maran a los tutores y éstos a 
los padres. Se ha quedado 
en eso». Por otra parte, los pa
dres están recibiendo «por 
parte de algunos sectores muy 
concretos del profesorado, 
una serie de informaciones en 
contra de la ESO y de la nue
va enseñanza y eso está crean
do confusión». 

Las asambleas de la F APA 
han pretendido «aclarar las 
dudas a los padres desde la óp
tica de los padres, paliando la 
carencia de información y 
contrarrestando las informa
ciones sesgadas que estaban 
recibiendo». Maite de Valen
zuela considera que se han 
conseguido estos objetivos. 

LOGSE sí, pero ... 
La F AP A regional sigue 

mostrando su apoyo a la refor
ma educativa, aunque no 
pierde ocasión en recordar al 

ministerio las necesidades mí
nimas que la LOGSE requie
re para su efectivo cumpli
miento. En su último comu
nicado, fechado el 25 del pa
sado mes de abril, la F AP A 
dice que «la LOGSE cuenta 
con la aprobación de esta fe
deración por tratarse de una 
ley orgánica que establece un 
sistema educativo moderno y 
flexible, al servicio de la for
mación de ciudadanos que 
creen en el ejercicio de la de
mocracia directa, ya que con
sideramos haber tenido la in
fluencia que nos corresponde 
en su elaboración». 

El citado comunicado aña
de que en cuanto a su aplica
ción, exigen: «una ley de fi
nanciación, el cumplimiento 
de los mínimos requisitos que 
la LOGSE establece en su ar-
,. 1 d . ., ticu a o y una 1ntervenc1on 

directa del sector de padres». 
Particularmente,- en cuan-

to a la ESO, la FAPA pide: 
«centros específicos y debida
mente dotados; dotaciones de 
toda naturaleza que garanti
cen la igualdad de oportuni
dades, especialmente en las 
zonas que nucleen poblacio
nes económicamente desfavo
recidas; la posibilidad del des
plazamiento ha de ser míni
ma; comedores escolares; y es
pecial atención a la conviven
cia en centros que formarán 
personas de diferentes edades 
con desarrollos afectivos, 
emocionales y psicológicos de 
muy distinto grado». La FA
p A concluye manifestando 
que sus demandas «han sido, 
son y serán las mismas: el es
tricto cumplimiento de lo que 
esta ley y su desarrollo esta
blecen». 

Respecto a las obras que ne
cesitan los centros para im
partir adecuadamente LOG
SE, Maite de Valenzuela de
claró que la F AP A realizaba 
un seguimiento. «Sabemos 
que la inmensa mayoría ya es
tán hechas y ahora estamos 
detrás de las obras que se ne
cesitan para adecuar los ins
titutos a la LOGSE, como el 
aula exenta de tecnología. Es
tas obras se van a hacer en ve
rano, en cuanto terminen las 
clases. Con el cambio de go
bierno los padres hemos plan
teado un seguimiento organi
zado para que mientras llegan 
unos y se van otros no sufra-

, < 
mos un paron». 

AUTO ESCUELAS LO PEZ 

(El sorteo se celebrará el día 2 de Enero de 1997) 
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sortea un magnífico CINOUECENTO 
entre todos sus alumnos matriculados o aprobados durante el año 1996 
Infórmate en nuestros centros de Alcalá de Henares: 

el Gran Capitán, 4 (Reyes Católicos) 
Telf.: 881 97 51 

Av. Reyes Católicos, 1 
Telf.: 883 12 24 

Ctra. Daganzo, 19 
Telf.: 881 97 30 
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José Luis Sánchez fue uno de los alumnos de la Escuela de Tauromaquia que participaron en el festejo. 

En un homenaje al fallecida crítica taurina Vicente Zabala 

Interesante intervención del torero complutense 
José Luis Sánchez camacho, alumno de la Escuela 

La Escuela de Tauromaquia de Madrid «Marcial Lalandéll>, celebró hace unas semanas un homenaje 
al popular critico taurino recientemente fallecido en accidente aéreo Vicente Zabala. Este homenaje 
contó con diferentes actos culturales, entre los que no podía faltar lo que tanto defendió, la tauroma
quia, resumida en una exhibición de becerros que la Escuela dedicó a título póstumo. El acto tuvo lu
gar en la plaza de toros de la Venta del Batán, con una gran afluencia de público muy entendido en 
el arte de «Cúchares)). Y allí estuvo también Alvarez del Manzano, alcalde de Madrid. 

Se lidiaron cinco becerros 
en tipo de novillos, muy bien 
presentados, de la ganadería 
de D. Benito del Peral, y par
ticiparon los cinco noveles 
más aventajados de la Escue
la dirigida por su profesor 
taurino, el ex matador Grego
rio Sánchez, acompañado por 
el también ex-matador Joa
quín Bernadó. 

La becerrada arrojó un ba
lance a ley de 8 orejas y un ra
bo, y digo a ley, porque en ese 
coqueto coso, los apéndices se 
cortan como si de la plaza de 
las V en tas se tratara. 

Si Vicente Zabala hubiera 
presenciado este aconteci
miento -que por supuesto lo 
escribió desde su cielo-, lo 
hubiera puesto un diez tam
bién a ley, porque él también 
fue un gran defensor de lo jus
to en todas sus conjeturas. 

El primero de los toreros, 
Andrés Revuelta, con un be-
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cerro que no embestía decoro
samente a la llamada del to
rero, poco pudo hacer a pesar 
de instrumentarle los más va
riados pases, sin poder hacer 
más que buscarle el hoyo de 
las agujas. Mató de cuatro 
pinchazos y escuchó palmas. 

El torero complutense José 
Luis Sánchez Camacho dio 
una gran mañana de toros en 
el becerro que le tocó en suer
te, lo lanceó de capote con una 
elegancia y plasticidad como 
es habitual en él, verónicas, 
revoleras, medias cambiadas, 
mariposas, y un etcétera ma
jestuoso con el capote. Con la 
muleta en la izquierda empe
zó su faena tremendamente 
honda y seria como si del Vi
ti estuviera dentro de ese es
pejo reflejado en los natura
les con las zapatillas clavadas 
sobre la arena, dando los más 
variados e instrumentados na
turales, estatuarios, manole-

tinas, y lo más significativo, 
«embraguetarse», que es el 
duende de los toreros más 
grandes. Lo mató de una es
tocada sin puntilla, y la pla
za se llenó de pañuelos conce
diéndole dos orejas, que se las 
brindaría al maestro Angel 
Luis Bienvenida, asistente a 
la becerrada, como asimismo 
nuestro novillero Regino Or
tés, que con sus muletas des
pués de su operación de rodi
lla no quiso perderse la actua
ción de su colega Gamacho. 

El tercero, Jacinto Salazar, 
mostró dotes de gran valor y 
meritorio alarde de sus bue~ 
nas composturas con la frane
la, ofreciendo al respetable 
una memorable actuación con 
una buena estocada; a pesar 
de pinchar dos veces le conce
dieron las dos orejas en medio 
de una gran tromba de agua 
que a punto estuvo de obligar 
a suspender el festejo con el 

ruedo hecho un barrizal, pe
ro que no fue óbice para con
tinuar con la gran actuación 
de Miguel Avellán, otra joven 
promesa que viene apretando 
fuerte en el difícil arte del to
reo, y en el que cortaría tam
bién dos orejas con una nutri
da variedad de pases en las 
dos suertes. 

El último lote le correspon
dió al jovencísimo Julián Ló
pez «ElJufo>, que se adjudicó 
los máximos apéndices de la 
mañana con dos orejas y ra
bo, los empresarios ya comen
tan con el aficionado sus bue
nas maneras para esta figura 
en posibles sucesiones en la 
actual temporada. 

Ahí tienen que estar los crí
ticos taurinos complutenses 
que por eso son críticos - y 
vaya que si critican- , pero 
debieran hacerlo con decoro y 
seriedad porque en Alcalá te
nemos grandes figuras para 
nuestro regocijo como aficio
nados, y este novillero sin ca
ballos como es J .L. Sánchez 
Camacho ahora se nos queda 
solo esta temporada con las al
ternativas de otras dos figuras 
como son Regino Ortés, triun
fador al otro lado de nuestras 
fronteras, y José Luis Encabo, 
de los primeros del escalafón 
novilleril del pasado año. _ 

Lo mismo ocurre con el ma
tador de toros Jesús Romero, 
triunfador merecidísimo de 
las pasadas ferias, y al que es
te año con su nuevo apodera
do le deseamos los buenos afi
cionados los mejores propósi
tos para esta temporada. 

Y, por supuesto, a José Ma
ría Plaza nuestro apoyo más 
incondicional, en su pronta 
recuperación deseando verle 
vestido de alamares próxima
mente. 

Y para este joven novillero 
que hoy tenemos en Alcalá, y 
que apunta como gran figura 
del toreo, que la empresa de 
Alcalá se acuerde de él en las 
próximas ferias, ya que el pa
sado año lo demostró en la 
otra plaza portátil con salida 
a hombros, amén de haber 
triunfado en otras plazas, y 
que hoy sigue sus tentaderos 
en los campos extremeños 
acompañados de la Escuela de 
Tauromaquia en la que ya es 
un puntal muy definido. 

A todos los toreros alcalaí
nos, desearles muchos éxitos 
en la presente temporada, y 
que los buenos aficionados es
temos ahí apoyándolos para 
honra de la afición alcalaína. 

Antonio SORIA 
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según explicaran técnicos de SAROT a varios 
miembros de la comisión de Asuntos Taurinos 

La plaza de toros de Alcalá no 
corre peligro de derrumbarse 
Aun así, se refonarán los apuntalamientos que tiene 

La plaza de toros puede aguantar peñectamente la feria taurina sin 
peligro de derrumbarse; así lo han asegurado unos arquitectos de la em
presa Sarot, la organizadora de la feria taurina, quienes se lo comuni
caron a varios miembros de la comisión de Asuntos Taurinos del ayun
tamiento, concretamente a Francisco Juanes <cEI Charro» y Francisco He
rrera, presidente de la peña Tercio de Quites, además del exconcejal 
José Macías Soto, tras una visita de inspección realizada a la plaza. 

toros es una propiedad privada que 
ha hecho una inversión muy grande 
de acuerdo a unos fines. Que después 
el interés, la nostalgia de los ciuda-

Francisco Juanes «El Charro» y Francisco Herrera 

danos por algo que ha sido un sím
bolo, quiere mantener ahí la plaza 
de toros, pues todo puede llegar a un 
final feliz porque doctores tiene la 

iglesia. Yo particularmente no pue
do opinar más que hay ahí una pro
piedad privada y unas ilusiones que 
habría que tratar de compaginar». 

Al término de la visita, Francisco 
Juanes y Francisco Herrera señala
ron a PUERTA DE MADRID: «El 
arquitecto ha dictaminado que la 
plaza se encuentra en buenas condi
ciones. En la visita hemos participa
do varios miembros de la comisión 
taurina con profesionales de la cons
trucción y arquitectos; se ha estado 
examinando lo que lleva apuntala
do desde hace siete años. Pensába
mos en un principio que alguno de 
los puntales podría haber cedido, 
que hubieran podido mermar las 
maderas, pero están correctísima
mente», señaló El Charro. 

c·Por qué no 
• • / vzvzr mas cómodo? 

A pesar del «buen estado de los 
apuntalamientos», éstos serán refor
zados para la feria taurina de este 
año: «Se van a reforzar para que to
do el mundo pueda ir tranquilamen
te a los toros, que no va a pasar na
da, absolutamente nada. El resto de 
la plaza está muy bien, y una vez es
té todo solucionado, se dará el dic
tamen que harán los profesionales». 

Según El Charro, todo el revuelo 
acerca de que la plaza no podía uti
lizarse al correr peligro de derrum
barse, «partió de señores indocu
mentados que lo que primero que te
nían que haber hecho era ver las co
sas. Estos señores que protestan por 
todo tenían que haberlo visto en pri
mer lugar y hablar en consecuencia». 

El Charro afirmó que el año pa
sado había un propietario: «Este 
propietarios cobraba 14 millones de 
pesetas por el alquiler y además el 
ayuntamiento tenía que correr a car
go de la restauración y arreglos. Es
te año la propiedad es de Emiliano 
Revilla y Horacio Encabo, quienes 
han cedido la plaza gratuitamente. 
Será el empresario quien pague los 
gastos que origine esta restaura
ción». 

La tranquilidad es tanta para El 
Charro, que incluso se prestó algo así 
como para piloto de pruebas del ten
dido: «Yo estoy dispuesto a sentar
me en el tendido que los ignorantes 
creen que está mal. Yo estoy dispues
to a sentarme con mi familia». 

Francisco Herrera dijo: «Hay que 
respetar todas las opiniones, pero la 
realidad cruda es que la plaza de 
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MEJORE SU CALIDAD DE VIDA 

CHALETS con amplia parcela en: Villalbilla 
CHALETS PAREADOS- SIN GASTO DE COMUNIDAD 

ENTREGA INMEDIATA - FINANCIACION A SU MEDIDA 

J Dormitorios, baño, aseo y garaje. 
t :so m/2 construidos aarox. 
·Parcela desde 3ÓO m/2 4 Dormitorios, baño, aseo y garaje. 

_t4:S m/2 construidos aprox. 
Parcela desde 300 m/2 

MEMORIA DE CALIDADES 
• Solados en Gres. 
• .Aluminio lacado en blanco, 

doble cristal. 
• Cocina amueblada. 
• Puerta de entrada de seguridad. 
• Griferías y sanitarios 

marcas ROCA. 
• Antena de TV individual. 

• Toma de teléfono. 
• Caldera de calefacción mixta 

de gas-oil independiente. 
• Armarios empotrados y 

completamente revestidos. 
• Aislamientos en toda la vivienda. 

••• y ahora SERVICIO DE VENTA DIRECTA PARA SU VIVIENDA, 
SIN CARGO PARA EL CLIENTE OFERTA 

especial Lanzamiento 

PROMOCIOIES VILLALHOIDO, S.L. 
C/. Daoíz y Velarde, 2 - 1° D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
ALCALA DE HENARES 

INFGRMACIGN: 
En la propia obra (Avda. de la Soledad, s/n - VILLALBILLA) 
(Laborables de 9 a 18 horas. 
Sábados, Domingos y Festivos, Tlf.: 885 92 23 

EN ALCALA: 

C/. Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - Tlf.: 883 17 11 
(Horario de Oficina) 
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Amigo Charro: Parece mentira 
que en el artículo que ha publicado 
en el número de PUERTA DE MA
DRID del día 4 de mayo por llevar
me la contraria quiera equivocar a 
los aficionados y a los lectores en ge
neral empleando trucos y medias 
verdades que son peores que las 
mentiras. Y si me siento aludido es 
porque usted mismo me dijo que me 
iba a dedicar un artículo en el que 
me demostraría que hace años la Pla
za de Toros de Alcalá no se llenaba. 
El artículo lo ha publicado, pero ni 
demuestra nada ni tiene razón en lo 
que dice. 

Los lectores deben conocer la in
tención que le ha llevado a «demos
trar» que hace veintisiete años (en 
1969), «Cuando sólo vivían los al
calaínos en la ciudad tampoco 
había afición en Alcalá.>1, valién
dose de unas fotografías y de un re
corte de periódico de aquellos tiem
pos. Una de las fotografías no hace 
al caso (un toro que levanta las ta
blas de un burladero) y la otra mues
tra los tendidos con unos escasos es
pectadores que «Corren a las filas ba
jas al empezar>>. Pero no dice que ese 
día (9 de marzo de 1969) hacía frío 
y llovía como demuestra el atuendo 
de los espectadores, ni tampoco di
ce que el cartel era «de lujo», ya que 
actuaron los «famosísimos» espadas 
Vicente Punzón, Tinín y Bienveni
do Luján que tomó la alternativa. 
¿Qué ha querido demostrar? Porque 
con ese día y con ese cartel no va na
die a los toros ni en Alcalá ni en Se
villa ni en ningún sitio. 

Lo único que demuestra con la fo
tografía es muy mala intención y con 
el recorte de periódico su falta de co
nocimientos: ¿desde cuándo el famo
so K.Hito se llamaba Antonio? 
¿Cuándo K.Hito fue redactor jefe de 
«El Ruedo» o ha escrito en tal perió
dico? El recorte que usted publica 
dice que el ambiente era húmedo y 
que en los tendidos había musgo in
vernal, lo cual confmna que ese día 
no era lo más a propósito para ir a 
presenciar tan pobre cartel, y podía 
haberse informado de que K.Hito se 
llamaba Ricardo García y era direc
tor de «Dígame» y no redactor jefe 
de «El Ruedo». 

Reconozco que no sé nada de to
ros y no sé distinguir entre uno ne
gro y otro berrendo, pero permíta
me que le diga que de cosas de Alca
lá, y entre ellas las taurinas, sé bas
tante más que usted, y por eso le 
aclaro: 

Y o no he dicho nunca que en Al
calá no haya habido ni que ahora no 
haya afición a los toros. Lo único 
que digo y mantengo es que ni an
tes ni ahora ha habido afición sufi
ciente para mantener una feria tau
rina y por ello debemos conformar
nos con los festejos taurinos que pue
dan organizarse, y mantenerse, con 
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Carta abierta a El Charro 
motivo de nuestras Fiestas de Agos
to. 

No es cierto que antes no iba la 
gente a la Plaza y que es ahora cuan
do existe afición e interés por la fies
ta taurina, pues puedo asegurarle, 
porque lo he visto y vivido, que las 
corridas de feria han tenido casi 
siempre llenos y a veces había que 
pedir recomendación para que el ta
quillero te reservase entradas antes 
de que se agotasen. Claro es que fue
ra de los días de feria ni en Alcalá 
ni en ningún sitio va mucha gente a 
los toros, a no ser en casos excepcio
nales -me refiero a Alcalá- como 
cuando actuaba de novillero Litri, el 
padre, o El Cordobés, y un par de 
años cuando la empresa de la Plaza 
de Toros de Madrid organizaba en 
Alcalá novilladas en el mes de febre
ro antes de inaugurarse la tempora
da en la capital, las cuales atraían a 
numeroso público. Claro es que eso 
ya no se puede hacer porque antes 
de inaugurar Madrid ya hay ferias 
como la de V aldemorillo y otros pue
blos que quitan la novedad al mes de 
febrero, y las corridas con los ídolos 
del momento no tienen atractivo 

- porque ahora actúan hasta en los 
pueblos más pequeños. 

Mi opinión particular es que el 
Ayuntamiento no debe ser empresa
rio taurino, con Comisión o sin ella, 
y las corridas de Feria deben ser or
ganizadas por un empresario profe
sional sin subvención o en todo ca
so con una subvención razonable, y 
si no hay empresario que lo haga es 
que una serie de corridas no es ren
table, y si no lo es habrá que confor
marse con uno o dos festejos con mo
tivo de las Ferias de Agosto y no em
peñarse y crear y mantener una fe
ria a fuerza de gravar las arcas mu
nicipales con grandes subvenciones 
o elevadas pérdidas como viene ocu
rriendo en estos años. 

Ya ve usted que, aunque su anti
gua afición le hiciese venir a Alcalá, 
expuesto a pillar una pulmonía, pa
ra ver la alternativa de Bienvenido 
Luján, ello no le autoriza a decir -y 
menos con esas pruebas- que en Al
calá no había afición. Entonces ha
bía aficionados y sigue habiéndolos 
ahora junto a los no alcalaínos que 
aportan su ayuda a la fiesta. Pero ni 
antes con ser menos ni ahora con ser 
algunos más son los suficientes para 
mantener una serie de corridas en la 
feria y si, como usted sabe muy bien, 
no siendo en ferias no va el público 

a los toros, no sirve cambiar las fe
chas y organizar en agosto las tradi
cionales Ferias y Fiestas y en otras 
fechas inventar una feria taurina que 
no puede mantenerse sin grandes 
aportaciones por el Ayuntamiento. 

En su artículo se refiere también 
a las actividades de la Asociaión de 
Hijos y Amigos de Alcalá respecto al 
edificio de la Plaza, lo cual no me 
afecta y será la Asociación la que ten
drá que manifestar lo que crea con
veniente, pero no puedo dejar sin co
mentario su frase de que ni la Peña 
Tercio de Quites ni la de Luis Mi
guel Encabo «ni los aficionados» es
tán de acuerdo, ya que sería más jus
to decir que son algunos y no todos 
los aficionados los que están de 
acuerdo con usted, que parece quie
re monopolizar en unos cuantos la 
afición alcalaína. 

Yo no pertenezco a peñas ni a gru
po alguno, pero tengo mi particular 
opinión sobre el tema del edificio de 
la Plaza que, por no alargar más es
ta carta, le expondré en un artículo 
que publicaré en el próximo núme
ro, si el señor Director de PUERTA 
DE MADRID me lo permite. 

Tenga la seguridad de que, aun
que no esté de acuerdo con sus opi
niones, le tengo afecto y me agrada 
seguir siendo su amigo. 

UNO DEL CINCO 

Uno más a favor de la Plaza de Toros 
Don Jesús Martínez, le doy mi 

más sincera felicitación por su escri
to de primeros de marzo en PUER
TA DE MADRID en defensa de lo 
que es nuestro. No sé si usted es al
calaíno de pro o de adopción, lo que 
no cabe duda, es que usted es un afi
cionado nato por todo lo que dice so
bre esta joya de 117 años. 

¿Por qué tienen que quitárnosla? 
Su sitio no es nada más que ese, y 
mientras que existan defensores co
mo usted, el que firma con el seudó
nimo «Uno del 5» y un servidor se
guirá estando donde está. Siendo al
calde de esta ciudad, D. Félix Huer
ta, que por cierto, fue un gran de
fensor de ella, la plaza de toros pa
deció en cierto modo una situación 
parecida a ésta. 

Hubo uila inmobiliaria que por 
tres veces quiso tirar la plaza. La 
contestación de D. Félix Huerta 
siempre era esta: «Hasta que se cons
truya otra, esta no se tira». 

Por primera y segunda vez les di
jo lo mismo y a la tercera ya un po
co cabreado les dijo: «No insistan 
porque la convierto en zona verde, 
si no vale para una cosa no vale pa
ra la otra>>. 

En el último escrito de D. Fernan
do Sancho decía muchas verdades 
sobre este asunto, un servidor las di
jo defendiendo esto, y en semanas 

posteriores ~e contest6 el señor Ca
nalda diciéndome: «Cecilio, no se 
preocupa que, aunque yo no soy tau
rino, si hay que hacer una concen
tración, yo sería el primero en ir al 
frente con una pancarta defendien
do lo que es nuestro». 

Es lo mismo que en cierta ocasión, 
siendo alcalde D. Fernando Sancho, 
un servidor estaba dando una vuel
ta por la plaza de Cervantes, había 
cuatro o cinco individuos junto al 
kiosco y me dijo en estos términos: 
«¿Cecilio, tú qué harías con el kios
co?», y le dije: «Déjala donde está!», 
y les dijo: «Ven ustedes, así son to
dos los alcalaínos, porque aquí hay 
muchos listillos que se han pasado un 
poquito». 

¿Quiénes son ellos para meter las 
narices donde no les llaman? Si quie
ren saber bien la vida de esta plaza, 
yo se la contaré con mucho gusto. 

Esta plaza se hizo a beneficio de 
la Cruz Roja y le fue a tocar y le to
có construirla al padre o al abuelo de 
D. Lucas del Campo que era el al
calde de esta ciudad y posteriormen
te fue vendida a Gago. 

En aquellos tiempos de los 60, es
taban buscando los «guerrilleros» 
que fueron el Cordobés y Palomo Li
nares plazas para gestionar. Si hu
biesen sido lo que no fueron los 

pudientes de Alcalá, sin ofender a 
ninguno por ser todos buenas perso
nas, lo menos que podían haber he
cho ya que no lo necesitaban para vi
vir de ella, era haber actuado como 
mecenas. 

Debían de haber cedido la plaza 
al pueblo de Alcalá, siendo adminis
trada por la corporación municipal, 
con arreglo a dos cláusulas: Que no 
se vendiera, y que no se derribara. 

Pero no fue así, porque si enton
ces hubiesen ingresado con los gue
rrilleros estaban locos por tener una 
plaza de toros y más ahora que exis
te una sociedad llamada «Hijos y 
Amigos de Alcalá». 

Entre todos hay que defender es
ta plaza, que se terminó en el año 
1879 y se inauguró el día del Corpus 
Christi de 1880 con los hermanos 
Frascuelo en el cartel. 

Uno de los toros de D. Tiburcio 
Arroyo, de nombre Sereno, bizco del 
ojo izquierdo, tomó seis varas, dio 
dos cornadas graves al banderillero 
Cuco y lo mató Francisco. A que en 
estos 117 años es lo que hay que de
fender a capa y espada. ¿No le 
parece? 

Así es que al toro que es una mo
na. Gracias. 

Cecilio RODRIGUEZ SORIA 

PUERTA de Madrid 



Este titula les permite competir en la fase sector del campeonato de España 

El equipo cadete femenino del Club lplacea 
se ha proclamado subcampeón de Madrid 

El equipo cadete femenino de baloncesto del Club IPLACEA se ha clasificado para la fase sec
tor del Campeonato de España, después de proclamarse subcampeón de Madrid hace un par de 
semanas. En la siguiente fase, que se jugará los próximos 18 y 19 de mayo en Valladolid, este 
equipo alcalaíno competirá junto a otros 23 equipos de toda España con el fin de conseguir uno 
de los 8 puestos para disputar el Campeonato de España. El entrenador de estas jóvenes, Alberto 
Archilla, considera que el equipo tiene muchas posibilidades de triunfo. 

Para llegar a la final, que se 
jugará en Málaga a finales del 
mes de junio, las alcalaínas 
tendrán que proclamarse las 
mejores de su grupo en el que 
compiten con un equipo galle
go y otro cántabro. 

La temporada se inició des
de las divisiones inferiores, 
dentro de la categoría cadete 
femenino, ya que al deshacer
se el pasado año el Club Ju
ventud Alcalá han tenido que, 
con otro nombre, comenzar 
desde abajo. Desde ahí han 
llegado a la final del campeo
nato autonómico, logrando 
quedar subcampeonas. 

Ahora tienen que superar la 
fase sector, antes de llegar al 
Campeonato de España, y las 
expectativas de lograrlo son 
muchas: «Tengo muchas espe
ranzas. Desde que acabamos 
la final del campeonato de 
Madrid estamos entrenando y 
aunque de momento no he po
dido contar con todas las ju-
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gadoras por lesiones o gripes, 
estamos trabajando bien». 

Equipo-bloque 
El equipo cadete femenino 

de baloncesto del Club !PLA
CEA está compuesto por 12 

jugadoras. Todas tienen 16 
años excepto una y todas for
man parte de este mismo 
equipo desde hace seis años lo 
que confiere estabilidad a su 
juego: «Sí porque ya se cono
cen, son muchos años y eso se 
nota en cuanto a conjunto. 

Alberto Archilla, entrenador del 
equipo subcampeón de Madrid. 

Por supuesto, hay individua
lidades pero dentro de ellas lo 
que más se nota es el bloque 
del equipo» comentó Archilla, 
que cumple esta temporada su 
segundo y último año como 
entrenador del equipo. 

En la categoría infantil es
tas jóvenes obtuvieron el Ter
cer Puesto en el Campeonato 
de España y también fueron 
subcampeonas de Madrid y 
en mini-basket fueron cam
peonas de Madrid. 

Comentando los defectos y 
virtudes de este equipo, su en
trenador comentó a los prime
ros la inexperiencia en algu
nos momentos - «aunque lle
vamos mucho tiempo jugan
do somos todavía algo inex
pertos. El problema es que las 
jugadoras son muy jóvenes y 
todavía no han madurado lo 
suficiente para llevar el peso 
de un partido. Muchas veces 
las exigimos demasiado y nos 
damos cuenta de que son muy 
jóvenes»- y la poca altura en 
comparación con el resto de . 
equipos con los que están 
compitiendo. 

Esto se suple en primer lu
gar con «muchas ganas» y ade
más con una buena defensa, 
un buen contraataque y una 
buena técnica de uno para 
uno: «Tenemos que suplir la 
altura con fuerza, garra, en
trega y más lucha, que es lo 
que nos caracteriza. Pienso 
que tenemos jugadoras muy 
rápidas, a lo mejor no todo lo 
altas que deseáramos pero 
más rápidas y fuertes que las 
demás» concluyó Alberto Ar
chilla, entrenador de balon
cesto desde hace diez años y 
jugador, también en el extin
to equipo Caja Madrid, des
de hace diecinueve. 

u de mayo de 1996 



LOs complutenses participarán 
en el campeonato regional 

El Distrito 111 ganó 
la liga escolar de 
fútbol sala de Alcalá 
venció en la fase final en la 
que participaron Los Nogales, 
san Francisco de Asís 
y san Joaquín y santa Ana 

El equipo infantil de fútbol sala del 
club de gimnasia rítmica del distrito 111 
se ha proclamado campeón de la liga es
colar de Alcalá. Esto le da derecho a par
ticipar en el campeonato autonómico, 
una de cuyas subsedes será Camarma de 
Esteruelas, donde el equipo compluten
se competirá frente a otros tres equipos 
para conseguir un puesto en la fase final 
autonómica. El Distrito 111 consiguió 
proclamarse campeón tras vencer en la fa
se final de la liga escolar a los tres mejo
res equipos que consiguieron ganar en sus 
respectivos grupos, Los Nogales, el San 
Francisco de Asís y el colegio San Joaquín 
y Santa Ana. 

e> 
CAJA DE /Y\ADRID 

La liga escolar se resolvió en la fase fi
nal en la que se emparejaron los campeo
nes de los cuatro grupos, venciendo el 
Distrito 111 a sus rivales en esa fase fi
nal, por lo que se adjudicó la liga escolar 
de Alcalá. 

Esto le permite al equipo del club de 
gimnasia rítmica del distrito 111, entre
nado por Manuel Guzmán, jugar el cam
peonato autonómico. Los alcalaínos ju
garán los días 18 y 25 de mayo y 1 de 
junio en el subsector que posiblemente se 
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disputará en el pabellón polideportivo de 
Camarma de Esteruelas. En este campeo
nato regional habrá cuatro grupos en 
otras tantas sedes. Los campeones de ca
da grupo disputarán la fase final. 

En la fotografía, de pie y de izquierda 
a derecha puede verse a Julio, Raúl, Mar
cos,Javi, Ricki, Manolo y el entrenador, 
Manolo Guzmán. En la fila de abajo y 
también de izquierda a derecha se pue
de ver a Alvaro, Rubén, Alberto, Mar
cos, David y Víctor. 

GECESA 

Progra111a de Actos 
DIA ACTO HORA 

Viemes, 10 Conferencia por JACINTO GUEREÑA Btarde 

Sábado, H 
Concierto de violín y piano por GABRIEL ARCÁNGEL 

ltarde y MICHEL WAGEMANS 

Lunes, H JUVENTUDES MUSICALES IJltarde 

Martes, 14 Recital de canto por MARIA ARAGON, 
Btarde 

acompañada al piano por FERNANDO TURINA 

Jueves, 11 
Recital de canto por ELENA GRAJER,.A (mezzosC}prano) 

Btarde 
acompañada al piano por ANTON CARDO 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

EXPOSICIONES 

Todo el mes 

hposición de Insectos 
(arañas) 

COiección Pedro Velasca 
Horario: Laborables de 6 a 9. 
Festivos cerrado. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Ganadores del trofeo sénior Segundos clasificados del trofeo Rover 

crónica desde Valdeláguila con récord de participantes 

Hoyo en uno realizado por el patrocinador del trofeo 
A lo largo del pasado f"m de semana, el Club de Golf V aldeláguila ha podido disfrutar del tradicional 

tom eo de golf patrocinado por Rover España, que ha s ido una gran fiesta en la que todos tuvieron su 
hueco para poder pasar un rato divertido. Comenzó el sábado con el tom eo para los jugadores seniors, 
aunque esta vez en una modalidad un tanto peculiar. 

Con equipos de cuatro jugado
res se disputaron por la mañana 
18 hoyos bajo la modalidad 
Scramble: aquella en la que to
dos los componentes del equipo 
juegan su golpe desde donde que
dó la bola mejor situada en el 
golpe anterior, y así en cada gol
pe. Tras el matutino aperitivo 
golfístico, se sucedieron otros 18 
agujeros, pero esta vez en el 
«putting-green», donde los más 
avezados en estas lides mostra
ron su pericia en el golpe corto. 
Pero esto parecía no ser suficien
te para los ávidos competidores, 
que remataron la faena con un 
campeonato de mus entre todos 
los equipos inscritos. 

Continuando el símil taurino, 
la estocada en todo lo alto como 
colofón fue la cena. Una cena en 
la que se repartieron los trofeos 
obtenidos, y que estuvo ameni
zada por el cantante Guillermo. 
Cada una de las tres facetas del 
juego puntuaba de cero a cinco 
puntos, y el triunfo fue a manos 
del equipo compuesto por J ac
ques Muller, Agustín García, Ja
vier Belzunce y Pilar Muñoz. 

Una pequeña muestra del ni
vel y habilidades de los más ve
teranos es el hoyo en uno conse
guido por el patrocinador, J ac
ques Muller, con una madera 5 
y desde casi 200 metros de dis
tancia. (Tamaño triunfo merecía 
una celebración bañada en 
champán). 

El domingo estaba reservado 
para el Torneo Rover de parejas 
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indistintas, y bajo modalidad 
Fourball. Esta vez podían parti
cipar jugadores de todas las ca
tegorías, prometiéndose un día 
entretenido, alegre y soleado ... 
Pero la tranquilidad y agradable 
temperatura de que gozaron los 
jugadores de por la mañana se 
trocó en negra perspectiva para 
los de la tarde. A pesar del récord 
de inscritos en la prueba, con 
más de 1.30 participantes, los ha
dos no tuvieron la menor condes
cendencia con algo más de la mi
tad de ellos. 

El aspecto de los participantes 
era ciertamente peculiar. Algu
nos vestían pantalón corto, que 
quedó prontamente empapado 
con la pertinaz lluvia que comen
zó a caer. Lo mismo les ocurrió 
a todos aquellos que, esperanza
dos con poder tomar algo el sol, 

lucían veraniegos modelos. To
dos fueron arrasados por las in
clemencias del tiempo. 

Desde entonces la desbandada 
de los esforzados golfistas fue ge
neral , con el agua intercalada 
con rociadas de granizo, que la 
mayoría soportó estoicamente 
aferrados a sus paraguas . Aun
que esta situación duró poco, ya 
que los truenos pronto anuncia
ron la inesperada llegada de los 
rayos. Ante las posibles descar
gas , todos decidieron esconcer 
sus paraguas y palos de golf, se 
produjo una parada de quince 
minutos , y se permitió la reanu
dación del juego, ahora en unas 
condiciones óptimas. 

Como comentamos antes , la 
altísima participación dio como 
fruto muy buenos resultados , so
bre todo por parte de la primera 

Guillermo ame nizó la cena 

pareja, compuesta por Eleuterio 
Sampedro y Jesús González, que 
realizaron una tarjeta de 58 gol
pes. El segundo puesto fue para 
Beatriz Cid y Borja Cid, empa
tados a 63 golpes con Fernando 
Tobar y Tomás Aliseda. 

El reparto de trofeos fue ani
mado y numeroso , tanto en ob
sequios para todos los partici
pantes como en su masiva pre
sencia, y acto seguido se sirvió 
un vino español por gentileza de 
Rover España. 

Borja CID PERTIERRA 

Torneo en Cabanillas 
Durante los días 11 , 12, 18 y 

19 de mayo próximos se va a ce
lebrar en el campo de golf de Ca
banillas del Campo el trofeo cla
sificatorio previo del VII Trofeo 
de la Federación de Golf da Cas
tilla - La Mancha. El campo se 
queda abierto para todos los 
competidores que deseen entre
nar, previo pago del gren-fee. 
Para más información, contactar 
en el teléfono 949 - 82 06 86. 
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La gimnasia rítmica complutense sigue cosechando éxitos 

cuatro niñas del club Escolapios se clasificaron 
para el campeonato de España 

Noemí Martín y Laura Almeida en categoría infantil y Gema Pascual y Silvia Sánchez en categoría 
júnior, consiguieron el domingo 5 de mayo su clasificación para el campeonato de España individual 
de gimnasia rítmica en los campeonatos autonómicos celebrados en Alcorcón proporcionando un nue
vo éxito a la gimnasia complutense, que con el club al que pertenecen las cuatro niñas, él Escolapios, 
está alcanzando altas cotas. Hasta ahora el club de gimnasia rítmica Escolapios, entrenado por Espe
ranza Femández e Irene Colas, había conseguido excelentes resultados por equipos llegando a brillar 
en campeonatos de España y comportándose como uno de los mejores equipos de la región madrileña 
compitiendo con clubes del prestigio y la solera del Chamartín y de la Escuela de Gimnasia Rítmica 
de Madrid. Faltaba un éxito a nivel individual que ahora ha llegado y que permitirá que Alcalá esté 
representada en un campeonato de España que se celebrará en Gijón. 

Esta ha sido la primera vez 
que el club Escolapios consigue 
clasificar a alguien en un cam
peonato de España individual. 
Hasta ahora los mejores éxitos 
habían llegado por conjuntos 
donde el equipo preparado por 
Esperanza Fernández e Irene 
Colas habían conseguido exce
lentes puestos en campeonatos 
de España compitiendo ante 
clubes históricos y de enorme 
potencial. 

Estos éxitos aún tienen ma
yor valor teniendo en cuenta las 
precarias condiciones en las que 
las niñas de Esperanza Fernán
dez e Irene Colas se ven obli
gadas a entrenar y realizar su 
preparación para la competi
ción. Las niñas deben realizar 
su preparación en el gimnasio 
del colegio Escolapios o en el 
del colegio Nuestra Señora del 
Val, donde no hay ningún ti
po de condiciones. Así, muchos 
ejercicios obligatorios en cam
peonatos no pueden realizarse 
en entrenamientos, como por 
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ejemplo los lanzamientos, que 
han de realizarse directamen
te en la competición porque en 
los entrenamientos no disponen 
de altura suficiente para lanzar 
los objetos y dar las correspon
dientes volteretas; los objetos 
siempre encuentran el techo. 
Tampoco la superficie que tie-

nen para realizar los entrena
mientos es inferior a la que 
luego se encuentran en compe
tición, por lo que muchos ejer
cicios se tienen que acortar; las 
niñas le tienen que echar mu
cha imaginación a la hora de 
competir. 

Por eso es impresionante el 

«:-c;,'t>.~R4'1th REINOSA 
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~~.IY ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos . 

MENUS ESPECIALES (de lunes a domingos): t.850 pts. 
(3 primeros y 3 seguDdos) a elegir + postre y bebida 

IVIENUS DEL DIA: 1.000 pts. 

SE ADMITEN TIQUES Y BONOS DE EMPRESAS CONCERTADAS 
SERVICIO DE C.AFETERIA: (con amplio salón reformado) 

V.ARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 
-AMPLIA GAMA DE RACIONES-

El equipo, con la entrenadora y 
el alcalde. De izquierda a dere
cha: Gema Pascual, Laura Al
meida, Silvia Sánchez, y, aga
chadas, Vanessa Manzano, Ana 

Alonso y Noemí Martín. 

éxito que han conseguido no só
lo las cuatro niñas sino el club 
en general. Y eso hace pensar 
que aún podrían mejorar mu
cho su rendimiento si dispusie
ran, por ejemplo, del pabellón 
del Val, para entrenar regular
mente. Al menos cuentan oca
sionalmente con el pabellón del 
colegio Emperador Fernando, 
cedido por el distrito 111, pero 
esto ocurre de forma esporádi
ca y dependiendo siempre de la 
enorme demanda que tiene es
te pabellón. 

Baste pensar que clubes co
mo el Chamartín de Madrid es 
uno de los más señeros de la 
gimnasia española y que las ni
ñas de Esperanza Fernández e 
Irene Colas pueden competir 
con garantias ante esas gimnas
tas. Algo parecido ocurre con la 
Escuela de Gimnasia Rítmica 
de Madrid, también con enor
mes medios. No hay que ir tan 
lejos; en Coslada, por ejemplo, 
el club dispone de mejores con
diciones. Y en Alcalá, el club 
!placea también las tiene. 

En Alcorcón el día 5 las in
fantiles Noemí Martín y Lau
ra Almeida consiguieron clasi
ficarse en tercera posición ya 
que en esta competición aun 
siendo individual la clasifica
ción se establece en el concur
so de dos niños y cuatro apara
tos, dos cada una. Noemí Mar
tín utilizó manos libres y cuer
da, mientras que Laura Almei
da empleó aro y cuerda. 

Las júnior Silvia Sánchez y 
Gema Pascual quedaron segun
das. Silvia utilizó aro y cuerda 
mientras que Gema empleó ma
zas y pelota. Ahora tienen que 
preparar concienzudamente el 
campeonato de España para in
tentar hacer allí un buen papel. 
La tarea no va a ser fácil pues
to que para empezar tendrán 
que disponer de una instalación 
en la que puedan preparar con 
garantías los ejercicios. Así 
pues comenzará el largo pere
grinar por instalaciones para 
conseguir entrenar con una mí
nima periodicidad. Si no, se
guirán en las mismas condicio
nes, es decir, entrenando en el · 
colegio Escolapios y en el Nues
tra Señora del Val e imaginan
do como podrían hacer deter
minados ejercicicos que luego 
tendrán que hacer obligatoria
mente en el campeonato de Es
paña. Poniendo imaginación, 
mucha imaginación. 
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Gema Méndez, con su entrenador, Lorenzo Granen, en nuestra redacción. A la derecha, recibiendo su medalla en París. 

La karateka alcanza el mayor éxito del deporte alcalaíno 

Gema Méndez, una alcalaína 
subcampeana de Europa en París 
«Estuve muy nerviosa, pero habíamos trabajado mucho para preparar el campeonato» 

Gema Méndez ha escrito su nombre con letras de oro en la hístoria del deporte alcalaíno. Por prime
ra vez un deportista complutense sube a un podio en Un campeonato de Europa, un éxito que en el caso 
de la karateka alcalaína hace presagiar mayores éxitos puesto que lo hizo en la competición sénior 
mientras que ella todavía cumple su último año en edad junior. París fue el escenario donde se escribió 
la mayor gesta deportiva de un alcalaíno al conseguir la medalla de plata en el campeonato de Europa 
de katas esta joven entrenada por el maestro Lorenzo Granen. Gema Méndez toca la gloria y su nom
bre ya suena en ámbitos internacionales al convertirse no sólo en la promesa más firme del karate es
pañol, sino en una realidad patente para aquellos que, por su juventud, pudieron dudar de su evolución. 

El éxito de Gema Méndez 
es hoy por hoy incomparable 
en Alcalá. Sólo habría posibi
lidad de imaginar por ejemplo 
que una selección española de 
fútbol contara con varios ju
gadores de Alcalá y que en 
una Eurocopa de naciones lle
garan a ser subcampeones. O 
que un atleta complutense to
davía en edad júnior llegara 
a un campeonato de Europa 
de atletismo y se colgara una 
medalla de plata, por poner 
sólo dos ejemplos. 

El único antecedente es el 
que ofrece la propia Gema 
Méndez, que hace un par de 
años consiguió la cuarta pla
za en el campeonato de Euro
pa celebrado en Birmingham; 
entonces rozó la medalla de 
bronce, pero esta vez en Pa
rís no se le ha escapado la de 
plata. 

«Tenía muchas ganas de 
demostrar que el año pasado 
tenía que haber sido seleccio
nada», señaló Gema Méndez 
para quien el momento de la 
entrega de trofeos en el podio 
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fue de una emoción indescrip
tible. Su propio entrenador, el 
maestro Lorenzo Granell se
ñaló que «todos nos emociona
mos muchísimo. A traves de 
los videomarcadores pudimos 
ver a Gema llorando de emo
ción. Y o también me emocio
né». 

Y es que esa medalla de pla
ta es fruto del trabajo de mu
chos años y de una progresión 
en la que todavía está inmer
sa .la joven karateka cuyo 
nombre ya hace temer a com
petidoras de mucha más expe
riencia y veteranía en ámbi
tos deportivos internaciona
les. 

«Estuve muy nerviosa pero 
habíamos trabajado mucho 
para preparar el campeona
to>" señaló Gema Méndez. La 
competición se celebró el sá
bado 4 de mayo y en ella par
ticiparon 20 karatekas, cada 
una representando a un país 
europeo; eran las 20 mejores 
de Europa y estar allí era es
tar en la élite de las katas 
europeas . 

«En la primera vuelta que
dé tercera; por delante de mí 
quedaron en primera posición 
la eslovaca Reminasova y la 
italiana Cinthia Colaiacomo, 
ésta con un palmarés impre
sionante puesto que ha llega
do a ser tercera del mundo» , 
explicó Gema Méndez. En esa 
primera vuelta en la que Ge
ma realizó un kata de enorme 
dificultad técnica, el Unsu, 
quedaron eliminadas cuatro 
karatekas. 

Pero en la segunda vuelta 
Gema Mendez mejoró y la ita
liana estuvo más floja; eso sí, 
recibió más puntos de los que 
realmente merecía su kata y es 
que la veteranía, el ser un ros
tr o conocido para los jueces, 
son elementos que también 
puntuan y con los que toda
vía Gema Méndez no cuenta. 
Con todo, la alcalaína consi
guió la segunda posición en 
esa segunda vuelta tras la es
lovaca, muy regular durante 
toda la competición. Gema 
realizó el kata Sepai, también 
muy complicado. 

«La amenaza seria era la de 
la francesa, Catherine Bernar, 
por aquello de que actuaba en 
casa y la presión del público 
podía ser fundamental>,, ex
plicó Lorenzo Granell: «Para 
ganarla no sólo había que ha
cerlo un poquito mejor que 
ella sino casi el doble». 

Pero Gema Méndez tuvo 
suerte en el sorteo; de las ocho 
finalistas, la italiana fue la 
primera en hacer su kata; la 
eslovaca fue la segunda; a la 
francesa le tocó actuar en sép
timo lugar y Gema Méndez 
fue la que cerró el campeona
to. Era el mejor escenario 
imaginable: «El único peligro 
es que tras la actuación de la 
francesa le dije a Gema que 
esperara a que el público die
ra la prolongada ovación, que 
demostrara aplomo saliendo 
cuando todo el mundo estu
viera callado, que todo lo hi
ciera lentamente>» explicó 
Granell para añadir: «Lo hi
zo perfectamente». La pun
tuación de los jueces la situa
ba en segundo lugar, alcan
zando la medalla de plata. La 
primera fue la eslovaca y la 
tercera la francesa. 

El propio Lorenzo Granell 
explicó que «en su actuación 
cabe decir que estuvo muy 
bien pero que en otras ocasio
nes ha estado mejor. Gema 
puede hacerlo mucho mejor 
todavía». 

El éxito tiene aún mucho 
más valor teniendo en cuenta 
que España , que es una po
tencia en el karate europeo , 
no ha conseguido buenos re
sultados en estos campeonatos 
de Europa. La participación 
española se saldó con una me
dalla de oro individual , una 
de plata individual (la de Ge
ma Méndez), una de plata por 
equipos , y seis de bronce. 
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XVI campeonato «Olimpus» 

La Cafetería Marsa «líder», al aplazarse 
el partido Bar El compañero · Nothung 

Debido al largo puente que hemos disfrutado, el Bar El Compañero y el Nothung aplazaron el partido 
que les debía enfrentar, por lo cual la Cafetería Marsa, tras vencer a la Cafetería Kamel por un rotun
do 7-1, se alza momentáneamente con el primer puesto de la clasificación. Todo queda a expensas del 
gran enfrentamiento de la próxima jornada entre primero y segundo clasificados, el cual casi con toda 
seguridad, salvo sorpresas de última hora, nos dirá el nombre del próximo campeón de esta XVI edi
ción. La UAH Salasport que también aplazó su partido ante el Ferrallas del Henares; el Dress que no 
pudo pasar del empate ante la P.B. U. Extremadura y el Boiba que derrotó a la Cafetería 21, entablan 
su lucha particular por ocupar el tercer puesto de la clasificación. 

Cafetería Kamel F.S., l 
Cafetería Marsa, 7 

No saltó la sorpresa en el 
duelo entre cafeterías. Fue la 
Marsa la que obtuvo tres im
portantes y decisivos puntos 
de cara a sus aspiraciones, que 
no son otras que las de procla
marse campeón de liga, siem
pre con permiso de su máxi
mo rival el Bar El Compañe
ro. El partido resultó muy de
portivo en todo instante, pe
ro fue solamente en los co
mienzos del partido cuando 
los del Kamel dieron verdade
ras muestras de inquietar la 
portería del Marsa. En la se
gunda parte los chicos del Ka
mel se vinieron abajo tras lo
grar el Marsa su cuarto gol, lo 
que dejaba el partido poco 
menos que decantado para los 
colores del Marsa. _ 

Electricidad Boiba, 7 
Cafetería 21, 2 

Y a en la primera mitad 
quiso el Boiba dejar senten
ciado el partido para evitar 
sorpresas de última hora an
te un rival al cual siempre que 
se enfrentan los nervios están 
a flor de piel debido a la gran 
rivalidad existente entre am
bos clubs. En esta ocasión el 
claro resultado al descanso 
ayudó bastante pues la dife
rencia de 5-1 lograda por los 
del Boiba era bastante signi
ficativa. La segunda parte co
menzó con una fuerte presión 
de los de la Cafetería 21 sobre 
sus rivales, pero los hombres 
del Boiba saliendo muy bien 
de ella lograron aumentar con 
dos nuevos goles la diferencia 
en el marcador. El árbitro tu
vo que mostrar seis tarjetas 
amarillas, todas ellas por las 
continuas protestas de algunos 
jugadores, hecho éste que ha
ce muy difícil la labor delco
legiado. 
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Dress, 4 
P.B. U. Extremadura, 4 

Justo reparto de puntos en 
un bonito partido, con mu
cha igualdad y jugado con 
gran deportividad. Se adelan
taron los extremeños con dos 
goles sorprendiendo a los del 
Dress en dos jugadas muy 
bien trenzadas. Más tarde 
reaccionaron los del Dress lo
grando un meritorio empate a 
tres goles, fruto una vez más 
del buen hacer de Roberto. A 
partir de ese instante llegaron 
los momentos más emocio
nantes del partido, ya que 
ninguno d'e. los dos equipos 
deseaba salir derrotado. El re
sultado final de empate a cua
tro dejó satisfechos a unos y 
otros, cada uno obtuvo el fru
to en una parte del partido, 
mejor los extremeños en la 
primera y el Dress en la 
segunda. 

Greco Costa Rosa, 5 
Madridistas, 2 

Buen partido el realizado 
por el Greco Costa Rosa ante 
un difícil rival como son los 
Madridistas debido a la gran 
presión que éstos realizan de 
principio a fin. Y a antes del 
descanso había logrado el Gre
co una cómoda ventaja lo que 
les daba una relativa tranqui
lidad, y digo relativa porque 
los Madridistas que son un 
equipo que no se entrega nun
ca, redujeron distancias co
locándose con un 3-2 que vi
no a dar emoción al partido. 
Algunos tiros en los postes 
por parte de los dos equipos 
evitaron que el resultado fue
se más abultado. Dos fallos 
en defensa de los Madridis
tas en los minutos finales die
ron el triunfo al Greco al lo
grar dos goles, dejando el 
marcador en un definitivo 
5-2. 

Pub Mex-Cal, 4 
Zulema-Maylu, 1 

Gran partido el del Pub 
Mex-Cal ante el Zulema al 
que observamos como si hu
biesen perdido la ilusión tras 
los últimos resultados en este 
último tramo de la liga, con
formándose con un puesto 
al cual pensamos que no co
rresponde su categoría. Los 
del Mex-Cal, que lograron 
un claro parcial de 3-0 antes 
del descanso, no dieron op
ción de reacción a un equi
po falto de motivación. En 
la segunda parte, a falta apro
ximadamente de 3 minutos 
para la _conclusióp. del parti
do, logró el Mex-Cal su cuar
to gol no dejando tiempo ma
terial para la reacción del ri
val, que únicamente tuvo 
tiempo para lograr el gol de la 
honrilla. 

Pan Alonso, 3 
Vetrotex, 5 

Gran reacción del V etrotex 
que logró un importante 
triunfo además de cuajar un 
gran partido. El Vetrotex fue 
capaz de remontar un resulta
do adverso de 3-1, ante un 
rival que parece haber perdi
do gas a medida que avan
zan las jornadas. Destacamos 
a todos los jugadores del V e
trotex los cuales realizaron 
una gran labor. Pero sobre 
todo destacamos aJuanjo, ju
gador que logró un bonito 
gol precisamente el que su
ponía adelantarse en el mar
cador tras estar éste con un 
empate a tres. 

Victoria del V etrotex que si 
no le sirve para escalar posi
ciones en la clasificación, sí le 
da moral para afrontar los 
partidos que aún le restan por 
celebrar. 

Luis DOMARCO 

Tenis para todas 
El Club de Tenis Los 

Nogales ofrece; con la pró
xima inauguración de la 
luz artificial, la práctica 
del tenis en todas sus face
tas, desde iniciación a 
competició para todas las 
edades y sexos. 

Estas clases serán de 
enero a diciembre excep
to el mes de agosto. Todos 
los que sean socios repre
sentarán al Club en la Li
ga Escolar y posterior
mente se incorporarán al 
equipo juvenil de la Co
munidad de Madrid, así 
como a la liga interior y 
participarán en competi
ciones federadas. 

Las clases darán co
mienzo el próximo lunes 
13 de mayo en grupos de 
8 alumnos y serán impar
tidas por un monitor na
cional titulado del «Club 
Escuela de Tenis Alcalá». 

Las clases a impartir se
rán las siguientes: 

Iniciación «F»: Lunes
M iércoles-Viernes de 
11'30 a 12'30 h. Importe: 
4.000 pts. Mínimo cinco 
alumnas. 

Iniciación «I»: Lunes
Miércoles-Viernes, de 
18'00 ha 19'00 h. Impor
te: 3.300 pts. 

Competición «l»: Lunes
Miércoles-Viernes, de 
19'00 a 20'00 h. Importe: 
3.600 pts. Mayores de 18 
años, 4.000 pts. 

Iniciación adultos: 
Lunes-Miércoles-Viernes, 
de 20'00 a 21'00 h. Im
porte: 4.000 pts. 

La inscripción es gra
tuita, pero para participar 
en estas clases es obligato
ria la licencia federativa 
pues es la única forma de 
contar con cobertura mé
dica en caso de lesión 
mientras se practica este 
deporte. Esta licencia tie
n~ carácter anual. 

Las inscripciones po
drán realizarse en: Frutos 
Secos El Jardín (Los No
gales, nº 5) o llamando al 
teléfono: 908-72 01 83 de 
18'00 a 21'00 h. 

Según el número de ins
cripciones se irá ampliado 
el número de grupos. 
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Luis Vaillo y Adrián Belzúnce (Sub-9 mase.) Naiara Jurado y Claudia López (Infantil) Pablo González e lván García (Sub-13 mase.) 

con un total de 327 partidos disputados. 

111 Torneo de Promoción·lnterescuelas 
El pasado día l de Mayo, se disputaron las fmales de esta tercera edición de este particular torneo, 

en la que han intervenido 126 participantes (79 chicos y 47 chicas), de edades comprendidas entre los 
5 a los 17 años. Esta competición está reservada a jugadores/as que no compiten a nivel federativo, 
encuadrada dentro del programa de deporte infantil y del programa DEUCO. 

La primera fase ( clasificato
ria), dio comienzo el 9 de Mar
zo, jugándose por el sistema de 
liguilla, y clasificándose para la 
segunda fase (eliminatorias) los 
dos o tres primeros de cada gru
po, y finalizando el 14 de Marzo. 

La segunda fase (final), co
menzó a disputarse el 20 de 
Abril; se han disputado un total 
de 327 partidos, donde en la pri
mera fase se jugaba al mejor de 
tres sets, con tiempo límite de 
una hora; de igual manera se dis
putaron los partidos de la segun
da fase, excepto las finales, que 
fueron disputadas al mejor de 

tres sets, sin tiempo límite. 
La organización fue llevada 

por el Club Escuela de Tenis Al
calá, y la labor de jueces árbitro 
la realizaron los alumnos de com
petición de la Escuela, Carlos 
Alonso y Jorge Mendieta. 

La Escuela ~iere agradecer el 
apoyo de la Ciudad Deportiva, 
así como destacar la gran colabo
ración por parte de los padres de 
los alumnos participantes. 

La entrega de premios estuvo 
presidida por Isabel Rodríguez, 
concejala de Deportes; Tomás 
Peña, vocal del Consejo de Ad
ministración de la Ciudad De-

portiva; Eduardo Barrera, direc
tor de la Ciudad Deportiva; Jai
me Nuño, coordinador de activi
dades de la Ciudad Deportiva; y 
por el profesorado de la Escuela. 

Resultados finales 
,, 

Suh-9 masculino: Semiimales: 
Luis Vaillo, vence a Alberto Mu
rillo, por 31/20; Adrián Belzún
ce, vence a Javier Crespo por 
34/17. Final: Luis Vaillo, vence 
a Adrián Belzúnce, por 40/30. 

Suh-11 masculino: Semiima
les: Borja Jurado, vence a Alber
to García por 6/2 y 6/2; Diego 

Pérez, vence a Jesús A. López , 
por 6/1 y 6/0. Final: BorjaJura
do, vence a Diego Pérez por 6/4 
y 6/3. 

Suh-13 masculino: Semifina
les: Pablo Gómez, vence a Gon
zalo Azqueta por 6/0 y 610; Iván 
García, vence a Héctor Leo por 
8/6. Final: Pablo Gómez, vence 
a Iván García por 6/2, 3/6 y 6/1. 

Infantil masculino. Semifina
les: Gonzalo Vilar , vence a Da
vid Sánche~ por 7/5; Carlos He
redia , vence a Alberto Monede
ro por 7/6. Final: Gonzalo Vilar, 
vence a Carlos Heredia por 6/2 
y 6/4. 

Cadete-Junior masculino. Se
mifinales: Manuel Nogales , ven
ce a David Díaz por 6/1 y 6/4; 
Eduardo Pinilla, vence a Carlos 
Ayala por 6/2 y 6/1. Final: 
Eduardo Pinilla, vence a Manuel 
Nogales por 6/3 y 6/0. 

Suh-11 femenino. Semifinales: 
Laura Gª-Uvero, vence a Elena 
Rodríguez por 8/5 ; Mª Domin
go , vence a Mónica Azqueta por 
9/8. Final: Laura Gª-Uvero, ven
ce a M ª Domingo por 6/0 y 610. 

Suh-13 femenino. Semifinales: 
Tania Blanco, vence a Beatriz 
del Olmo por 7/5; Natalia Mon
terroso , vence a Andrea Pérez 
por 6/0 y 610. Final: Natalia 
Monterroso, vence a Tania Blan
co por 6/1, 3/6 y 6/2 . 

Infantil femenino. Semifinales: 
N aiara Jurado, vence a Beatriz 
Rodríguez por 6/0 y 6/4 ; Clau
dia López, vence a Ainoha Fer
nández por 10/9. Final: Claudia 
López, vence a Naiara Jurado 
por 6/0, 617 y 716. 

Cadete-Junior femenino. Se
mifinales: Laura Moreno, vence 
a Marta Palacio por 7/5 ; Raquel 
Ayala, vence a Mónica Arias por 
6/1y6/3. Final: Laura Moreno, 
vence a Raquel Ayala por 6/ 1, 

Todos los vencedores y fmalistas posaron con sus trofeos junto a autoridades y profesorado de la escuela 1/6 y 6/2. 
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Villanueva 1° en Km. y 7° en Velocidad, Sergio Robles 3° (izquierda); Carlos Sánchez vencedor en el Fondo Sub. 23 (derecha); Maestre, 
Moreno, Martín y Filgueira (centro) en el podium de los Sub. 23 de Iplacea en Persecución Olímpica. 

organizado por el e.e. lplacea 

campeonato de Madrid de Pista sub. 23 y Junior 
El pasado día 2, fiesta de nuestra comunidad, se celebró en el velódromo Municipal Casimiro de Pa

blo el campeonato de Madrid de pista para las categorías Junior y Sub. 23 en la que tomaron parte los 
equipos de U.C. Fuenlabrada, C.C. Torrejón, U.C. Coslada, S.S. de los Reyes y el club organizador, 
C.C. Iplacea de Alcalá de Henares. El campeonato estuvo dividido en sesión matinal, con ímal de Km. 
y series clasificatorias de persecución, individual, velocidad y persecución olímpica, y por la tarde 
las finales de las mencionadas pruebas y el fondo o puntuación. 

El tiempo amenazante de llu
via no impidió a Villanueva ha
cerse con el primer campeonato 
de Madrid al vencer en el Kiló
metro de la categoría júnior, con 
1.12.32 delante del corredor de 
S.S. de los Reyes, Diego Rodri
go con 1.13.24. 

Paralelamente se celebró la 
prueba del Kilómetro Sub. 23 
donde David Cabrero (1'13) se 
impuso a Raúl Canto de C.C. 
Torrejón con 1'16. 

Por la tarde, en las finales de 
Velocidad, los vencedores vol
vieron a ser los mismos. Villa
nueva se impuso ya sin sorpre
sas al corredor de la U.C. Fuen
labrada Miguel Hernández y 
David Cabrero se impuso a nues
tro Sánchez. 

o fondo la lucha estuvo entre Ca
bañas y Reina (C.C. !placea), re
sultando vencedor el torrejone
ro con dos puntos más. 

En el f~do Sub. 23, el triun
fo correspondió a Carlos Sánchez 
Castellanos, delante de su com
pañero de lplacea,José Moreno. 

Entre el descanso del campeo
nato los infantiles, alevines y 
promesas nos deleitaron con una 
exhibición, donde la simpatía de 
estos futuros corredores quedó 
plasmada en nuestra bonita con
cejala de Deportes, señorita Isa
bel Rodríguez, que estuvo si
guiendo las incidencias de las 
pruebas y animando a los ciclis
tas y organizadores a seguir tra
bajando para el deporte alcalaí
no. 

rrero (C.C. Torrejón). 
P. Individual Junior: 1°, Ro

berto Alcaide (S.S. de los Reyes); 
2° , Enrique Grande (lplacea
Henacar); 3°, Julián Sánchez 
(C.C . Torrejón). 

P. Individual Sub 23: 1°, An
gel Valero (S.S. de los Reyes); 
2°, José M. Maestre (C.C. 
lplacea-Macario-Pelayo); 3°, 
Daniel Ruiz (C.C. lplacea
Macario-Pelayo). 

P. Olímpica Junior: 1°, S.S. 
de los Reyes; 2°, C.C. !placea 
Ford-Henacar; 3°, S.S. de los 
Reyes B. 

P. Olímpica Sub 23: 1 °, 
lplacea-Macario-Pelayo; 2°, 
lplacea B; 3°, C.C. Torrejón. 

Puntuación Junior: 1°, lván 
Cabañas (C.C. Torrejón); 2°, 

Isabel Rodríguez, concejala de 
Deportes, junto a jóvenes de la 
Escuela, y Rogelio Hemández, 

presidente de la F.M.C. 

J. José Reina (C.C. lplacea
Ford-Henacar); 3°, Miguel Díaz 
(U.C. Fuenlabrada). 

Puntuación Sub 23: 1 °, Car
los Sánchez (C.C. lplacea
Macario-Pelayo); 2°, J. Luis 
Moreno (C.C. lplacea-Macario
Pelayo); 3°, Simón Herrera 
(C.C. Torrejón). 

En la persecución individual, 
los !placeas Enrique Grande (ju
nior) y J. Manuel Maestre (Sub. 
23) no pudieron con la mayor ex
periencia en la pista de los de 
S.S. de los Reyes Roberto Alcai
de y Angel Valero. 

CLASIFICACIONES: 
Km. Júnior: 1°, J .A. Villa

nueva (C.C. lplacea-Henacar); 
2°, Diego Rodrigo (S.S. de los 
Reyes); 3°, Sergio Robles (C.C. 
lplacea-Henacar). 

XI G.P. Ayuntamiento de eobeña 

La persecución olímpica ju
nior resultó de lo más emocio
nante al disputar la final de S.S. 
de los Reyes e !placea donde los 
alcalaínos Sergio Robles, Enri
que Grande, Salvador Marín y 
Enrique Martínez Hidalgo, per
dieron lo más alto del podio por 
medio segundo. 

En la Olímpica Sub. 23 los 
lplacea Maestre, Moreno, Fil
gueira y Martín no tuvieron pro
blemas para hacerse con el título. 

Ya en la prueba de puntuación 
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Km. Sub 23: 1°, David Ca
brero (S.S. de los Reyes); 2°", 
Raúl Canto (C.C. Torrejón); 3°, 
Arturo Firgaira (C.C. lplacea
Macario-Pelayo ). 

Velocidad Junior: 1°, J. An
tonio Villanueva (C.C. Iplacea
Henacar); 2º, Miguel Hernánde 
(U.C. Fuenlabrada); 3°, Miguel 
Díaz (U.C. Fuenlabrada). 

Velocidad Sub 23: 1°, David 
Cabrero (S.S. de los Reyes); 2°, 
Carlos Sánchez (lplacea
Macario-Pelayo ); 3 °, Simón He-

El alcalaína J. A. Villanueva, vencedor 
Organizado por el Club Ciclista Torrejón se celebró el XI G.P. Co

beña. A las 8'45 tomaron la salida 200 participantes para recorrer los 
80 kilómetros de que constaba la prueba donde había que dar tres 
vueltas a un circuito en el cual se encontraba el alto de Paracuellos. 

En la primera vuelta se sale muy 
rápido y debido al mal estado de 
la calzada entre Cobeña y Belvis 
se producen bastantes pinchazos 
entre los que se encuentra el !pla
cea Carlos Albarrán que no logra 
dar caza, un poco más adelante 
también pincha el Iplacea Sergio 
Robles y éste sí lograría dar caza 

al pie de Paracuellos. Por delante 
los ataques son continuos donde 
los !placeas siempre están atentos 
a cualquier corte. 

En la segunda vuelta Enrique 
Grande pincha. Lo esperan Juan 
José Reina y Carlos Carmona, que 
a pesar de dar caza al pie de Para
cuellos se lía la batalla y quedan 
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Peña Ciclista Rodríguez Magro 

vuelta a Cabanillas y a Paza de Almaguera 
Los pronósticos del tiempo resultaron fallidos y las lluvias esperadas pa

ra el pasado fin de semana no llegaron, circunstancia que ha permitido rea
lizar las etapas previstas aunque con el chubasquero en el bolsillo como me
dida de prevención. El sábado se realizó la vuelta a Cabanillas de la Sierra 
(115 km.), y el domingo la vuelta a Pozo de Almoguera (102 km). 

No podía faltar una etapa por la Algo más corta, pero quizás más 
sierra de Guadarrama y, esta vez se dura, resultó la etapa del domingo 
ha escogido la ascensión a Cabani- 5 de mayo: Alcalá, Villalbilla, Val-
llas por Redueña. Se trata de una verde, Nuevo Baztán, Villar del 01-
cuesta corta pero durísima. Su tra- mo, Ambite, Mondéjar, Albares, 
zado es relativamente reciente y por Pozo de Almoguera, Fuentenovilla, 
esta circunstancia son muy pocos los Venta del Cojo, Pezuela, Corpa, Vi-
gue la conocen. Además no figura en llalbilla, Alcalá, (102 kilómetros). El 
los mapas de carreteras, lo que con- recorrido es muy montañoso, tenien-
tribuye a mantener esta ruta dentro do que superar los ciclistas seis co-
de un ambiente semisecreto. En pri- tas «puntuables»: El Gurugú, alto de 
roer lugar hay que llegar hasta To- Valverde, cuesta de Nuevo Baztán, 
rrelaguna, localidad a la cual llega- cuesta de Mondéjar, alto del Pozo de 
mos por la ruta del alto de Las Cas- Almoguera y la cuesta de Pezuela, la 
tillas, después se toma dirección a la última y más dura de todas ellas, tras 
carretera de Burgos y a los 5 kilóme- cuya ascensión se hizo la correspon-
tros está la desviación a Redueña. diente parada para el avituallamien-
Aquí se acaba la tranquilidad y em- to y reagrupamiento del más que dis-
pieza el contacto con las estribacio- perso pelotón. Pese a la dureza de la 
nes serranas. Una terrible rampa con etapa del sábado, fueron muchos los 
pendientes en torno al 10 % nos lle- que repitieron el domingo, siendo la 
vará inmediatamente por encima de primera vez en la presente tempora-
los 900 m de altura. da en que se realizan dos etapas que 

En unos pocos minutos a uno se superan los 100 kilómetros en el fin 
le pasan unas ideas tremendas por la de semana. 
cabeza: dejar el ciclismo y dedicar- La participación del domingo fue 
se a la petanca, vender la bicicleta, muy alta, cosa que no ocurrió el sá-
... Son momentos de ofuscación hado quizás por la amenaza de llu-
mental que pasan lentamente, se su- via. El ritmo fue muy vivo, sobre to-
fre, el tiempo parece detenerse al do al final, superándose los 32 km/h. 
igual que la bicicleta que parece que- de velocidad media, una velocidad 
darse pegada al asfalto y el corazón casi de carrera en una etapa tan 
quiere salirse del pecho. Una vez su- montañosa lo que demuestra que los 
perado este mal trago, todo se olvi- ciclistas están en buena forma y que 
da y se dejan atrás los malos pensa- de seguir así no tendrán ningún pro-
mientos. Queda el orgullo de haber blema para superar las dificultades 
superado una vez más una prueba de la etapa reina. De momento, el 
difícil y las ganas de enfrentarse con domingo 12 de mayo tenemos ya la 
la siguiente. El regreso a Alcalá se hi- primera etapa que supera los 120 ki-
zo por V enturada, El Vellón, El Es- lómetros, que viene precedida por 
partal, Talamanca, Valdetorres , los 93 de la etapa del sábado y que 
Fuente el Saz, Algete , Cobeña y servirá para ir afinando la puesta a 
Daganzo. punto de los ciclistas de la peña. 

rezagados. Por delante, la batalla 
más fuerte hasta que se llega a 
Cobeña. 

En la tercera vuelta es Enrique 
Rodríguez del !placea quien salta 
y consigue marcharse solitario lle
gando a tener una ventaja de 45 se
gundos y es cuando salta la alar
ma en el pelotón, donde se pone a 
fuerte ritmo para cazarle a mitad 
de subida de Paracuellos. Del pe
lotón salta un corredor del Rivas 
y otro de Fuenlabrada llegando a 
tener 30 segundos de ventaja, en 
ese momento los !placeas Sergio 
Robles , Salvador Martín y Martí
nez Montalvo se ponen a tirar muy 
fuerte y a siete kilómetros de me-
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ta neutralizan la escapada, donde 
ya no dejarían ningún intento de 
fuga para llegar al sprint donde el 
!placea, Antonio Villanueva, se 
impone con autoridad. 

CLASIFICACION: 1°, Antonio 
Villanueva (lplacea-Ford
Henacar); 2°, Osear Serrano (Ri
vas) ; 3° , Ricardo Serrano (G.D. 
Dormilón); 9°, en exaequo, Sergio 
Robles , Martínez Montalvo y Sal
vador Martín (los tres de 
1 placea-F ord-Henacar). 

Montaña: 1°, Pablo Juanes 
(Dormilón). 

Equipos: 1° , Macario-Rivas; 
2º, G.D. Dormilón; 3° , lplacea
Ford-Henacar. 

David Martínez (Promesa B) Alvaro Nieto (Infantil de l º) 

Los promesas, alevines e infantiles del e.e. lplacea 
comenzaron su temporada 96 en san sebastián de los Reyes 

David Martínez, promesas B, y Alvaro 
Nieta, infantiles de 1 º, vencedores 

El pasado día l de mayo la Escuela Municipal del C.C. !placea 
alzó el telón en la reunión de Escuelas celebrada en un circuito ur
bano de San Sebastián de los Reyes con la participación de escue
las representativas como P.C. Cedena de Fuenlabrada, C.C. Villa
rejo, U.C. Coslada, C.E.C. Coslada, C.C. Torrejón, C.C. Cervantes 
y C.C. !placea de Alcalá de Henares. 

Los promesas B inauguraron 
la reunión con el triunfo alcalaí
no del lplacea David Martínez 
delante de su compañero de es
cuela Javier Plata, en promesas 
A el vencedor fue el corredor del 
P.C. Cedena Iván Camaño. 

En alevines de 1 °, la victoria 
correspondió al corredor del 
U.C. Coslada David Gómez. 

En alevines de 2°, el vencedor 
fue Gabriel Salcedo de U.C. S.S. 
de los Reyes. 

En la prueba de infantiles de 
1 ° resultó vencedor el corredor 
de !placea Alvaro Nieto ; y en la 
de infantiles de 2°, el vencedor 

M BRICOMADE 
PUERTAS EN GENERAL 

Precios especiales 
para profesionales 

• Corte de tableros 
•Cajoneras 

C tra . Villalbilla, Km. 2 ' 800 
Telf.: 885 9195 - VILLALBILLA 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

final fue el corredor de la u. e. 
Coslada Víctor Cerrón, delante 
de su compañero Dimas García. 

CLASIFICACIONES: 
Promesas B: 1°, David Mar

tínez (C.C. lplacea); 2°, Javier 
Plata (C.C . !placea); 3 °, Eze
quiel Fernández (C.C. Tor re
jón). 

Promesas A: 1°, Iván Cama
ño (P.C . Cedena); 2°, Miguel 
Ruiz (P.C. Cedena) ; 3°, Ismael 
García (S.S. Reyes). 

Alevines de 1° : 1°, David Gó
mez (U.C. Coslada) ; 2°, Ricar
do M. Varas (C.C. !placea); 3° , 
Jorge Giménez (S.S. Reyes); 7°, 
Sergio Torrillas; 8°, Anabel Sán
chez (C.C. !placea). 

Alevines de 2 ° : 1 °, Gabriel 
Salcedo (S.S . Reyes); 2 ° , Iván 
Santacreus (C.C. Torrejón); 3°, 
Daniel Algara (P.C. Cedena); 
6° , Roberto Sevilla; 9°, Angel 
Plata (C.C. lplacea). 

Infantiles de 1 °: 1 °, Alvaro 
Nieto (C.C. !placea); 2°, David 
Gutiérrez (U.C. Coslada); 3 ° , J. 
Miguel Andújar (P.C. Cedena); 
5°, Alberto V. Alcalde ; 7°, An
gel Plata (C.C . !placea). 

Infantiles de 2° : 1°, Víctor 
Ferrón (U.C. Coslada); 2°, Di
mas García (U.C. Coslada); 3°, 
Jesús del Mero (S.S. de los Re
yes); 5 °, Jorge Sánchez (C.C . 
!placea) . 
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Luis Maestro, 1° en Eliminación 
cadetes, recogiendo el trofeo. 

En persecución olímpica cade
tes, llegaron a la final el cuarte
to formado por Hurtado, Carmo
na, Carrillo y Zambrana, estos 
!placeas se impusieron a los lo
cales de la U.C. Coslada con cla
se y autoridad, sacándose la es
pina clavada de la última olím
pica de Torrejón donde queda
ron segundos. 

La eliminación de cadetes es
tuvo muy animada al darnos una 
alegría con nuestro corredor Luis 
Maestro, que fue eliminando a 
sus adversarios con mucha clase 
y sabiduría. 

contrarreloj par equipas 
G.P. Ntra. sra. de Valverde 

Meritoriosº puesto 
de los sub. 25 
del e.e. lplacea 

El sábado por la tarde los Sub. 
23 del equipo Iplacea-Macario
Pelayo, formado por Moreno, 
Maestre, Sánchez, Martín, Inés, 
Redondo, dieron una buena cla
sificación para Alcalá de Hena
res en la eRE de Nuestra Seño
ra de Valverde, quedando los 
!placeas 2º de los equipos de Ma
drid, en la que sólo fue supera
do por el equipo Nico de Mósto
les, siendo vencedor de la CRE 
el equipo Sub. 23 de Banesto de 
Navarra, donde 19 equipos por 
invitación tomaron parte para 
hacer 10 kilómetros entre El Par
do y Fuencarral. 

CLASIFieACION: 
1°, Banesto (Navarra), 

13-05-23; 2°, Plastimer (Mur
cia), a 27"; 3°, Cropusa (Bur
gos), a 30"; 4°, Inico (Móstoles), 
a 1'01"; 5°, lplacea-Macario
Pelayo a 1 '05". 
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Pista en coslada 

Los lplaceas Luis Maestro y el cuarteto 
de Olímpica cadetes, vencedores 

El sábado día 27 se celebró otra prueba de este animado calenda
rio madrileño de pista, esta vez en eoslada donde el e.e. lplacea 
estuvo representado con sus cadetes junior y sub. 23 con una parti
cipación de 105 corredores de los equipos C.C. lplacea, U.C. Fuen
labrada, Torrejón y Coslada. La velada empezó con la velocidad don
de volvieron a enfrentarse dos ccbalas1>, Cabrero y nuestro Villanue
va, inclinándose la victoria de Cabrero, Sub. 23 recién llegado de 
los mundiales de pista de Colombia no sin antes haber disputado la 
ccbella11, al vencer una serie cada corredor. 

Los junior de Iplacea-Ford- y S.S. de los Reyes, imponiéndo-
Henacar también en la prueba se el corredor de S.S. de los Re-
olímpica, pasaron a la final, to- yes Diego Pérez, delante de J .A. 
cándoles al equipo mixto de S.S. Villanueva. 
de los Reyes Sub 23 y junior el 
cuarteto formado por Sergio, Sal- CLASIFICAeION: 
vador, Grande e Hidalgo, per
diendo por unas décimas, no per
diendo la compostura que siguen 
siendo los favoritos para el día 2 
en el campeonato de Madrid Ju
nior, en el velódromo del V al. 

La puntuación cadetes fue ga
nada por el corredor local Juan 
Santos, delante de nuestro Vi
cente Zambrana. 

La prueba de puntuación de 
los Sub 23 y junior fue una lu
cha constante entre los !placeas 

Eliminación cadetes: 1 ° , Luis 
Maestro (lplacea-Cortyfader); 
2º, Juan Arjonilla (U.e. Cosla
da); 3°, José Angel Gómez (S.S. 
de los Reyes). 

Olímpica cadetes: 1°, lplacea
Cortyfader; 2º, U.C. eoslada; 
3°, S.S. de los Reyes. 

Puntuación cadetes: 1°, Juan 
Santos (U.C. Coslada); 2°, José 
Zambrana (Iplacea-Cortyfader); 
3°, Juan Arjonilla (U.e. Cosla
da). 

Zambrana, Carmona, Hurtado y 
Carrillo, (Olímpica cadetes) 

Velocidad Sub. 23 - Junior: 
1 °, Angel Cabrero (Selección 
nacional); 2°, José Antonio Vi
llanueva (Iplacea-Ford-Hena
car); 3°, Miguel Díaz (Fuenla
brada). 

Olímpica Sub. 23 -Junior: 1°, 
S.S. de los Reyes; 2°, lplacea
Ford-Henacar; 3°, lplacea-Ma
cario-Pelayo. 

Puntuación Sub. 23 - Junior: 
1°, Diego Pérez (S.S. de los Re
yes); 2° , José Antonio Villanue
va (lplacea-Ford-Henacar); 3°, 
Angel Valero (San Sebastián de 
los Reyes). 

XVII Trofeo Nuestra señora de Valverde Cadetes en Tarancáii 

Brillante actuación de Moreno y Maestre 111 G.P. Luis ocaña 
El C.C. chamartín volvió a organizar la clásica de Fuencarral 

Nuestra Señora de Valverde. 190 corredores de los equipos punte
ros de la categoría Elite y Sub. 23 donde los lplaceas Moreno y Maes
tre estuvieron a punto de dar la agradable sorpresa. Por un recorri
do con los puertos de Canencia, Morcuera, Cerro San Pedro, hasta 
completar los 160 kilómetros de que constaba la prueba. 

La carrera se desarroyó con CLASIFICACION: 
la animación de Maestre y 1 °, Carlos Cubillo (C. 
Moreno, corredores que con 9 Nico-Móstoles); 2°, César 
más se metieron en la escapa- García (Cropusa-Burgos); 3°, 
da buena, formada por los Iván Mayo (Banesto-Nava-
equipos Banesto, Plastimen, rra); 8°, José C. Moreno 
lberdrola, Nico, Fuenlabrada (Iplacea-Macario-Pelayo); 
e !placea. Desde el kilómetro 11°, José Manuel Maestre 
70 donde atacaron tres corre- (lplacea-Macario-Pelayo). 
dores de los equipos Banesto, 
Plastimen y Nico. 

En la recta de llegada de 
Fuencarral se impuso el corre
dor del equipo Nico, Carlos 
Cubillo a César García (Cro
pusa) y a Iván Mayo (Banes
to). 

Por equipos quedó en pri
mera posición el Cropusa. En 
la montaña fue Domingo Se
gado (Plastimen) el primer 
clasificado, y las metas volan
tes fueron para Ricardo Gon
zález (Cropusa). 

Ciclismo infantil en Alcalá de Henares 
El próximo domingo 12 de mayo, a las 10'00 horas, tendrá lugar 

en circuito urbano en la Vía Complutense, una prueba de ciclismo 
infantil organizada por el C.C. !placea y patrocinada por el Distrito 
VII, Bº de San Isidro y Martínez Heredia Sport. Las inscripciones 
pueden realizarse en la Cafetería Yulia (Vía Complutense, 21). 

El domingo 28 los cadetes de 
!placea se trasladaron al pueblo 
conquense de Tarancón, donde 
tuvo lugar el 111 Gran premio 
Luis Ocaña. Tomaron la salida 
200 cadetes, que tuvieron que 
dar 6 vueltas a un circuito de 10 
kilómetros, siendo el alto de la 
«cuesta de la bolita», con la com
batividad de los corredores, lo 
más bonito de la prueba. 

En el paso del alto de la «cues
ta de la bolita» los cadetes alca
laínos estuvieron en cabeza con 
los mejores e incluso en la últi
ma vuelta, el nuevo corredor de 
!placea Daniel Granado Carpen
ter a punto estuvo de dar la cam
panada en su segunda prueba 
que corre, al atacar en el último 
kilómetro, estando en cabeza 
hasta que fue rebasado en los me
tros finales por los sprinters, ha
ciendo un meritorio 4° puesto. 

CLASIFICACION: 1°, J.L. 
Fernández (e.e. Nieves-Parla); 
2º, A. Galindo (U.C. Fuenlabra
da); 4°, Daniel Granado (!placea 
Cortyfader); 5° en exaequo: Bo
nilla, Zambrana, Aguado, Apa
ricio, Carmona, Carrillo, Hurta
do (lplacea-Cortyfader). 
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LOS complutenses consiguieron un punto importantísimo en Torrejón 

2·2, y el Alcalá ... ¡de tercera! 
RESULTADO: A.D. Torrejón, 2 (Curro, en el minuto 35, y Santi en el 43) - R.S.D. Alcalá, 2 (Cañadas 

de penalti, en el minuto 5, y Moreno . en el minuto 78). 
A.D. TORREJON: Raúl, Curro, De la Calle, Roberto, Díaz Nogal, Mario (Castillo, min. 63), Treceño, 

Miguel Angel, Iván (Zurdo, min. 69); Santi y Jesús (Dani, min. 80). 
R.S.D. ALCALA: David, Rubio, Ramírez, Pariente, Merinero (España, min. 65), Rodri, Osear Marta, 

Juanfra, Quique 11 (Moreno, min. 59); Cañadas y Dela (Lolo, min. 80). 
ARBITRO: Bro Sáez, auxiliado en las bandas por Nebrea Agudo y Martínez León. Buena actuación, 

aunque debería haber anulado el segundo gol torrejonero por fuera de juego. Mostró tarjetas amarillas 
a Treceño, en dos ocasiones, por lo que fue expulsado, del Torrejón, y a Rubio, Osear Marta y Caña
das, del Alcalá. 

INDICENCIAS: 150 personas aproximadamente en Las Veredillas de Torrejón. Mal terreno de juego 
aunque con buenas dimensiones. 

El Alcalá partía como favo
rito ante una A.D. Torrejón 
que no se jugaba nada; ase
gurada su permanencia, la 
imposibilidad de acceder a 
la liguilla de ascenso y habi
tuado a conseguir resultados 
no muy satisfactorios en su 
feudQ, hacían de éste un par
tido asequible a la R.S.D. Al
calá que necesitaba tan sólo 
un punto para asegurar su 
permanencia. 

Todas estas circunstancias 
hacían evidente una estrategia 
más defensiva de lo habitual 
pero sin renunciar al ataque 
como quedaría demostrado. 

Se podría decir que el par
tido disputado el pasado do
mingo en Las V eredillas no 
fue brillante pero tampoco 
aburrido, ya que se pudieron 
ver ocasiones por parte de am
bos equipos· a pesar del mal .es
tado del terreno de juego. El 
encuentro transcurrió con pe
ríodos de dominio alternati
vo ; los 15 primeros minutos 
serían del Alcalá que aunque 
no lograba llegar con claridad 
a la portería defendida por 
Raúl , sí gozó de algunas oca-

siones. En el minuto 3 sería 
Cañadas, en una falta quien 
primero probara suerte; un 
minuto más tarde conseguiría 
el primer gol rojillo de penal
ti tras un der~ibo a Rubio 
dentro del área. El Torrejón 
tendría su oportunidad en el 
minuto 11 con una falta lan
zada por Díaz No gal a lo que 
respondería el equipo com
plutense con dos ocasiones 
consecutivas, una de Dela en 
el 15 y otra en el 18 de Caña
das. Sin embargo, poco a po
co sería el Torrejón el que co
giera las riendas del partido 
hasta el punto de conseguir 
sus dos tantos en los últimos 
15 minutos y gozar de alguna 
que otra ocasión más: En el 34 
Curro aprovecharía un mal 
despeje de David para igualar 
el resultado y en el 43 Santi 
conseguiría el segundo tanto 
torrejonero, este gol debió ser 
anulado por fuera de juego 
que sin embargo no señaló el 
colegiado. 

Con la reanudación llegaría 
la sorpresa del respetable ya 
que en el minuto 3 el colegia
do indica pasos a David; afor-

tunadamente esta jugada no 
revistió peligro alguno. De to
dos modos y a pesar del gol en 
fuera de juego y esta jugada, 
'el señor Bro Saez hizo una 
buena actuación. 

A medida que los minutos 
pasaban el nerviosismo entre 
los aficionados alcalaínos se 
iba acrecentando hasta que 
por fin en el minuto 34 Mo
reno, tras un córner consigue 
el 2 a 2 definitivo (aunque en 
estos últimos minutos se po
dría haber remontado por me
diación de Cañadas en el 35, 
Moreno en el 42, y ya en 
tiempo de descuento una bo
nita jugada de España y Os
ear Marta). 

Resultado justo y objetivo 
cumplido que mantiene a la 
R.S.D. Alcalá en esta catego
ría para la próxima tempora
da. Ya era hora que los aficio
nados alcalaínos pudieran res
pirar tranquilos después de 
una campaña irregular en la 
que el Alcalá ha sido capaz de 
hacer lo mejor y lo peor. 

JUAN JO 

MAYO 
Día 2 ..................... 14.595 
Día 3 ..................... 29.139 
Día 6 ..................... 94.918 
Día 7 ............•........ 42.090 
Día 8 ..................... 49.433 
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Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

Sólo 7 .000.000.· pts 

SE VENDE PISO 
. De 3 habitaciones, Exterior, 
Luminoso. Calefacción central. 

-NEGOCIABLE
Telf.: 883 13 30 

SE VENDE PISO 
De 4 habitaciones. Totalmente refor
mado. Para entrar a vivir. Exterior. 

7 .300.000.- Pts al contado 
ó 51.000 pts/mes sin entrada 

Telf.: 883 11 25 

SE VENDE 

MANSION 
560 metros cuadrados 

Por el precio de un adosado 
en Villalbilla pueblo 

Telf. : 885 95 37 (noches) 

SU FORD 
EN 

E U ROCAS ION FORD 

T. ALCALA MOTOR, u. 
•• SERVICIO OFICIAL 

EXPOSICION Y VENTA: 

c/ Daoíz y Velarde, 4 
Telf.: 883 49 70 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

TALLERES MECANICA, CHAPA Y PINTURA: 

c/ Daoíz y V elarde, 6 
Telf.: 880 82 15 

ALCALA DE HENARES 

T. ALCALA MOTOR, S.A. , 
TODA LA GAMA FORD EN VEHICULOS 

SEMINUEVOS DE HASTA 6 MESES 
Totalmente revisados y garantizados 

-AIRE ACONDICIONADO EN TODOS LOS VEHICULOS-

e/ Eras de San Isidro,.~ Desde ahora, no deje de visitar su 
(junto Paseo de la Estaciou) centro de ocasión FORD en Alcalá 
Tells.: 880 14 15 - 880 14 99 cuando vaya a cambiar de vehículo. 

ALCALA DE HENARES Venga a vernos, ¡Seguro que tenemos 
el que le interesa!! 
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El teniente general JEME, José Faura, pasa revista a las tropas Material que será utilizado en la zona de operaciones 

999 saldadas conforman la brigada española «Almogárares,,, que viaja 
a la antigua Yugoslavia para colaborar en la reconstrucción civil 

La BRIPAC viaja por segunda vez a Bosnia 
La Brigada Paracaidista de Alcalá de Henares, al mando de su general jefe, Luis Carvajal Raggio, viajará por 

segunda vez a Bosnia-Herzegovina, esta vez para ejercer misiones, en el marco de la OTAN, de reconstrucción 
civil y vigilancia del cumplimiento de los acuerdos de paz de Dayton. D acto castrense de despedida a los soldados 
de la BRIPAC que participarán en esta misión, la SPABRI JllmogávareSH, tuvo lugar en la hase Primo de Rivera 
el día 7 de mayo y contó con la presencia del Teniente General Jefe del Estado Mayor del Ejército, José Fama Martín. 

La brigada española «Almogá
vares» está compuesta por 999 sol
dados: 951 de la BRIPAC, 38 de 
otras unidades y 10 de infantería 
de marina. El primer grupo par
tió el pasado día 8, desde la base 
aérea de Torrejón, hacia tierras de 
la antigua Yugoslavia. El resto de 
soldados se irán incorporando los 
días 15, 19, 23 y 27 de mayo, pa
ra cumplir una misión que les 
mantendrá alejados de..España seis 
meses. 

En Bosnia-Herzegovina, el ejér
cito español tiene actualmente un 
grupo de escuadrones de caballe
ría que está previsto sean releva
dos en breve por un batallón de In
fantería de Marina, que saldrá de 
la base naval de Rota. 

Tras la exposición del material 
utilizado en la zona de operacio
nes y una rueda de prensa del ge
neral jefe de la BRIPAC, los para
caidistas que participan en esta 
misión eran despedidos por el Te
niente GeneralJEME,José Faura 
Martín, en un acto castrense que 
se celebró bajo una intensa lluvia. 
En su intervención, José Faura 
animó a estos soldados a cumplir 
su misión en Bosnia, seguramen
te no exenta de sacrificios: «Recor
dad siempre que la principal fun
ción de nuestro oficio es la de SER
VIR; que sólo en el servicio per
manente, sin horas y en cualquier 
condición, está el fundamento de 
nuestra razón de ser. Que lo que 
nos distingue a los soldados es el 
ofrecimiento de nuestro esfuerzo a 
una causa que está por encima de 
nosotros mismos, la Patria, a la 
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que debemos dedicar siempre 
nuestros mejores afanes. Marchad, 
pues, a servir a España en Bosnia, 
con el convencimiento de que ha
ciendo más libre a su pueblo, nos 
hacéis más libres a todos. Recor
dad también ¡siempre! que vues
tra misión no está exenta de ries
gos, lo que hace más hermosa vues
tra andadura, y que debéis desa
rrollar vuestras tareas con la dedi
cación y profesionalidad que ha
béis adquirido durante el periodo 
de preparación». 

Colaboración entre ejércitos 
La misión de la SP ABRI «Almo

gávares» es vigilar la zona de se
paración, la frontera interentida
des, vigilar el armamento que, tras 
el acuerdo de Dayton, se ha con
centrado y hay que tenerlo retira
do a unas distancias exigidas o vi
gilar que no haya puntos de con
trol ilegales. Estas serían las «ta
reas básicas» de la brigada españo
la, según el General de Brigada de 
Infantería Luis Carvajal Raggio. 

En esas tareas no se incluye la 
de buscar y apresar presuntos cri
minales de guerra: «IFOR no es 
una policía, no puede buscar cri
minales de guerra. Salvo en el ca
so de que en un puesto de control 
o en un acuartelamiento nuestros 
se detectara la presencia de un pre
sunto criminal de guerra, caso en 
el que inmediatamente se avisaría 
a la policía internacional». 

Esta es la segunda vez que la 
BRIPAC, al mando de su General 
Jefe, marcha a Bosnia. Junto a 

Luis Carvajal Raggio repiten 150 
hombres que ya estuvieron en la 
misión anterior, aquella en tiem
pos de guerra. Esta circunstancia 
les confiere, según el general, «ex
periencia, sobre todo a los man
dos», aunque la tarea es ahora muy 
diferente. Durante «la otra fase del 
conflicto hubo momentos muy di
fíciles y momentos normales. Los 
acuerdos militares han funcionado 
prácticamente todos, hay una se
rie de demoras por cuestiones téc
nicas de las propias partes que no 
tienen capacidad de mover cierto 
armamento. Ahora es totalmente 
diferente, empieza la parte más 
compleja e importantísima que es 
la reconstrucción civil y de todo ti
po. Reconstruir la convivencia es 
muy difícil y eso es lo que hay que 
llevar a cabo. Posiblemente IFOR 
tenga en sus previsiones hacer al
gún apoyo a asuntos civiles más de 
lo que se ha hecho hasta ahora, que 
ha sido puramente militar. Esto es 
previsible pero todavía está por 
confirman> explicó el general 
Carvajal. 

Durante su estancia en la anti
gua Yugoslavia, la brigada «Almo
gávares» podría recibir alguna que 
otra visita, como por ejemplo la 
del nuevo ministro de defensa. El 
mando de la BRIPAC explicó que 
podía «intuir algo» aunque añadió 
que no sabía «absolutamente 
nada». 

Luis Carvajal Raggio destacó la 
colaboración entre ejércitos que en 
esta misión en concreto se iba a dar 
por vez primera en las fuerzas ar
madas españolas: «Es la primera 

El general Luis Carvajal, 
jefe de la BRIPAC 

desde agosto de 1995 

experiencia y es absolutamente po
sitivo. Ya hemos trabajado juntos 
preparándonos para el tiempo que 
vamos a convivir y no sólo no ha 
habido problemas sino que ha ha
bido una integración total, y tan
to la opinión del comandante de la 
Infantería de Marina como la mía 
es que ya era hora de que iniciá
ramos colaboraciones que por otro 
lado no tenían ninguna traba. Han 
surgido en esta oportunidad y es 
absolutamente positivo». 

Con respecto a la relación con 
otros ejércitos, Carvajal Raggio 
declaró que dependían de una di
visión francesa y las relaciones 
eran inmejorables, y que si bien en 
estos momentos las tareas están 
«muy compartimentadas» y cada 
país tiene su zona de operaciones, 
cuando existió algún contacto en 
anteriormes misiones «intercam
biábamos oficiales y no había pro
blemas. No tiene por qué haberlos. 
Los ejércitos se entienden más fá
cilmente que las naciones y fuera 
de sus países, con una misión y un 
peligro comunes convividos, mu
cho más fácil». 

PUERTA de Madrid 



con la presencia del presidente del gobierno regional de Madrid, Alberto 

RuiiGallardón, el alcalde entregará el guión de la Brigada a las tropas 

Las paracaidistas que parten a Bosnia He 
se encomiendan a la Virgen del Val 
una imagen de la patrona de Alcalá estará con ellos en el país balcánico 

Los paracaidistas alcalaínos que participarán en misión de paz en Bosnia Herzegovina 
formando parte de la Agrupación Almogávares se encomendarán a la Virgen del Val en 
un acto religioso y castrense que se celebrará el viernes 10 de mayo en la explanada de 
la ermita del V al. Está prevista la asistencia al acto del presidente del gobierno de la Co
munidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón y del alcalde complutense, Bartolomé Gonzá
lez, quien hará entrega en nombre de la ciudad alcalaína del guión de la Brigada Paracai
dista a las tropas. La cofradía de la Virgen del Val se ha sumado a estos actos; su presiden
te, Angel Muñoz, hará entrega de una imagen de la Virgen del Val que estará con los 951 
soldados alcalaínos en Bosnia Herzegovina; además impondrá una corbata al guión de la 
Brigada y cada uno de los soldados recibirá una medalla con la imagen de la Virgen del Val. 

Angel Muñoz explicó a PUERTA DE 
MADRID que "ª la cofradía y a la Brigada 
nos unen estrechas relaciones puesto que 
ya la cofradía nombró hace más de diez 
años a la Brigada cofrade de honor en 
agradecimiento a la colaboración que año 
tras año vienen prestando al participar 
con la banda de tambores, cornetas y fan
farrias en la procesión de la Virgen». 

Una imagen de la Virgen del Val rea
lizada por el artista Luis Arribas presi
dirá la capilla que el destacamento espa
ñol tendrá en Bosnia Herzegovina: «Para 

NuevoTATA 

AUSTRIA MOTOR 
Avda. Juan de Austria, 24 - 26 
Telefs.: 889 49 60 - 88118 19 

ALCALA DE HENARES 

Los cli•ntu TATA d• 1995 •stán 5'g u ros. 

Nadie les ha dado más. 

' 100 . 000 1 • . 
(c....tidoMs•a.o~ 

PUERTA de Madrid 

Sorprendente, 

nosotros es muy emocionante que la Bri
gada Paracaidista se encomien de a la Vir
gen del Val para que la proteja en el cum
plimiento de una misión>>, aseguró An
gel Muñoz , y añadió: «Nos produce mu
cha satisfacción y orgullo que la Brigada 
haya pedido esta encomienda a la Virgen, 
lo primero como católicos y lo segundo 
como alcalaínos. A pesar de que en los 
tiempos actuales haya pequeños grupos 
que discrepen de estas cosas , nosotros es
tamos contentísimos de poder participar 
en un acto de estas características». 

Esta es la imagen de la Virgen del Val que 
la cofradía entregará a la Agrupación Almo
gávares para que presida el destacamento en 

Bosnia Herzegovina. 

19ostería ~ 
dd Jfstudíante ~ 
MENU DECUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Crema de espinacas con salpicón de ahumados 
*** 

Empanada de salmón y gambas 
*** 

Pechuga de ave villarroy con tomate concasse 
*** 

Compota de frutas 

Precio: 2.500 ptas. + 7ª/a l. v .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PIES1JP1JESTOS BODAS, 
PJUMEIUlS COMUJOORES, CENAS CERVQTINAS 

OTIJlS CELEBUCIORES 

RESERVAS: e/ . Colegios, 3 
Telfs . : 888 03 .30 - 888 0 4 9 4 
T E L E FAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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La policía tuvo que evitar el establecimiento de feriantes furtivos 

varias feriantes intentaran instalarse sin permiso 

Las fiestas de san Isidra, al parque O'Dannell 
Las fiestas de San Isidro dejan este año de centrarse en el parque junto 

a la ermita del Santo para instalar su recinto ferial en el parque O'Donnell, 
en la plaza central, donde hace años se instalaron las ferias alcalaínas. La 
decisión se ha tomado con el visto bueno de muchos vecinos que se habían 
quejado de que las fiestas de San Isidro eran toda una pesadilla por los rui
dos y molestias que producían. El presidente de la delegación municipal del 
distrito Vil, Javier Femández Abad, reconoció que, recién remodelado el 
parque de San Isidro, no era conveniente instalar allí las atracciones de las 
fiestas, y mucho menos sobre el aparcamiento subterráneo de la calle Ca
ballería Española. Así las cosas, la alternativa ha sido el parque O'Donnell, 
donde, según Femández Abad, no habrá daños, puesto que las atracciones 
están instaladas en la plaza central preservando los espacios verdes. 

La polémica llegó al irrumpir en 
el parque O'Donnell más feriantes 
de los que habían recibido permiso 
para instalarse. En las últimas horas 
la policía ha permanecido vigilando 
el parque para evitar que pudieran 
instalarse «feriantes furtivos». 

El presidente de la delegación del 
distrito, Javier F ernández Abad, co
mentó que «estas fiestas son muy po
pulares, eminentemente de barrio, y 
en ellas hemos combinado los actos 
culturales, lúdicos y deportivos. Co
mo cosas curiosas, tenemos el globo 
aerostático que vamos a instalar en 
la supedicie del aparcamiento sub
terráneo porque lo que pretendemos 
es distribuir las fiestas por todo el 
distrito». 

u de mayo de 1991 

El presupuesto no ha variado res
pecto a los años anteriores, por lo 
que la delegación del distrito ha de
cidido pedir la colaboración desin
teresada de entidades culturales pa
ra ofrecer al público sus actividades: 
«Les hemos pedido que, ya que no
sotros colaboramos con ellos, ahora 
ellos nos ofrezcan lo que tienen. Su 
respuesta ha sido fenomenal y esta
mos muy contentos y muy ilusiona
dos con estas fiestas. El programa se 
ha organizado en la delegación del 
distrito con la participación de IU, 
PSOE, PP, Asociación de Vecinos 
San Isidro, APAS de los colegios y 
Club de Jubilados Cervantes. Lo he
mos hecho con una amistad muy 
grande». 

Fiestas de San Isidro ( 10-15 Mayo 1996) 
Organizadas pqr la Delegación del Distrito VII del Excmo. Ayun

tamiento de Alcalá de Henares, hoy viemes, 10 de Mayo, y hasta 
el próximo día 15, dan comienzo las Fiestas San Isidro 96, cuyos 
actos se repartirán por distintos lugares del distrito VD. El vier
nes y el sábado, permanecerá abierta una exposición de Manua
lidades y Artesanía en la Sede de la Delegación de Distrito (c/ Nú
ñez de Balboa, 2) en horario de 10 a 13 y de 17 a 20 h¡ el domingo 
dicha exposición se abrirá de 10 a 14 horas. El miércoles, 15 de 
mayo, las atracciones de feria, instaladas en el Parque O'Donnel, 
tendrán un descuento del 50% para lC>S niños. 

VIERNES, 10 de Mayo 19'00 h.: Pasacalles «Club 
18'00 h.: Comienzo campeo

natos deportivos. En C.P. 
«Daoíz y Velarde» (c/ Infanta
do, 2). 

19'00 h.: Cine: «El Peque se 
va de Marcha». Colabora 
F .C.R. En el Colegio «Sta. Mª 
de la Providencia (c/ Huertas, 
4 y 6). 

20'00 h.: Coral Alcalaína 
«Pueblos de España». En la Pis
ta Florida del Parque O'Don
nell. 

20'00 h.: Concierto Coral Lí
rica Complutense. En el Salón 
de actos CC.00. (Vía Complu
tense, 19). Patrocina Caja de 
Madrid. 

20'30 h.: Grupo de Danza del 
C.P. «Daoíz y Velarde». Sevi
llanas por grupo vecinos Distri
to VII. Lugar: Pista Florida. 

21 '00 h.: Jóvenes cantautores 
de Alcalá: Manuel Macarro, 
Mar y Rafa, Fernando Nieto. 

22'30 h.: Baile Verbena con 
orquesta, en la Pista Florida. 

SABADO, 11 de Mayo 
10'00 h.: XI Campeonato de 

Calva, en el Parque O'Donnell. 
10'00 h.: Visita cultural al 

Barrio (Quinta de Cervantes, 
Capilla Adoratrices, Ermita S. 
Isidro). Organiza AA.VV. 
«Cervantes•>. 

10'30 h.: Globo Aerostático. 
Lugar: Explanada de Caballe
ría Española. (para evitar aglo
meraciones se repartirán núme
ros de turno). 

11'00 h.: Campeonatos de
portivos. C.P. «Daoíz y Velar
de». 

ll'OOh.: Campeonato de aje
drez. En la explanada junto se
de Distrito. 

11'00 h.: Gimnasia rítmica. 
Lugar: C.P. «Daoíz y Velarde». 

12'00 h.: Exhibición Judo. 
Lugar: C.P. «Daoíz y Velarden. 

12'00 h.: Teatro de Títeres 
«Margarita y sus amigos•>. Ex
planada de Caballería Españo
la. 

17'00 h.: Teatro infantil. Lu
gar: Colegio «Sta. Mª de la 
Providencia». Colabora F.C.R. 

18'00 h.: Magia, malabares 
con el Mago Locke. Lugar: Ex
planada Caballería Española. 

Twringling» con 40 músicos 
desde Caballería Española al 
Parque O 'Donnell, reparto de 
caramelos por el trayecto. 

20'00 h.: Concentración Ca
sas Regionales, en la Pista 
Florida. 

21'30 h.: Teatro danza 
«Cuentos al anochecer». Pista 
Florida. 

22'30: Orquesta y baile en la 
Pista Florida. 

DOMINGO, 12 de Mayo 
10'00 h.: Carrera infantil ci

Clista. Organiza Club Ciclista 
!placea. Lugar: Vía Complu
tense, desde Gasolinera S. Isi
dro hasta calle Pintor Picasso. 
La entrega de trofeos se efec
tuará a las 13'00 h. en la plaza 
de la Cruz Verde. 

11'00 h.: Campeonatos de 
ajedrez y entrega de premios. 
Lugar: junto sede Distrito. 

11 '00 h.: Finales de campeo
natos deportivos y entrega de 
premios. 

13'00 h.: Reparto de rosqui
llas y campanas del Santo a la 
salida de misa de la ermita S. 
Isidro. 

18'00 h.: Payasos para niños 
y entrega de premios del certa
men literario escolar, organiza
do por AA.VV. San Isidro. Lu
gar: Pista Florida. 

19'00 h.: Música con el gru
po ALJIBE. Pista Florida. 

22'00 h.: Baile con la Or
questa Platino. Pista Florida. 

MIERCOLES, 15 de Mayo 
15'00 h.: Prueba para el Con

curso de KARAOKE. Lugar: 
Pista Florida. 

17'00 h.: Fiesta para nues
tros mayores con merienda, en
trega de trofeos, elección del 
abuelo-a 1996, baile, cante ... 
Lugar: Club de Pensionista y 
Jubilados «Cervantes» (c/ Zu
loaga, 1). 

19'00 h.: Concurso KARAO
KE INFANTIL y premios. 

20'30 h.: Concurso de KA
RAOKE de mayores y premios. 

NOTA: La inscripción para el con· 
curso de KARAOKE en la Pista Flo· 
rida del Parque O'Donnell tres horas 
antes del comienzo del concurso. 

PUERTA de Madrid 



La Romería a la Ermita del Val será el Domingo t9 de Mayo 

El Rocío en Alcalá de-Henares 
La Hermandad del Rocío de Alcalá de Henares, celebra du

rante todo el mes de mayo, una serie de actos en honor de su 
patrona la Virgen del Rocío, que culminarán con la peregri
nación a la Aldea del Rocío en Huelva. Los actos que tendrán 
lugar en Alcalá, son los siguientes: 

Días 9, ,o y u de Mayo 
19'45 h.: Templo Conven

tual de Ntra. Sra. de la Espe
ranza (RR.MM. Claras, c/ 
Santa Clara, 1). 

SOL.EMNE TRIDUO en 
honor de su Excelsa Titular, 
la Santísima Virgen del Ro
cío, que dará comienzo con el 
rezo <lel Santo Rosario, can
tado en sus Misterios por el 
Coro de la Hermandad. Ejer
cicio del Triduo, y Santa Mi
sa, oficiada por su capellán, el 
Ilmo. Sr. D . Isidoro Pérez 
Montero, Deán de la Santa e 
Insigne Iglesia Magistral
Catedral. 

En el primer día del Triduo 
serán ofrecidos a la Santísima 
Virgen y puestos bajo su ma
ternal protección, los niños 
nacidos durante el último 
año. El segundo día será apli
cado por el eterno descanso de 
los Hermanos fallecidos. Y en 
el tercer día serán recibidos 
con la imposición de la Meda
lla de la Hermandad, los nue
vos Hermanos. 

Todos estos actos termina -
rán con el canto de la SAL VE 
ROCIERA. 

DOMINGO, t2 de Mayo 
11'30 h.: Templo Conven

tual de Ntra. Sra. de la Espe
ranza (RR.MM. Claras). 

SANTA MISA de Solemne 
Profesión de Fe, broche de 
oro del Triduo preparatorio 
para la Romería de Pentecos
tés en la Aldea de El Rocío 
(Huelva), oficiada por su Ca
pellán, el Ilmo. Sr. D. Isido
ro Pérez Montero. 

SABADO, ta de Mayo 

18'45 h.: Santa e Insigne 
Iglesia Magistral Catedral. 

HOMENAJE A NUES
TRA PATRONA, la Santísi
ma Virgen del Val. Como ya 
es costumbre, la Cofradía de 
Ntra. Sra. del Val convoca a 
esta Hermandad de Ntra. Sra. 
del Rocío al Homenaje que 
cada sábado del mes de Ma
yo, mes que la Iglesia tradi
cionalmente dedica a la San
tísima Virgen, las Asociacio
nes Marianas de la Ciudad 
rinden a Ntra. Sra. del Val, 
por lo que se invita a todos 
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nuestros Hermanos a partici
par en estos actos luciendo la 
Medalla de la Corporación. 

DOMINGO, t9 de Mayo 
Festividad de la Ascensión 

del señor a los Clelos 
8'30 h.: Despedida de Ro

meros. Desde El Vivero (final 
Avda. Reyes Católicos) se ini
ciará el Desfile de Romeros y 
Carretas que seguirán el si
guiente itinerario: Vivero, 
Reyes Católicos, plaza de 
Santa Ana, Paseo de los Cu
ras, Puerta del Vado, calle de 
las Siete Esquinas, Monaste
rio de las RR.MM. Claras, 
donde se producirá la salida 
de la carreta Simpecado; ca
lle Trinidad, Plaza de Cer
vantes, calle Colegios, Puer
ta de Aguadores, Paseo del 
Val, Plaza de la Juventud, 
Avda. del Val, Alameda del 
V al y Ermita. 

12'00 h.: En la puerta de la 
Ermita del Val , en una plata
forma levantada al efecto y 
ante el Bendito Simpecado, se 
celebrará, D.M. , una SO
LEMNE EUCARISTIA de 
Despedida de Romeros oficia
da por su Capellán, el Ilmo. 
Sr. D. Isidoro Pérez Monte
ro, y cantada por el Coro de 
la Hermandad. 

18'30 h.: Comenzará el re
greso de la Hermandad con el 
Bendito Simpecado, desde la 
Ermita de Ntra. Sra. del Val 
hasta su Sede Canónica, el 
Templo Conventual de Ntra. 
Sra. de la Esperanza (RRMM 
Claras) donde a su llegada se
rá cantada la Salve Rociera. 

JUEVES, 2! de Mayo 

ZZ'lS h.: De la calle Garci
laso de la Vega esquina a San
ta Mónica, salida del autocar 
que habrá de conducir a los 
Peregrinos hasta la aldea del 
Rocío en Huelva. 

El importe de la peregrina
ción es de 28.500 pts para los 
Hermanos; 33.500 pts. para 
los hermanos-aspirantes; y 
38.500 pts para amigos y fa
miliares. Las reservas en la 
Casa-Hermandad, c/ Santa 
Mónica nº 5, local 5, de 18'30 
a 21 h. de lunes a viernes. 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 

Telfs.: 888 12 94 / 888 12 48 
Fax: 888 12 45 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 28804 ALCALA DE HENARES 

CONTUTACION SOCORRISTAS • VEUN0'96 

DURACION DEL CONTRATO: 3 meses. 

JORNADA.: 20 horas semanales 

PRESENTA.CION INSTA.NCIA.S: Del 13 al 22 de Mayo de 10 
a 14 horas e la Casa del De
porte (Secretaría). 

EXPOSICION DE LISTA.S: El día 23-5-96 a partir de las 10 
horas se expondrá la lista de ad
mitidos a exameQ. en la Casa del 
Deporte. 

EXAMEN: - Día 25-5-96 (Sábado). 
- Teórico: A las 10 horas en la cafetería de la 

C.D. Val. 
- Práctico: A las 16 horas en la piscina cu

bierta del V al. 

REQUISITOS: - Ser mayor de 18 años. 
- Título acuático expedido por la Federación 

correspondiente. 
- Licencia Federativa actualizada (se adjun

tará fotocopia a la entrega de la instancia). 

ALCALA DE HENARES, 9-5-96 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* INGLES PARA LOS NECOCIOS 
<NIVEL INTERMEDIO> 

Del 27 de Mayo al 27 de Junio, en horario de 19'30 a 22 h. 

* BASICO DE INFORMATICA 
<MS-DOS &.2 CON WINDOWS l. U 

Del 3 al 26 de Junio, en horario de 19'30 a 22'00 h. 
-Plazas limitadas-

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 

Plma de la Vlctarla, nº 1 • Telf.: 889 22 76 • 2m2 Alealá de Henares· llADRID 

DUEÑO ALOUILA 

PllSO 
Con salón y 4 dormitorios . 

Amueblado. Muy buen precio . 
SZ.000 pts/mes 

Tel:f_: 88.3 11 25 

iGANGA! 40.000 pts/mes 

SE ALOUILA PISO 
de 3 habitaciones, amueblado 

Con electrodomésticos 
Telf_: 883 12 58 
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AGENDA 

Teatro Salón Cervantes 
Viernes, 10 y Sábado, ll - 21 '00 h. 
1 Festival de Teatro Lírico Español 
«Ópera Cómica de Madrid», presenta 

«TRES SAINETES PICARESCOS» 
de F. A. Barbieri 

Conjunto Instrumental: Ensamble de Ma
drid. Dirección Escénica: Francisco Ma
tilla. Con la participación de: Beatriz 
Lanza, Marta Moreno, Emilio Sánchez, 
Luis Álvarez, Carlos Durán, Carmelo 
Cordón y Alejandro Ramírez. 

El NIÑO: Una rica dama, que desde 
hace años busca con ansiedad una petaca 
de su difunto padre, ha creído reconocer
la en manos de un caballero. Este, con
fundido por el interés con el que la dama 
le observa, se ha decidido seguirla y pre
sentarse en su casa. Al llegar allí coincide 
con una antigua amiga. Llega el marido 
de la dama y el caballero se oculta en una 
cuna vacía. El llanto del verdadero infan
te en otra instancia, le hace descubrir el 
engaño y sólo la intervención de la ami
ga, reconociendo al «niño» como su novio, 
permite el feliz desenlace del enredo. 

Números musicales: Canción de Paca 
(seguirillas); Dúo y polka mazurca; Ga
llegada (dúo); Cuarteto; Final. 

LOS DOS CIEGOS: Un falso ciego pi
de caridad cantando desaforadamente 
acompañándose con una lira en un lugar 
poco frecuentado. La carencia de parro
quianos viene a agravarse con la aparición 
de un segundo ciego (también fingido) que 
con su guitarra pretende arrebatarle la po
sible clientela. La pugna artística sube de 
tono al punto de llegar a las manos. Fi
nalmente, un tercer ciego, (indudable
mente falso) , que r.esulta ser un agente ar
tístico y decide contratarles como Elúo vo
cal , poniendo final a la obra. 

Números musicales: Preludio; Roman
za de Jeremías; Dúo (Córdoba la sultana); 
Terceto (Tanguillos); Dúo (Canción Sevi
llana). 

EL HOMBRE DEBIL: Un señorito re
lamido pretende, en ausencia de su mu
jer, conseguir los favores de su criada. No 
obstante, su puritanismo hipócrita le dicta 
alejarse de la tentación, por lo que deci
de casar a la muchacha con su otro sir
viente, (mozo de pocas luces y poco ami
go del trabajo) dotándola de una cuantiosa 
suma. Más tarde se arrepiente ante la in
minencia de la boda, y cuando se reanu
da el acoso comprende que ya no es posi
ble, pues el criado resulta ser más despier
to de lo que aparentaba y se queda final
mente con la moza y la bolsa cuando apa
rece de imprevisto la esposa del aprendiz 
de seductor. 

Números musicales: Preludio; Canción 
de Tecla; Vito (por tu taller zandungue
ro); Terceto (Mi castidad veo en un tris); 
Habanera (te llevaré a Puerto Rico); 
Final. 

P recio de las localidades: Butaca de Patio, 1.300 pts; 
Butaca de Anfiteatro, 1.100 pts; Silla de P alco, 900 pts . 

n de maro de 1991 

Domingo, 12 - 12'30 h. 
SlnfOnletta Búlgara, presenta 

«CONCIERTO PARA NliiOS» 
Director: Deian Paulov 

La Sinfonieta Búlgara, se ha ganado, 
desde su fundación en 1969, una conside
rable reputación. Está compuesta de mú
sicos de gran jerarquía profesional en su 
mayoría formados en las Academias Mu
sicales de Sofía y Plovdiv. 

Además de su temporada estable, ha lle
gado con su arte a un público más amplio 
a través de giras por el extranjero, en paí
ses como Italia, España, Grecia, Polonia, 
Rumanía, Turquía, etc. Es invitada asi
duamente a importantes ciclos y festiva
les de su país, juntamente con directores 
y solistas de talla internacional. 

Precio de las localidades: Butaca de Patio, 700 pts; 
Butaca de Anfiteatro, 600 pts; Sila de Palco, 500 pts. 

• * • * • 

Domingo, 12 - 20'00 h. 
SINl=ONIETTA BÚLGARA 

Director: Deian Paulov 
Programa (1) 

C.M. Von Weber «Überón, Obertura» 
J. Rodrigo «Concierto de Aran juez» 

11 
F. Schubert «Sinfonía n ° 5 en Sib Mayor» 

D. 485 
Rolando Saad (guitarra) 

Nacido en Córdoba (Argentina), R. 
Saad ha sido calificado unánimemente co
mo un magnífico guitarrista. Formado en 
la célebre escuela de Tárrega, su talento 
ha obtenido el reconocimiento de artistas 
como Philippe Enthermont, Y ehudi Me
nuhin, Alberto Lysy o Joaquín Rodrigo. 

Precio de localidades : Butaca de Patio, 2.000 pts; Bu
taca de Anfiteatro, 1.500 pts; Silla de Palco, 1.000 pts. 

Sesiones de Cine Club 
Miércoles, 15 y Jueves, 16 - 18'30 y 21 h. 
«SE OUE NO TENGO RAZON PERO 

PREGUNTA A TUS AMIGOS, TE 
DIRAN LO MISMO» (COrtometraJe> 

de Pierre Levy (Francia, 1983, 10' ). 

* • * * * 
«SOSPECHOSOS HABITUALES» 

<LargometraJe> 
(EE.UU, 1995). 105 min. V . Orig. ln

glesa subtitulada en Castellano. 
Director: Bryan Singer. Guión: Chris

topher McQuarrie. Intérpretes: Stephen 
Baldwin, Gabriel Byrne, Chazz Palmin
teri, Kevin Pollak, Pete Postlewaite, Ke
vin Spacey, Benicio del Toro. Osear 1995 
al Mejor Actor Secundario (Kevin Spa
cey) y al Mejor Guión Original. 

Kujan, un agente especial que trabaja 
para el Servicio de Aduanas USA, está in
vestigando las consecuencias de un incen
dio a bordo de un barco en el puerto de 
San Pedro de Los Angeles, con un balan
ce de 27 víctimas mortales . 

Exposiciones 
- CAPILLA DEL OIDOR 
Basta el 19 de Mayo 

«CARLOS DE PAZ» 
Premio Ciudad de Alcalá de Pintlra 1993 

La obra de Carlos de Paz es un delibe
rado proceso de fragmentación que sos
tiene un todo que no es sencillamente 
narrativo. Tanto en las piezas modula
res como en los cuadros de mayor for
mato o las composiciones en las que in
terviene lo escultórico, mantiene una 
impresionante fidelidad a un territorio; 
no se entrega, sin embargo, al manie
rismo ni proyecta su obsesión hasta ha
cerla cosa sino que, confiando en los de
talles, consigue sorprenderte él mismo 
por los recursos de aquel camino que ha 
conseguido abrir. 
Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 h . 
(Lunes cerrado) . 

* * * • * 

- CASA DE LA ENTREVISTA 
Basta el 26 de Mayo 
MARIA ANGELES SANCHEZ <Fotografías> 
«El bien y et mal en la tradición festiwa española» 

La historia de la exposición es, como 
tantas otras cosas hermosas de la vida, 
una historia de cariño y generosidad. 
Comenzó siendo, en septiembre de 
1994, un pequeño legado fotográfico al 
naciente «Centro Etnográfico Casa del 
maestro» de Tijarafe (La Palma), sur
gido en torno a su extraordinaria fiesta 
del Diablo, y con el tiempo ha tomado 
cuerpo hasta convertirse en lo que hoy_ 
es ... El duro camino hasta aquí ha es
tado jalonado de esfuerzos e ilusiones 
compartidos, de mutua confianza y, es
pecialmente, de unas tremendas ganas, 
por parte de muchos, de culminar un 
trabajo bien hecho. El bien y el mal que 
andan agazapados tras muchas de nues
tras más hermosas fiestas populares no 
nos hubieran permitido otra cosa. 
H orario: Diario de 12 a 14 y d e 17 a 20 h. 
(Lunes cerrado) 

* * * • • 

- Café-Bar LA GALERIA 
el Escritorios, 3 

Basta el 12 de Junio 
ARTURO MARIAN LLANOS 

DibuJos y Pinturas 
• * * • • 

- CASA DE LA JUVENTUD 
Basta el 13 de Mayo 

EXPOSICIÓN ABIERTA 
Exposición de fotografías realizadas por 
jóvenes de Alcalá. 

. Organizada por el Centro de Forma
ción, Recursos y Actividades Juveniles 
(FRAC) de la Concejalía de Juventud, 
que pretende ser un espacio abierto, en 
el que tienen cabida todos aquellos tra
bajos fotográficos que por una u otra ra
zón tienen interés para su autor, sin te
ner que concursar con nadie, por la me
ra satisfacción de ser expuestos y mos
trarlos al resto. 
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AGENDA 

Programación del 6al16 de Mayo de 1996 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: c<El cartero (y Pa
blo Neruda»». Tolerada. 
Laborables: 6, 8' 15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 2: «Libertaria&>>. 13 
años. Laborables: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
3'45, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 3: «Un mes en el la
go». Tolerada. Laborables: 
6, 8'15 y 10'30. Sábados 
y Festivos: 4, 6, 8'15 y 
10'30. 

Sala 4: «El odio». 18 
años. Laborables: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 5: ccToy Story>>. To
lerada. Laborables: 6 y 
8'15. Sábados y Festivos: 
4, 6 y 8'15. «Antes y des
pués». 13 años. Todos los 
días: 10'30. 

Sala 6: «Copycat». 18 
años. Laborables: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
3'45, 6, 8'15 y 10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: «Amigas para 
siempre». 17'30, 20'00 y 
22'30 h. 

Sala 11: <<Coacción a un 
jurado». 17'30, 20'00 y 
22'30 h. 

Sala 111: «Decisión criti
ca>>. 17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala IV: «Ojo por ojo». 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala V: «Una jaula de 
grillos». 17'00, 19'45 y 
22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de información: 880 37 03 

Sala 1: «Abajo perisco
pio». Todos los días: 18, 20 
y 22. Viernes y Sábado: 24. 

Sala 2: «Asesinos ciber
néticos (Screamers)». To
dos los días: 18, 20 y 22 h. 
Viernes y Sábado: 24 h. 

Sala 3: «12 monos». La
borables y Domingos: 
17'30, 19'45 y 22'00. Vier
nes y Sábado: 18'30, 
21'00. Sesión golfa: 23'30. 
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PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Tell. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: «Ojo por ojo». (18 
años). Lab.: 4, 6, 8'15 y 
10'30. Doming. y Festivos: 
12, 2, 4, 6, 8'15 y 10'30. 
Viernes y visperas de fes
tivos, madrugada: 12'45. 

Sala 2: «Copycat». (18 
años). Laborables: 4, 7 y 
10. Domingos y Festivos: 
12, 4, 7 y 10. Viernes y vís
peras de festivos pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 3: «Toy Story>>. (To
lerada). Laborables: 4, 6 y 
8. Domingos y Festivos: 
12, 2, 4, 6 y 8. «Matías, 
juez de línea>>. (Tolerada). 
Todos los días 10. Viernes 
y vísperas de festivos, pa
se de madrugada: 12'30. 

Sala 4: «Abajo el peris
copio». (Tolerada). Lab.: 
4, 6, 8 y 10. Domingos y 
Festivos: 12, 4, 2, 4, 6, 8 
y 1 O. Viernes y vísperas de 
festivos madrugada: 12'30. 

Sala 5: «Una jaula de 
grillos». (Tolerada). Labo
rables: 4, 6'15, 8'30 y 
10'45. Domingos y Festi
vos: 12, 4, 6'15, 8'30 y 
10'45. Viernes y vísperas 
de festivos pase de madru
gada: 1'00. 

Sala 6: «Coacción a un ju
rado». (18 años). Labora
bles: 4, 6'15, 8'30 y 10'45. 
Domingos y Festivos: 12, 
4, 6'15, 8'30 y 10'45. Vier
nes y vísperas de festivos 
pase de madrugada: 1'00. 

Sala 7: «Amigas para 
siempre» (Tolerada). La
borables: 4, 6, 8'15 y 
10'30. Domingos y Festi
vos: 12, 2, 4, 6, 8'15 y 
10'30. Viernes y vísperas 
de festivos pase madruga
da: 12'45. 

Sala 8: «Asesinos ciber
néticos». (13 años). Labo
rables: 4, 6, 8'15 y 10'30. 
Domingos y Festivos: 12, 
2, 4, 6, 8'15 y 10'30. Vier
nes y vísperas de festivos 
pase madrugada: 12'45. 

Sala 9: «Decisión criti
ca>>. (13 años). Lab.: 4, 7, 
y 10. Domingos y Festivos: 
12, 4, 7 y 10. Viernes y vís
peras de festivos, madruga
da: 12'45. 

La liJ Primitiva 
Jueves, 2 de Mayo: 13 - 14 - 23 - 28 - 38 - 41 

C - 36 R - 6 

Sábado, 4 de Mayo: 10 - 13 - 26 - 37 - 38 - 45 
C - 47 R - 4 

~ La~Primitiva 
Domingo, 28 de abril: 2 - 22 - .'H - 43 - 47 - 49 

C - 35 R - 5 

Bono[l\C]Loto 
Miércoles, l de Mayo: 5 - 10 - 12 - 15 - 26 - 40 

C - 36 R - 6 

Viernes, 3 de Mayo: 13 - 18 - 32 - 37 - 47 - 48 
C- 9 R-0 

Lunes, 6 de Mayo: 9 - 30 - 31 - 32 - 38 - 46 
C-10 R-5 

Martes, 7 de Mayo: 2 - 7 - 10 - 15 - 37 - 46 
C - 39 R - 7 

Miércoles, 8 de Mayo: 2 - 6 - 19 - 22 - 23 - 29 
C-11 R-9 

~ADUGA~ 
DEPINITIVAMENTE 

Vd. puede adelgazar en nuestro 
centro de 8a10 kilos en 4 semanas. 

A AnAiCO 
fy}O (j)f/t(O/ IV '(Pfl' 

Sin hambre, sin esfuerzo, 

sin medicamentos, sin efectos 

secundarios, cualquiera que sea 

su edad, sexo o condición física. 
¡GARANTIZADO! 

Reserve hora para 811 
COHSHltd d!atlll'td 

4°if .: 878 85 82 . 
CENTRO DE ADELGAZAMIENTO 
Calle Angel nº 5 - 1° B - ALCALA DE HENARES 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes)~ OBESIDAD 
ACUPUNTURA - BOMEOPATIA 
(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

C· l !fil!~¡.¡~ t·IM ~ ·l t\·I'¡ ~ 11 l~ t:I 
e/. Gran Canal 8 - Tlf.: 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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ANCHOAS 
·LAS PANCHONERAS. 

99 PTS/Ud. 

PINTURA PARA PISCINAS 
BRUGER, 4 litros 

2.995 

DETERGENTE 
COLON ~ 
3,5 kg. • 

mJ 
DUPLO 

DESODORANTE AXE 
+ESPUMA 

GALLETA ~!ARIA FOXTAXEDA 
800 grs. rr.n 
~ 

mJ 
QUESO SEMICURADO 

LA ABADESA 

899 PTS/kg. 

CHliLHON BUEY 

985 PTS/Kg. 

FIAMBRES MINIS 
DE CAMPOFRIO 

179 PTS/Ud. 

, 9.995 PTS. 
ASPIRADOR PANASONIC 
Mod. 740, 1.000w de potencia 
indicador de llenado 

fl:I•I•I 

LAVAVAJILLAS EDESA LV15 
12 cubiertos, bajo nivd de ruido 
d lvula aotirretomo 

44.900 PTS. 

LA 
DEHESA 

LATA 
MAGRO DE CERDO 

APIS, 215 grs. 

·mi 

HELADOS CARTE D'OR 1 litro. 
SABORES 3 99 PTS/listro 

1 

MANZANA GOLDEN 
Bolsa 2 Kg. 

199 PTS 

LOTE MESA REDONDA 
90 cms. diámetro 
+ 4 SILLONES MONOBLOCK 

3.995 

centro comercial Alcalá de Henares 

WHISKY 
SCOTS CLUB 

ACEITE 
ORUJO OLIVA 
ALTIVO 1 litro 

1.895 PTS. 

Ofertas válidas del 10 al 16 de mayo 


